**8 курс Синтеза**

**Изначально Вышестоящий Отец**

Кут Хуми

Виталий Сердюк

**114(10)**

**(10).Октавно-Метагалактический Синтез каждого Изначально Вышестоящего Отца**

***Изначально Вышестоящий Отец***

***Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза***

***Изначально Вышестоящего Отца***

***Кут Хуми***

***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца***

***506. Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась***

***Изначально Вышестоящий Посвящённый***

***Изначально Вышестоящего Отца***

***Репликация Изначально Вышестоящего Отца***

07 – 08 января 2023г.

Минск, Белая Вежа, Витебск

**Оглавление**

[(10) Октавно-Метагалактический Синтез каждого Изначально Вышестоящего Отца 5](#_Toc126360769)

[1 день 1 часть 6](#_Toc126360770)

[Ценность Рождества 6](#_Toc126360771)

[Формализм Служения – нет ценности происходящего. Сопереживание Отцу и Кут Хуми 7](#_Toc126360772)

[Ценность Рождества в том, что родился член Троицы 8](#_Toc126360773)

[Суть четверицы: Отец, Мать, Сын и Дочь 14](#_Toc126360774)

[Христос – первый с трёхпламенной Монадой 15](#_Toc126360775)

[Переход на восьмерицу Света – это множество Пламён и выход в разные виды материи 17](#_Toc126360776)

[Противостояние Монад. Исторический ракурс 18](#_Toc126360777)

[Новая семья построена на Огне 19](#_Toc126360778)

[Борьба за Человека в восьмерице Отца 20](#_Toc126360779)

[Пять Книг Служащих 22](#_Toc126360780)

[Подготовка к серии практик с разъяснениями 24](#_Toc126360781)

[**Практика 1. Первостяжание. Вхождение в 114-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Владыки и 64 Инструментов Владыки 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе преображённых ИВДИВО и Иерархических Посвящений Новым Светом явлением 39 видов Света** 25](#_Toc126360782)

[Выводы из практики 28](#_Toc126360783)

[Высший Свет завершён 29](#_Toc126360784)

[Вхождение в Христа 30](#_Toc126360785)

[О ценности белорусской истории. Белый Свет 33](#_Toc126360786)

[**Практика 2. Первостяжание. Принцип Рождества Человека. Введение в Метагалактическую жизнь. Смена Книг Жизни всему человечеству** 37](#_Toc126360787)

[Книга Жизни создаёт среду ИВДИВО вокруг человека 39](#_Toc126360788)

[Сила Жизни человечества на 16 тысяч единиц 41](#_Toc126360789)

[**Практика 3. Первостяжание. Стяжание 16 Частей от тела Человека Октавы до тела Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия и четырёх Компетенции: Метапланетарные, Метагалактические Должностные компетенции Изначально Вышестоящего Отца** 42](#_Toc126360790)

[1 день 2 часть 45](#_Toc126360791)

[Почему поменялись Части 45](#_Toc126360792)

[Голос Полномочий 53](#_Toc126360793)

[Самоорганизация 54](#_Toc126360794)

[**Практика 4. Первостяжание. Преображение 512-рицы Компетентного Аватар-Субъекта и 256‑рицы Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца стяжанием, соответственно, новых 12 Частей 512-рицы и шести Частей 256-рицы с формированием новых Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза этими Частями** 56](#_Toc126360795)

[**Практика 5. Первостяжание. Стяжание пяти принципов Репликации с новой репликацией и реплицируемостью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание прямого фрагмента Репликации Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Вечной Станцы Изначально Вышестоящего Отца** 58](#_Toc126360796)

[**Практика 6. Наделение ИВДИВО-Октав-Статусом и Октав-Статусом Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** 61](#_Toc126360797)

[2 день 1 часть 62](#_Toc126360798)

[Что нужно сделать, чтобы активно действовать Кут Хуми 62](#_Toc126360799)

[Вы пришли к Кут Хуми учиться 66](#_Toc126360800)

[Как дела делать. 67](#_Toc126360801)

[Обучение Кут Хуми 68](#_Toc126360802)

[**Практика 7. Первостяжание. Стяжание выражения 32 Организаций в ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми. Стяжание Дела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми** 69](#_Toc126360803)

[Экстернализация ИВДИВО начинается с этого Рождества и будет продлена до 2123 года 71](#_Toc126360804)

[Для человечества мы – Аватары 74](#_Toc126360805)

[Две Жизни Посвящённого 76](#_Toc126360806)

[Как включить Жизнь Посвящённого 77](#_Toc126360807)

[**Практика 8. Первостяжание. Стяжание Жизни Посвящённого** 81](#_Toc126360808)

[Особое ощущение Жизни Посвящённого 82](#_Toc126360809)

[Как укрепить Жизнь Посвящённого 83](#_Toc126360810)

[**Практика 9. Первостяжание. Стяжание 16 Эталонных частей итоговой реализации 256-рицы Частей данного Рождества Изначально Вышестоящего Отца и 1 024-рицы итогово. Стяжание Жизни-Репликации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца** 87](#_Toc126360811)

[Комментарий перед практикой. О насыщенности Компетенций. 89](#_Toc126360812)

[**Практика 10. Первостяжание. Стяжания четырёх итоговых Компетенций введения Человечества Землян в 64-рицу наделяемых Компетенций и развёртывания 64 видов Насыщенностей от нуля до восьми миллиардов ста миллионов каждой Компетенции каждого Человека-Землянина первой Эволюцией Изначально Вышестоящего Отца. Преображение 34 видов первых Эволюций от первой Эволюции Метагалактической Метагалактики Фа до первой Эволюции Октавной Изначально Вышестоящей Октавы 34-го Архетипа материи включительно** 90](#_Toc126360813)

[2 день 2 часть 94](#_Toc126360814)

[Два маленьких объявления. 94](#_Toc126360815)

[Территориальный вопрос 94](#_Toc126360816)

[Геополитический анализ 98](#_Toc126360817)

[**Практика 11. Первостяжание. Фиксация в Подразделении ИВДИВО Минск явления Политической партии Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание разработки, развития, стратегования геополитического мышления Подразделением ИВДИВО Минск и территории Белоруссии в целом** 107](#_Toc126360818)

[**Практика 12. Первостяжание. Реорганизация ИВДИВО и явление 32-рицы Организации его развития Огнём. Деятельность 32 Организаций явлением ИВДИВО в прямом синтезфизическом 65-архетипическом осуществлении. Явление Политической партии Изначально Вышестоящего Отца взаимоорганизацией 32 Организациями ИВДИВО на новом и втором этапе явлений и применений Политической партии Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически** 110](#_Toc126360819)

[Стратегическая перспектива 111](#_Toc126360820)

[**Практика 13. Наделение восьмым ИВДИВО-Статусом и восьмым Статусом Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** 112](#_Toc126360821)

[**Практика 14. Итоговая** 113](#_Toc126360822)

[Над текстом работали 116](#_Toc126360823)

### (10) Октавно-Метагалактический Синтез каждого Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**506.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца Репликация Изначально Вышестоящего Отца

1. Октавно-Метагалактический Синтез каждого
2. Синтез Статуса Изначально Вышестоящего Отца
3. Новое Рождение 16-рицы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца
4. Рождение Свыше 16-рицы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО
5. 512 архетипических частей ИВДИВО ИВ Октавы с ядрами синтеза архетипических частей 512-рицы
6. 1.208.925.819.614.629.174.706.176-ричная 20-рица с ядрами синтеза ИВДИВО
7. Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием 16-ти жизней Аватар-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца
8. Ядро Синтеза Кут Хуми синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
9. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца
10. Внутренний мир 6 миров
11. 8 Изначально Вышестоящего Отца/8 ИВДИВО/8 ИВДИВО-Октав/8 Октавный Статус/Начала Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
12. План Синтеза
13. Книга и явление Парадигмы
14. Здание Экополиса Кут Хуми: 3 инструмента этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
15. 64-ричное Совершенное архетипическое Сердце
16. Темы устоявшейся реализации (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
17. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца
18. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца
19. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени
20. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа 6 миров ИВДИВО
21. ИВДИВО каждого
22. Учение Синтеза каждого

### 1 день 1 часть

## Ценность Рождества

Всем добрый день.

Просто такая тишина, все настраиваются. **Всех с праздником Рождества Христова и Воскрешением Человека в Метагалактике!** Тут вот надо обязательно не Человека Метагалактики, а Человека **в** Метагалактике, это важно, потому что мы до сих пор к этому относимся, ну, в нашей среде-то это просто. Мы до сих пор к этому относимся абстрактно, а на самом деле, это очень и очень важнейшее событие для Планеты до сих пор, и ежегодно на 7 января идёт Воскрешение Человека и Человечества в Метагалактике, когда Метагалактика углубляет свои возможности в нас. Ну и теперь, так как у нас 114-й Синтез, а 114-й Синтез – это Синтез кого?

*– Посвящённого.*

Посвящённого. И как это касается вас? Как? Нас никак не касается, мы пришли посидеть и сбежать, ну, поседеть, это вот как я… Не-не, это важно.

Ну, я вот на камеру – это гениальная ёлочка *(новогодняя ёлочка сделана в оригинальном стиле, в форме лесенки, 35 ступенек, как 35 архетипов материи)*, я специально её сюда поставил, вот гениальнее ёлочки, я за всю свою долгую жизнь не видел, у меня дети в лицее делали всё, что угодно, но до такого, даже, они додуматься не могли. Вот настоящая белорусская ёлочка, рекламирую на века, вот из этого и идёт рождество ёлочки, она воскреснет и станет вот такой *(показывает на пушистую ёлку с другой стороны, смех в зале)*. Поэтому так как у нас Синтез Воскрешения, вот смотрите, вот с этого мы начинали *(хохот в зале, показывает)*, а вот таким мы можем стать в Метагалактике *(хохочет)*. И вот между двумя ёлочками, ну, ну сегодня праздник, что, ну, повеселиться хоть, некоторые серьёзно на меня смотрят: «Ты, что, серьёзно?» А вы что думаете, вы так там не выглядите? Если вы не оденете форму ещё вопрос, как вы там будете выглядеть, так что это ещё красивая форма. Я пошутил, ничего там личного.

Ладно, итак. Итак, у нас у нас начинается 114-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, – и как он вас касается? – ну, два слова всего, ну, посмеялись на праздник, мы дальше будем смеяться. У нас сегодня много шуток будет на эту тему, просто начало. Только, пожалуйста, это реально мне понравилось, я не ёрничаю там, не это, я сразу сказал: гениально. Это, это редко, когда я говорю, это великолепно, на всякий случай, а то некоторые подумают, что я стебусь. Не-е-е! Мне от всего сердца понравилось. Честно!

*– На детском празднике дети украшали.*

Ну, я ж, я почувствовал, что вот здесь классно, просто энергетика даже классная. Мне больше понравилась, чем та ёлочка, она искусственная, а эта, а эта настоящая.

*– Рукотворная.*

Рукотворная! Вот по сердцу прямо, то, что надо.

Всё-таки, как этот Синтез касается вас? Это важно, с этого начнём, у нас сегодня день, ну, Воскрешения, Первостяжаний. У нас сегодня очень много работы, у нас с вами два мозговых штурма, которые нам сегодня утвердили, ну и придётся работать, работать и работать. Вот, вот там два стульчика, вообще, можно идеально сесть, если, если, если не стесняетесь, не боитесь, и прям не*…(хохочет)* У нас сегодня праздник, поэтому мы шутим, да, и единственное сумку вот сюда, вперёд не стоит. Угу?

Итак, как вас касается 114-й Синтез, ну, два слова, ну ребята, тут очень простой Синтез. Я многих зудил на эту тему, но вот просто это важно, мы сейчас всё равно пойдём в это стяжание, и вы должны понимать вот эту тонкость. Мозги пока не работают, замёрзли, говорят, у вас был +14, стало сегодня -20, но я с утра с поезда вышел, как-то не особо почувствовал, у нас - 27, так что я, я согрелся у вас *(смех в зале)*. Потому что шёл к поезду по Москве, у меня всё аж щипало, и на лице, и на руках, а у вас вышел, даже, ничего не почувствовал, думаю: «Ну, нормально».

*– Явно Синтез тёк…*

Да *(хохочет)*! Итак, ну вот, Москва прибыла. А, хотя, да, тут две, две Москвы уже прибыло. Молчим.

## Формализм Служения – нет ценности происходящего. Сопереживание Отцу и Кут Хуми

У нас Синтез сегодня Изначально Вышестоящего Посвящённого, намёк, – как это вас касается? Не-не, это вас касается, вы просто… Понимаете, мы очень часто не отдаём себе отчёта в том, что происходит. И у нас в ИВДИВО сложилась такая ситуация, в ИВДИВО, подчёркиваю, не у вас, во всём ИВДИВО, что мы настолько вас приучили общаться с Отцом, ну или выходить к Отцу, общаться с Кут Хуми или выходить к Кут Хуми, что вы теряете эту ценность. Знаете, вот, когда туда нельзя, тайна всегда привлекает, и вот на этой тайне в пятой расе многие Посвящённые росли, потому что была тайна. Выйти к Отцу – надо войти в Огонь и стать Праведником, не стал – не вошёл, таких были единицы. А-а-ах!!! К Отцу вышел! Выйти к Кут Хуми – надо было пройти массу ступеней Посвящений, и стать очень высокоподготовленным Посвящённым, чтобы, вообще, даже начать общаться, не стал – не общаются. А-а-ах!!! А у вас на каждом Синтезе – к Отцу и к Кут Хуми, к Отцу и к Кут Хуми, к Отцу и к Кут Хуми. Да, господи! Сколько можно? *(смех в зале)* И всё.

И у вас начинается формализм отношения к Отцу и к Аватарам Синтеза, сердечный. Вам становится всё равно, что мы туда выходим, а у нас сегодня день Воскрешения. И когда на Воскрешение по сердцу вам всё равно, вы не воскреснете, вот это называется формализм, то есть, если внутри сердечно или Хум, ну, Хум раньше был в Сердце, поэтому это сейчас разные органы, а многие забывают, что Хум раньше был в Сердце, если вам становится всё равно, то процесс вашего взрастания закрывается. Не просто не наступает, закрывается, он не идёт ни от Отца, ни от Кут Хуми. В итоге нам нужно найти баланс, сегодня день Воскрешения, день Рождества, когда мы, с одной стороны, ходим к Отцу и к Кут Хуми, а с другой стороны, вот эта ценность и проживание, сопереживание бытия с Отцом, или бытия с Кут Хуми по сердцу у нас остаётся.

Если она не остаётся, мы теряем вот тонкость связи и выражения Отца и Кут Хуми в нас, нам становится всё равно. Всё равно – это люди бездушевные, ну я бы сейчас сказал – безчастные; нет - это душа есть, ну, о другом скажу, не душевные, потому что бездушевные – это как бы или без духа. **И вы остаётесь в том духе, в котором у вас было и вот проблема этого года – это преодолеть равнодушие, которое у многих постепенно вырастает, и начинает выщёлкиваться, в том числе, из служения, не видя в этом ценности.** А чего тут такого! К Отцу ходим и к Кут Хуми ходим, ничего. Вот и я вас сейчас спросил: что ценного, даже, по названию Синтеза вы сейчас видите в Синтезе, а вы ответить не можете, это исходя из того равнодушия, которое в Сердце наступает, потому что нет ценности происходящего.

Ни в ком-то, ни во мне, кто ведёт Синтез, ни в другом, кто ведёт Синтез - в вас, в вашем контакте на Синтезе с Отцом и Кут Хуми вы теряете эту ценность, именно потому, что мы вас приучили естественно ходить к Отцу и Кут Хуми на Синтезе. Поэтому многие в шоке от того, что мы делаем; тут недавно мне сообщили из Красноярска, там сейчас Аватаресса ведёт тоже Синтез, параллельно. Звонит, говорит: «Та, вот новость такая», когда другие из других школ приходят к нам, узнают нашу работу и пытаются из наших набрать учеников старой школы пятой расы. Прямо приходят и говорят: «Я тут пришёл учеников собрать, а вы все смеётесь надо мной, не готовы вы к ученичеству». В той старой школе, которую Аватары уже отменили, и которая сто лет назад была признана наказанной, ну, конечно, мы не готовы стать учениками в наказанном варианте. Вот, примерно, так сейчас происходит, то есть о нас всё-таки узнают, но пытаются держать за старые традиции, ну и вот ваши сопереживания Отцу и Кут Хуми. Рождество! **Рождество – это ваше личное сопереживание Отцу.** Понятно, что когда мы входим в Рождество, вы акцент делаете на Христе, так, чтобы по сердцу было, – а сам принцип Христа в чём заключался? Ну так, чтобы Рождество расширить, потому что вы видите только человека или одного там, одно существо телесное, это не совсем правильно.

По другому спрошу. Из-за чего волхвы шли за звездой очень долго, в те времена долго шли, не летали на самолётах, как сейчас, и на поездах не ездили, чтобы прийти и поприветствовать Христа, хотя это был маленький человечек и там была даже одна знаменитая фраза одного праведника: «Он ещё должен стать тем, кем станет». Но это было сказано, когда он уже бегал ножками. А вот когда он родился его пришли поздравлять волхвы, я бы сказал, это на тот момент одни из высших правителей тех миров, так выразимся. Почему они пришли его поздравлять и считали это ценным, в отличии от нас с вами, хотя мы вроде занимаемся и действуем с Отцом? Слово «вроде», это и шутка и серьёзно.

Что такого ценного они увидели в рождении ребёнка, пока он ещё не стал бегать, помните, социализация дитя начинается к пяти годам. Вот пока до пяти годов он не начал бегать, в нём это ценное существовало. Об этом мало кто пишет, на самом деле, это есть.

*– Наверно, то, что они увидели или прожили, что это часть Отца.*

Во-от.

*– То, что это Омега Отца.*

То, что… Нет. Об Омеге в тот момент, давайте так. Омега в тот момент была спрятана в искре жизни и достижением Синтеза являлось, что мы Омегу вытянули из искры. Если бы мы не вытянули, мы бы не вышли в Метагалактику, раз, до конца и наши бы части не стали бы развиваться так, как сейчас развиваются. Спасибо Омеге. Если бы Омега оставалась бы в искре Монады, а это достижение Синтеза, мы бы в Метагалактике сейчас не развивались. Максимум вышли бы в Метагалактику Фа и на этом бы остановились. То есть движение не по Метагалактикам, ни в Октаву не наступило бы.

Итак, в чём ценность? Это как раз касается этого Синтеза к стати. У нас сегодня идеальный Синтез. Идеальное совмещение Рождества с Воскрешением, но вы этого не видите. Вот я и пытаюсь чтобы у вас сердце проснулось, а не только интеллект, что надо служить и надо восходить, это Интеллект, ну Сознание, ну Мышление. Вы решили, что надо! Да, вы применили Свободу Воли, но это слово «надо», это немного, знаете такое давящее состояние, надо – значит буду идти. А вот естественно от сердца, когда вы этим живёте. Сегодня день жизни, **Рождество – это день жизни, когда вы живёте этим естественно.**

## Ценность Рождества в том, что родился член Троицы

Вот давайте разберём, что естественно вот сегодня в эти моменты происходит, когда вы перестаёте быть формальными, когда начинаете сопереживать, когда становитесь сердечными, а не интеллектуальными, когда вам не только надо служить, потому что это ученичество, а когда вы искренне служите, потому что вы с Отцом и с Кут Хуми. Ну или с любым Аватаром, Аватарессой, кто вам по сердцу. Бывает и так. Ну, допустим, с Фаинь, со Свет, с Морией, с Эдуардом и так далее. Частичка Отца, продолжай, в чём? Объём частички Отца, подскажу. Не-не, у нас сейчас Сердце связано с Сознанием и в отличие от предыдущих эпох, когда только верили, мы Веру ещё транслируем в Знания. У нас есть знания в чём? Ну в чём ценность Рождения? Почему некоторые признают Богородицу достаточно высоким выражением. Христос потом стал, когда воскрес.

*– Святой Дух.*

Святой Дух, ну в ту степь, но не об этом. Святой Дух как-то здесь появился.

*– Ну, через, святым Духом.*

Святым Духом что?

*– Наделили.*

То самое. Но это было за девять месяцев до этого!

*– Почему Богородицу считают…*

Ну, это уже потом мы высчитали, а на тот момент её не считали Святым Духом, я бы сказал, с того момента началось её вхождение в Святой Дух, потому что он её, считается, что он её избрал, так выразимся, и другие процессы сделал. Христа в средневековье сказали, что это Сын божий. Ну понятно, слово божий, это вот достаточно условно, потому что до этого его называли Сыном Солнечным, но есть всё-таки один аспект, почему конклав вышел, что это Сын божий. **Он был членом Троицы, он, вообще-то, был Сыном.** А тогда была Троица, мы с вами первые лет 10‑15 проходили – Отец, Сын, Святой Дух, и волхвы шли поклоняться не Христу, потому что в Римской империи было, что Христов было много. Есть исторические данные, Христов было много. Только вот один воскрес и этим он остался в истории, как самый передовой Христос современным языком.

Но есть другая проблема. В этот момент, вот на это Рождество, родился не Христос, родился Сын. Родилась Часть Троицы Отца. А Троица – Это 33% из 100%, объём.

*– То есть, таким образом они учились и проживали Отца в другом человеке, видеть Отца в другом человеке.*

Да, даже, таким образом они смогли дойти до Отца поклоняясь телу, потому что сами не могли войти в огонь, их практика это не позволяла и стать перед Отцом как праведники. Ну это по Корану, который был написан уже после Христа.

*– А видеть Отца в другом, этой традиции ещё не было…*

Нет, эта традиция как раз там была, но понимаешь, видеть Отца в каждом человеке в те времена было сумасшествием, потому что Отца могли видеть только на вершине иерархической пирамиды. А тут родился ребёнок, и этот ребёнок первые годы, пока ребёнок был несмышлёнышь и не прошёл иудейскую социализацию, он был прямым выражением Троицы. **Ценность Рождества в том, что родился член Троицы.** А так как на Богородицу зафиксировался Святой Дух, чтобы она такое родила, то есть, фактически, пошло 50% плюс один и когда мы видим Богородицу с Христом вместе, то фиксация Святого Духа на Богородицу пока она не родила, оно было, это 33%. Сын, который у неё вынашивался и потом родился, это ещё 33% процента. И фактически в этом хлеву на Рождество было 66% Отца, то есть, фактически, большая часть Отца фиксировалась на Планету Земля. В этом таинство Рождества!

Но за Богородицу, вообще, никто не думает на эту тему, ну, хотя бы, за Сына могли бы подумать. В этот момент впервые на Планете родилась Троица. До этого с ней общался только Авраам, он, кто не помнит, увидел Троицу и с ней пообщался, из Ветхого Завета. Но эта Троица приходила сама по себе во всём своём Отцовском великолепии, не хочу слово божественном говорить, и Авраам их принимал, чаем поил, называется. То было одно.

А другое дело, когда член Троицы воплотился в тело Христа, все вот это забывают. Все видят крест, распятие, кровь, римские проблемы государственные, иудейские государственные проблемы, это было потом. Все забывают самое главное, что, когда ребёнок родился, он был член Троицы. И пока он не социализировался и не забыл, а вы помните, ребёнок первые пять лет помнит свои и предыдущие воплощения, или кем он был до этого воплощения, и пока он бегал маленьким ребёнеком, а это не описывается, кстати, не в Евангелии, нигде, он в этот момент был членом Троицы, реальным, официальным и незыблемым, даже, не важно, где он рождался. И фактически, там истребление детей шло, чтобы такого найти или использовать, или чтобы он не родился, потому что можно было использовать, воспитав в другой стезе, переведя на тёмную сторону. Ну, если вокруг было убийство детей, это явно тёмная сторона работала, поэтому Иосиф и Богородица ещё и спасли Троицу от перетягивания на тёмную сторону истории, тогда б цивилизация грохнулась ещё тогда.

*– А можно увидеть, что в этот момент, когда родился Сын Отца, Отец укутал планету Огнём для того, чтобы планета вошла в новый этап развития?*

Огнём – невозможно. Смотрите, мы сейчас свои знания перекладываем на ту эпоху. Скажи, пожалуйста, что было в Троице в предыдущую эпоху?

*– Дух, как крепость тела…*

Не, Дух…

*– Огня не было…*

Дух… ещё? Свет…

*– Свет…*

*– Энергия…*

И Энергия, причём, Энергия в Святом Духе. Значит в Теле родился кто? В Теле родился кто? Это тоже не все соображают; ребята, ну мы же Посвящённые, давайте соображать. В Теле кто родился?

*– Человек.*

Да, это и так понятно, что человек, мальчик же был. *(Смеётся)* По‑украински «чоловик», вот если б «жинка» была, на тот момент это был бы не «чоловик», к сожалению, ну, женщина, даже, до середины прошлого века прав не имела во многих странах; в некоторых до сих пор не имеет. Типа знаменитого Ближнего Востока. Это тщательно не рекламируют, но это происходит.

Так кто воплотился? Мы разбираем Рождество, ребята. Вы Посвящённые, вы знаете то, что я сейчас скажу, и вы даже сейчас можете понять, что я сейчас сказал, но вы это не связали. У нас Рождество. Мы сейчас должны пойти стяжать Христа – первая практика. Но если мы не будем понимать, что мы стяжаем, ну мы настяжаем. Так кто родился?

*– Посвящённый.*

А?

*(Реплики из зала.)*

*– Что‑то пишется в Мудрость…*

Что‑то услышал хорошее…

*– Ипостась.*

Ипостась… не, вся Троица – это Ипостась Отца, хотя таких слов раньше не было.

*– Тогда Посвящённый.*

Посвящённый родился, хорошо.

*– Иерарх.*

А с чем связан Посвящённый?

*– Со Светом.*

Во, со Светом. Со Светом *(поддразнивает сказавшего)* От всего сердца сказали: «Со Светом». Свет родился, ребята. И когда есть фраза Иоанна: «И будет Новый Свет, мы не умрём, но мы изменимся», он ещё имел ввиду, что, когда родился Христос, пришёл, да, пришёл Новый Свет, и пришёл Свет Троицы, потому что в Троице, я старым языком скажу, Бог‑Отец – это Дух, а Бог‑Сын – это Свет, а Бог­‑Святой Дух – это Энергия. И когда родился член Троицы, вторая Ипостась, если взять современным языком, Троицы, вообще‑то, родился Чистый Свет. **И когда говорят, что Христос спас человечество, он спас не на кресте, а родившись телом мальчика в Свете.**

Здесь, вообще, пикантная ситуация, думаем, продолжаем о Свете думать, очень пикантная ситуация, чем он спас этим рождением. Не о действиях потом, думаем по факту рождения на этот день.

*– Мы не умрём, но мы изменимся.*

«Мы не умрём, но мы изменимся» – это Иоанн для современности сказал. Это в современности Чистый Свет – «не умрём, но изменимся». Мы, кстати, с вами и занимаемся чистым Светом, как наследники этой традиции Иоанна. Правда, это не все видят, но мы сейчас с вами говорим по Мудрости – а Мудрость у нас куда записывается? В Свет. То есть, у нас с вами растёт Свет, Огонь тоже, но Огонь – это уже ваше личные отношения с Отцом. А когда ведёшь Синтез, вообще‑то у вас свет формируется, вы соображаете, вы мудрите, вы развиваетесь. Ну, более сложное явление. На тот момент… что киваешь? Говори.

*– На тот момент были Люциферы, которые управляли Светом, а это был другой Свет…*

Да, это был другой Свет… Отцовский. А на планете был падший Люцифер – Свет, то есть, падший Свет, то есть, Мудрость была неадекватная. Вопрос не в Свете, что был падший, вопрос, что в Свет была записана неадекватная Мудрость, а неадекватная Мудрость – это падение Света. А падший Свет и Люцифер в нашем с вами знании был женщиной, Лайзифер, только, пожалуйста, это не значит, что все Люциферы плохие и в космосе они нехорошие. Чистый Свет…  Люцифер – это эволюция Света, кто не понимает. И тем, что на падший, немудрый Свет на планете воплотился чистый Свет Отца, мы перевели стрелки Света из негативной мудрости в позитивную. То есть воплотился Свет Отца, который принёс чистый Свет, незамутнённый записями некорректной Мудрости.

Этим, кстати, была спасена и Лайзифер, но я бы сказал, что она способствовала этому процессу, она сама это понимала, как это важно, ну, в отличие от нас с вами. И с Люцифером не всё так однозначно, как мы видим, в том числе, и с Лайзифер не всё так однозначно. Но в контексте той мифологии и тех знаний, которыми мы владеем, **не чистый Свет этим рождением перешёл в чистый Свет, потому что это был прямой Свет Изначально Вышестоящего Отца, выраженный в этом теле.** И даже Христом он мог потом не стать, можно было вырасти кем угодно, но это не отменяет, что по факту рождения на планете ходил Чистый Свет. И пока он ходил, Свет был, и насыщал… и накрывал всю планету не Огнём, а Чистым *(Из зала: неразборчиво),* Не Огнём,забудь это слово *(в ответ высказавшемуся),* а Чистым Светом, даже, не Духом… Чистым Светом.

Именно после Христа был толчок цивилизации… «цивил» – это Свет, кто не знает, ну, светские отношения; появилась христианская цивилизация… с чего она появилась, если «цивил» – это Свет? Потому что Христос, как носитель Света… ну, не Христос, а вот ребёночек, Иисус на тот момент, да, он дал мощный толчок новому Свету, и христианская цивилизация – это цивилизация, воплощающая этот самый Новый Свет, иди другие Световые отношения. В этом праздник Рождества Христова. **На Рождество рождается Чистый и Новый Свет, то есть сегодня у нас День Света.** В смысле, знания – свет, это от этого, кстати, не знание – тьма. Некоторые говорят, что это Советский Союз придумал – не, это он, как всегда, «слямзил» в Иерархии. Ничего личного, правильно сделал, что «слямзил», он так разрекламировал, что принцип Посвящённых стал советским принципом.

Я помню, что знание – сила, я в курсе, я в Советском Союзе вырос, я там больше знаю даже, чем вам говорю. Но есть ещё другой момент: Свет – знания, который очень разрекламирован был. Там «Учение – свет» – учение у кого было? – у Христа на тот момент. Поэтому, когда «Учение – свет», я напоминаю, что создание Советского Союза инициировала и приветствовала Иерархия. Есть даже письмо Иерархии, переданное Рерихом советскому правительству, что Иерархия приветствует советское правительство.

Все были в шоке от этого, потому что считали, что это достаточно сложное создание – революция, расстрелы, всё остальное, но проблема была не в расстрелах, где в соседних странах расстреливали не меньше. То вот на Советский Союз наезжают, а первый концлагерь сделали англичане в Архангельске как раз в [19]17 году на территории будущего Советского Союза и распавшейся Российской Империи, тогда это была непонятная территория. Концлагерь они там создали. В прямом смысле слова. Так что первый концлагерь был на нашей с вами территории в Архангельске, там была интервенция англичан, кто не знает. Кто не совсем знает историю, нам как-то это не особо публикуют, стесняются, но, проблема в том, что Советский Союз признавал, что Учение – Свет, а Свет Учения шёл только из одного источника – из Христа. И некоторые говорят, вот Советский Союз громил церкви, так он, может быть, громил ту церковь, которая на злате засела, как дракон над златом чахнувший? А то светлое, что было от Христа, мы знаем, даже, в пионерских символах, «Будь готов – всегда готов!», это ведь знак, это призыв Посвящённого. И Советский Союз, внедривший призывы Посвящённого, пошёл, вообще-то, по пути не церковной традиции, а чистой Христовой традиции; не зря же, Сталин был семинаристом, он Христову традицию знал, у него главное образование было семинария, кто не знает. Духовная семинария, кто не знает этих слов, то есть, он был подготовленным служителем церкви, смех в этом.

Так вот в Евангелии нигде не сказано, что должна быть церковь, но везде сказано, что все равны между собою, и все Сыны и Дочери Отца Небесного, или божьи. И Советский Союз пошёл по принципу, что все равны, женщины впервые получили равноправие, кстати, в Советском Союзе, задолго до американцев и всех. У американцев до 60-х годов женщины были бесправны, кто не знает, до 1960 года, чтобы было понятно, это всего лишь 60 лет назад. Кому больше 60‑ти, вы ещё родились в то время, когда женщины были бесправны в самой демократической стране светлого мира, а последний закон одного из Штатов, о неравноправии женщин к мужчинам, был завершён в 2018 году. Рабство закончилось в одном из Штатов в 2020, а то вы так удивляетесь, а пока закон существует – рабство возможно. Светлый образ.

А в Советском Союзе «Учение – Свет» – это было сразу сделано в 17-м году, правда, там, была тоже масса экспериментов, не совсем хороших, и с женщинами, и с мужчинами, ну, в смысле, коллективная семья, одежда не нужна... ну, только не зимой, конечно. Марши обнажённых по Красной площади, это тоже не любят публиковать, то есть, отрицаловок тоже хватало; так сказать, коммуна должна быть полной, коммуна женщин и мужчин в разнообразии. Это тоже проходил Советский Союз, как отрицательный опыт. Ну-у-у, мозгов не хватало, а энергия била через край, вот и получали, да, падение на эту тему; то есть, говорить о том, что всё было полезно – нельзя, экспериментов и дебилизма хватало, но при этом, тенденция-то внецерковного христианского, – внимание! – светского воплощения была. Кстати, даже, слово «Советы» и «Советский Союз» – шло из слова «свет», потому что только свет создаёт со-вет. Свет, со-вет – одна буква «о» добавляется. То есть, Советы – это применение Света в окружающей жизни; чтобы было понятно, церкви – это применение духа, поэтому громили дух, создавали свет. Я сейчас не за Советский Союз, я о последствиях.

Так вот, **когда родился Христос, это был День Великого Света,** так это называли Посвящённые. Теперь, господа, почему и как это связано с вами? У нас сегодня Синтез Изначально Вышестоящего Посвящённого, вы потеряли эту традицию, я пытаюсь её сейчас в вас… ну, восстановить, так скажем, чтобы у нас хоть в практике удалось стяжать от Души, а не от Интеллекта. Ой, извините, от Сознания! Ой, извините, от Мышления! Ой, извините, от чего-нибудь умного в голове, но не от Сердца, ну, чтобы вы о Частях стяжали, а то Интеллект сейчас обидится, скажет: «Чего только от меня?», не только от меня, у нас умняков больше, чем интеллектуализма, с Интеллектом у нас, как раз, сложно, а вот с умняком – у нас всё хорошо. С суперсознательностью, при отсутствии Сознания, у нас, вообще, всё великолепно. Сознания нет, суперсознательность присутствует, ну, «надо служить» – это суперсознательность, а зачем служить? Не знаю, просто надо, девочка Нада, выходи – это суперсознательность, потому что Интеллект отвечает, зачем надо служить. А когда не знаешь, зачем служишь – это не Интеллект, это его отсутствие.

Поэтому отсутствие Интеллекта – это крайне плохо, – почему, кстати? – потому что «лектос» – это знание, или «учение», на древнем языке. Интеллект – это часть, как продукт Учения на основе знания, в смысле Учение – Свет, поэтому из нового Света Христа, сейчас удивитесь, родился новый Интеллект, новый, потому что был построен на других принципах Cвета. Но это старательно не особо публикуют, но, если вы внимательно посмотрите на христианскую цивилизацию Европы – она тщательно взращивала не Дух, как в церкви, а Интеллект. Она очень интеллектуальная цивилизация, рациональная, некоторые говорят, но Рацио построено на Интеллекте. И вот одно из новшеств, что принёс Христос, он принёс в новом Свете новый Интеллект, иной, чем в то время был у окружающих.

Иной – самый простой вариант. Он рассказывал все новые знания, все старые знания людям, и церковники на тот момент, Синедрион и команда, обвиняли его, как он мог священные знания рассказывать всем? Это ж священные знания, это только для священников, кстати, тот товарищ, который приходил в Сибири собирать себе, выбирать себе Ученика из нашей команды, так и сказал: «Как вы можете всё рассказывать этим неподготовленным!? Это ж вы нарушаете все принципы Иерархии!» Наши кивали и говорили: «Да, да, да. Нарушаем, нарушаем. И будем нарушать. Мы, вообще, в ИВДИВО», и ржали над ним по-чёрному. Он не понимал, чего они ржут, потому что он побывал на одной встрече для новеньких, вообще, не понял, с какой наглости они относились к его великому течению, которое он представлял. Ну, там, Теософия была. Величайшая из... Теософия – это Мудрость Отца, кто не знает, поэтому по смысловому контексту – это серьёзное название, Теософия, а вот по результатам – уже лет сто наказанная, даже, уже 120, даже 140. 130 с чем-то, точнее. Но это ж он не знал. О наказаниях не сообщают тем, кто является носителем этой, м-м-м, великой практики. В смысле, Мудрость Отца была не совсем мудра, как нужно было Отцу, за это и наказали, не будем вспоминать. На Праздник – зачем вспоминать об этой гадости, сожалению, сожалению, гадость.

Итак, как это было связано, товарищи, с Посвящёнными? Я, я просто ржу над вами, у нас 114-й Синтез, ребята, если бы не Праздник, я бы просто издевался, стебался бы, не потому, что я плохо к вам отношусь, здесь ничего личного. Вы это знаете! И вот когда у вас нет сердечного участия и формализм – вы не можете это сообразить. Я сейчас скажу, вы скажете: «А, точно!»

*– Но Посвящённый же тоже Свет.*

Молодец! Продолжай мысль.

*– Ну как традиция Христа Нового Света.*

Молодец! Продолжай. Наконец. Видите, вот, как только я начал наезжать… Ну ведь сразу выдавилось знание. Что Посвящённый – это тоже Свет. Что каждое Посвящение – это Свет! А раз Христос принёс новый Свет – то на Планете поменялись все…?

*– Посвящения.*

Посвящения... Даже хуже скажу. Были закрыты старые Посвящения.

*– И на каждое Рождество новое Посвящение новым Светом.*

И на каждое Рождество, ну тогда ещё не было, шло обновление всех Посвящений новым нарастающим Светом – вторая умная мысль сегодня. **И Рождество – это главный праздник Посвящённых, где обновляется Свет всех Посвящений.** Товарищи Посвящённые, ну я ж всё вам рассказал, это вывод просто. А у нас совпало. Видите, как Владыка строит интересный график Синтеза: Рождество и Синтез Посвящённого. *(чихают в зале)* Спасибо, точно. Некоторые вот даже на подготовке к Владыкам Синтеза могут подтвердить эту ситуацию. Правда, интересный у нас с вами сегодня Синтез, именно сегодня Синтез самый интересный. Завтра уже будет не так интересно, завтра будем мучаться от того, что сегодня сделали. Вот такая ситуация. И мы потеряли вот это вот, знаете, нюх потеряли от наглости, что мы всё можем. Мы можем, конечно, но всё-таки. В итоге, у вас сегодня обновление всех Посвящений. Рождество.

Но это ещё другая проблема: у нас сегодня Синтез называется Посвящённый…

*– Изначально Вышестоящего Отца.*

Изначально Вышестоящего Отца. У нас же восемь видов Посвящённого. Правильно или нет?

*– Да.*

Восемь, да, точно? Ну как, восемь видов Посвящений, значит, восемь видов Посвящённого, кто не знает. А это вершинный Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца, то есть, настоящий. А раз это Посвящённый Изначально *(слово «Изначально» особо выделено)* Вышестоящего Отца, то он должен являть что собою?

*– Отцовский Свет.*

Отцовский Свет. Молодец! Вот кого бы сделать Владыкой Синтеза, но он стесняется.

*– Нет, я с четверицей пришла сегодня.*

Уже прислала или предоставишь?

*– Нет, не прислала, принесла с собой.*

Вот, кого бы. Пока у меня нет факта, для меня всё, что ты заявляешь – теория, а теория, сама знаешь, не подтверждённая фактом, не является основанием для использования.

## Суть четверицы: Отец, Мать, Сын и Дочь

У нас сегодня день Света, прямого Света Изначально Вышестоящего Отца и день Посвящённых, которые ведут свою традицию от Христа, как Сына Троицы. Потом, помните, Отец стал четверичным. Был Сын, Дочь мы ввели. А потом Отец перешёл в восьмерицу. То есть, на сегодня Свет восьмеричен. Ушла семейственность: Сын, Дочь, Мать. Это не отменяет Должности Отца и Матери. Мы ушли от родовой семейственности. Почему? Кто мне скажет, почему мы ушли от родовой семейственности. Это не значит, что семья не ячейка общества и так далее, я не о том. Я не о сумасшествиях европейской цивилизации, которая деградирует. Я не об этом сейчас. Я о другом. Кстати, я об очень хорошем. Потому что, когда Отец ушёл из семейственности Отец, Мать, Сын, Дочь, семейственность кому передалась?

*– Людям.*

Людям. Пока она была у Отца, люди могли быть коммуной мужчин и женщин, свободно общающихся между собою еженощно, советской коммуной, не шучу. А когда мы передали принцип семьи от Отца людям, и Отец перешёл на восьмерицу, у людей появилась, вслушайтесь, настоящая традиция семьи, а не патриархальная домостроя, где жена: «Не сделаешь, как вдарю!» Ничего личного, «Да убоится жена мужа своего», правда жена может быть развитее мужа, но по традиции, развитость – не самое сильное оружие, если кулак большой. Ничего личного, я намекаю от чего мы ушли или Интеллект изворотлив, когда можно даму подставить и считать, что правильно сделал, при этом наказан у Отца за это. Семья-то передана в жизнь, всё на равных, ответственность теперь за каждого, а раньше была ответственность только, сейчас будете удивляться, за мужчин.

Даже, когда мы ввели в принцип четверицы Дочь, мы революцию устроили, мы просто взрыв мозга устроили всем, даже, вышестоящим органам. Отец смеялся – какая Дочь?! – ну, я ещё смеялся, возвращение блудного сына – это ладно, но вот возращение блудной дочери с учётом всех контекстов слова «блудная» в русском языке – это ещё та песня. Ну чтобы было понятно весь контекст, инквизиция начинала сжигать ведьм не за то, что они магичили, а за то, что они занимались древней священной профессией с низкой социальной ответственностью. В то время это тоже называлось ведьминским искусством. Но сейчас об этом стараются не вспоминать, потому что сейчас в Европе это нормально. А вот тогда это было сжигание на костре. При этом, сжигали ведьму, только не всегда сообщали, в чём ведьмачество. Есть магичество, есть сжигание просто по навету, ну, вот там плохая, ты со мной не захотела – на костёр. Мужчины всегда были правы. В итоге женщинам всегда сложно жилось, хотя были и мужские костры, но там больше, помните, как Джордано Бруно, за знания, не так думает.

А вот женщину, не так вот пользуется своим телом, так выразимся, поэтому очень много ведьм сжигалось за, ну, проституцию, по-другому, кто не понял, только ничего личного, я сейчас не хочу никого обижать там. Поэтому возвращение блудной дочери – это шок был ещё тот, который мы в Синтезе устроили, мы в четверице Отца уравновесили мужчину-женщину, наконец-таки. Это не значит, что Отец не любил Мать, но равновесие шло не Отцом и Матерью, там это давно есть, а Сыном и Дочерью, потому что человечество – это Сыны и Дочери. И все забывают, что это революция Синтеза, которая до сих пор действует. Почему, потому что Аватары Синтеза у нас очень долго были парами в выражении Сына и Дочери, кстати, в скором времени эта ситуация вернётся. Не буду это комментировать, когда вернётся – узнаете, просто говорю вам, что в этом году – это год возвращения пар Аватаров Синтеза. На перспективу.

Так, у нас какая организация теперь у Посвящённого?

*– План Синтеза.*

План Синтеза. Всё, это из Плана Синтеза, а то у некоторых: «А ты откуда знаешь?» У нас сегодня План Синтеза, ребята! У нас сегодня План Синтеза! Откуда я считываю Синтез? С Плана Синтеза, в том числе, поэтому я тут слегка проговорился, это я сейчас вызвал шок у отдельных лиц, что мужских, что женских, они не знали, они не умеют считывать План Синтеза. Кто-то умеет, кто-то нет, там такой же бардак, как у нас на физике, ничего личного, только профессионализм.

Итак, господа, у вас был новый Свет Посвящённого, и, когда Отец перешёл в восьмерицу, отдав четверицу семьи в жизнь, где женщины и мужчины, наконец-таки, равноправны, Сын и Дочь равноправны. Мы ж Сыны и Дочери Отца, надо было сделать равноправие Дочери, а не только Сына; когда пришёл Христос, было равноправие только Сына. До Дочери мы не созрели. Новое тысячелетие, через тысячу лет после Христа, как Он и говорил, мы добились равноправия Дочери. Если б мы Синтез остановили в десятилетней давности и пошли только в Метагалактику Фа, мы бы ещё тысячу лет занимались равноправием Сына и Дочери. И у нас до сих пор Отец был бы четверичен: Отец, Дочь, Сын, Мать, и мы бы этим занимались. Но так как мы с вами пошли дальше, смогли вырваться в более высокие Метагалактики, это я подхожу к тому, а какую Метагалактику мы сейчас воскрешаем, или в какой Метагалактике мы сейчас воскрешаемся. Отец стал восьмеричным, и, внимание, современный Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца, он член восьмерицы. То есть, он Ипостась восьмерицы Отца, ну, если взять Ипостась, и Отец на сегодня выражается не Троицей, не четверицей, а восьмерицей ипостасно.

## Христос – первый с трёхпламенной Монадой

Во время Рождения Христа, кстати, есть большое подозрение, что до Христа Отец выражался двоицей: Отец и Святой Дух, в этом тоже было спасение Христа. И волхвы поклонялись Христу только потому, что они знали, что весь мир переходит на тренд троицы, чтобы было понятно, как это важно, тренд троица – это минимум, три Пламени в Монаде, а мы, даже, сейчас в погружениях, но сейчас уже почти не встречаем, а первые годы валом было Монад с двумя Пламенами. Я не хотел тогда акцентировать этот момент, но, если кто-то знает, если у вас в погружении это преображалось, это об этом. Это Монады, не принимающие Христа, у них третьего Огня не было, при этом, вы скажете: «У них же не было третьего Огня Воли», а мы же не знаем какие Огни, вообще, были в двухпламенной Монаде, это мы их называли Любовью и Мудростью. И Мудрость, скорей всего, была старого дохристового Света, то, что мы назвали атлантической Мудростью, из атлантов, из предыдущей расы с вами, там были Монады двухпламенные. Вы меня поняли?

Поэтому, когда я сейчас вам рассказываю разные известные истории о гигантах и высокой цивилизации, вы улыбаетесь. Да, цивилизация была высокая, но надо добавлять, только двухпламенная и Монады были двухпламенные, потому что Христос родился в традициях нашего с вами тела, а значит трёхпламенные Монады принадлежали нашему телесному варианту организаций. Когда говорят о великих лемурийцах и ластах: «Склеил ласты» – это оттуда, в смысле, что вместо ног были перепонки между пальцами или настоящие ласты, там была однопламенная Монада. Там был Свет ещё до атлантического.

*– То есть, у Христа у первого было три Пламени?*

Скорее всего, да, молодец! То есть, на Планету ещё пришла Монада с тремя Пламенами, вот это уже вывод Посвященного. Я вам намекаю, намекаю, Посвященный сам сделал вывод. Молодец! То есть, трёхпламенные Монады пошли от Христа, и ещё одно спасение человечества, я сейчас не рекламирую Христа, я говорю, что произошло в этот день Рождества, я о Рождестве. У нас-то Монада уже далеко не трёхпламенная с вами, потом восьмипламенные Монады мы с вами развили, и когда некоторые говорят: «Почему вы в Монадах меняете Огонь, это невозможно?» – Ребята, эту традицию нам заповедовал Христос. Он пришёл с тремя Пламенами и после него люди начали достигать в Монадах из двух Пламён – три, то есть, **Рождество – это ещё взращивание многопламенности в Монаде**, а это, вообще, наша с вами традиция, тоже увидели?

Я к чему, итак, был Христос, который принёс новый свет Посвящённым тысячу лет назад, но, когда у нас появилась четырёхпламенность в Монаде четверицей Ипостаси Отца, потом восьмипламенность в Монаде, восемь Пламён в Монаде, потом шестнадцатипламенность шестнадцать Пламён в Монаде, это как раз мы шли по традиции Христа. Кто не помнит, Глава Иерархии предыдущей эпохи занимался Монадами, и часть Монада как раз относилась к Христу, как к Главе Иерархии предыдущей эпохи, так что здесь всё честно. Что мы сделали с вами, допустим, из трёхпламенности перейдя в четырёхпламенность каждой Монады?

*– Воскресились,*

Воскресились. О, господи! Ты так хорошо начала и продолжила человеческой традицией, воскресились – это человеческая традиция, я о Посвящённых. Поэтому «О, господи», с точки зрения человека, я тебя правильно понял, мы ещё дошли до воскрешения, а вот с точки зрения Посвящённого, перейдя из трёхлепесткового Пламени Монады на Рождество, воскрешения ещё нет. Кстати, воскрешение у нас по-человечески в апреле, там после Пасхи, что-то такое, а сегодня Рождество, воскрешение это у нас с вами Метагалактическое на Рождество, а у людей до этого ещё четыре месяца.

Поэтому сейчас мы говорим только посвящённым языком, перейдя из трёхпламенности Христа, который являлся чистым Светом Отца, воплотившийся в теле, на четырёхпламенность, у нас что произошло? Добавлю «господа Посвящённые», чтобы ответ был не человеческий, но кто ещё эту историю расскажет, но только на этот день надо рассказать, что в истории хоть остался, то человечество не будет соображать, что происходит. А понимаете, эта традиция не отменяется, вы меня сейчас слушаете и думаете – это история. Ребята, это практика: Свет и Огонь до сих пор на людей действует исходя из того, что мы сейчас с вами обсуждаем.

Я поэтому и начал с того, что у нас формализм и не всегда сердечности хватает. Мы не понимаем, что то, что мы с вами изучаем, это на людей действует просто конкретно, это в их телах стоит и или развивает, или их мучает этим. И то, что мы это минимизируем – это одно, а если бы мы не минимизировали, знаете, сколько сейчас революций было, и буча какая была бы по Планете, если бы мы не минимизировали переход на новые отношения; вы не представляете какой бардак был бы сейчас на Планете. Так что, когда некоторые говорят: «Мы вот тут вот сидим, какие-то практики делаем, ничем не занимаемся» – Мы хаос минимизируем лет на 500, мог возникнувший на Планете. Это так ещё небольшая цифра, с учётом, ядерного оружия ещё вопрос, чем бы всё это закончилось, даже, сейчас хотят его применить.

*– Тем самым происходило Рождение, Новое Рождение…*

Опять мы о человечестве.

*– Переход, на... так скажу на...*

*– На Огонь.*

*– На четверичные части всей Душой.*

И этот переход на четыре части, что нам дал, как Посвящённому?

*– Тела́.*

Тело рождается у тебя у мамы. Давайте не будем о других телах.

*– Главой Иерархии.*

Само собой, Иерархия вошла в ИВДИВО и стала новой, но это уже другой принцип. Мы говорим о Рождестве, Рождество у людей, слово «родиться» – это Монада, воплотившаяся телом в жизнь, значит, основной принцип Рождества – это новая Монада, воплотившаяся телом. Я понимаю, что у нас принцип Посвящённого сегодня, Синтез Посвящённого, у Посвящённого на физике кто стоит? Человек, то есть, вершина человека – это физика Посвящённого, и нет Посвящённого, который в себе не носит человека в новой эпохе, поэтому мы ещё обсуждаем и человеческое. Я почти закончил, вам осталось только вот понять то, что вот это, и у нас пойдёт первая практика, кто замучился теорией, но, если это не по сердцу, практика не поможет.

Именно на Рождество всё должно быть от Луши, то есть от Духа, от Сердца, то есть от Огня и по списку. Одухотворенно, а не интеллектуально значимо, хотя, мы сейчас с вами обсуждаем значимость, когда Монада стала четырёхпламенной, что произошло?

*– Человек стал восприниматься …*

Что ж вы опять о человеке? Я о Посвящённом. Что у Посвящённых произошло, когда Монада из трёхпламенной стала четырёхпламенной? Берём базу.

*– Смена Посвящений.*

Новые Посвящения чем? Иллюзия ивдивных накоплений – Огонь. Я уже тут даме одной сказал, Огонь не употребляем на Рождество это не совсем об этом. Вот на воскрешении – да, но это следующий этап, сначала Посвящённый.

– Тогда Дух.

Тогда Дух, ещё! Тогда Дух, проехал! Дух проехал, что осталось?

Свет остался, и четырёхпламенная Монада родила у Посвящённого, у учёных тоже новый Свет. О, господи, какой вывод сложный. То есть, если Христос пришёл чистым Светом в теле с трёхлепестковой Монадой – это был новый Свет, то, когда мы в наших Монадах достигли четырёхпламенности, у нас тоже начался Новый Свет, в этом смысл был вхождения Дочери и создания четверицы Отца. Когда мы пошли дальше и семейственность Отца передана человечеству, кстати, я не закончил в какой материи это заканчивается, ответ – в причинной пятой, и выше причинности уже не действует. Ничего личного, потому что выше на седьмом плане уже Лотос, который уже сугубо индивидуален, там вдвоём семьёй не стоят, а это Атма, а Атма имеет внешнее выражение в причине, значит, только в причинности он, она – вместе дружная семья на двоих. Как только мы уходим в Атму, ничего личного, на одного, там Я-Есмь, Я-один, мужчина или женщина, а Будди – это переход, так сказать, состоянием Духа. Будди – это как раз Свет, ну, в смысле, у вас женский Свет или мужской Свет, сейчас вы так не думаете, но на самом деле, есть разница женского и мужского Света, опять же ничего личного.

## Переход на восьмерицу Света – это множество Пламён и выход в разные виды материи

Итак, у нас появился новый Свет на четверицу, потом появился новый Свет на восьмерицу, а потом новый Свет появляется всегда, когда у нас появляется множество пламён. В итоге, мы как Посвящённые с вами, переходя в любой новый архетип материи, получаем Новый Свет, «И будет Новый Свет, мы не умрем, но изменимся». Выходя в каждый следующий архетип материи, мы меняемся и, в каждом следующем архетипе материи у нас новый Свет. Хорошо, у вас такая ментальная тишина, новый Свет, всё исчез. Хорошо, довёл. В итоге, мы с вами продолжатели традиции Христа – Посвящённых, несущих Новый Свет, но нам предлагали один Новый Свет на четверицу, а мы с вами сколько достигли?

*– 75 секстиллионов.*

75 секстиллионов? Не.

*– В Монаде.*

Ну, в Монаде – это Пламена, а сколько видов Света мы достигли новых, где это ещё сообщить, как не на Рождество, вы ж хотели – вам подарок. Объявление – сколько видов Нового Света?

*– 34.*

Ну, по архетипам 35, так выразимся, а по-настоящему, можно и 65 взять, но по-настоящему не так.

*– По восьмерице получается?*

Нет. 35 есть, плюс добавить надо что-то, плюс, «35 плюс», называется, плюс… ниже Метагалактики Фа обязательно идёт три Пламени, начнём снизу, четыре Пламени и восемь Пламён. Плюс три. Ну, можно взять ещё 16 Пламён, но это был переходной вариант, потому что там восемь видов Человека, а вот восемь Пламён устойчиво, потому что у нас восьмерица Отца у Аватаров-Ипостасей. Монада восьмипламенная, в итоге, до плюс к 35 видам Света архетипического, у нас ещё три Света монадического. Трёхпламенный Свет – это от Христа, идущий из пятой расы, но он всё равно сохраняется с учетом того демонства, которое мы наблюдаем за нашими границами с вами, и белорусскими тоже, у соседних европейских государств, хотя, Польша сопротивляется этому, они молодцы, но как бы всё равно член Евросоюза. А значит, на них распространяется коллективное право попасть на эту тему в дхармическом варианте, к сожалению. Кстати, одна из причин почему Британия сбежала – это был не экономический вариант, а попытка избежать Дхарму за растущее гендерное сумасшествие. Ну, как бы англичане это не особо публикуют, но у них англиканская церковь, во главе стоит монарх, и он просчитал, что жим-жим будет по полной программе. И они из Евросоюза вышли, несмотря ни на какие экономические потери. Они посчитали, что в Духе потери будут больше.

*– Так у них же разрешено семей усыновлять однополым семьям сейчас.*

Понимаешь, коллективное участие в Дхарме на 500 миллионов, ну, 400, ну, вообще-то 500, и коллективное участие в Дхарме на 60 миллионов – это очень большая разница. Во-вторых, разрешено, это не значит, что это так массово происходит. Это разрешено, но я не говорю, что товарищи англичане не идут на этот путь; идут, но мы сейчас не о них. Я сейчас говорю, что товарищ монархиня, у которой было далеко не нетрадиционное, а вполне себе, традиционное отношение, она на тот момент просчитала тенденцию Духа и решила, что в этих отношениях она участвовать со своей церковью англиканской не будет. Это было решение Елизаветы Второй, за что я её и уважаю, хотя, она сейчас и взошла, она из-за Духа заставила Великобританию выйти из Европейского Союза, несмотря ни на какие экономические потери.

Поэтому, с одной стороны, к монархии отношусь предубежденно, считая, что это старейшим и уже увядшим инструментом жизни, с другой стороны, в этом отношении, она была молодец, сильная была тётка. Если бы не она, Великобритания бы не вышла, так, на всякий случай, это так вам из Духа информация. Поэтому в этом отношении она сыграла очень положительную роль для своей страны, но это не спасает страну, потому что они всё равно ввели всю эту гадость, а значит, Болевар не выдержит четверых *(прим. ред. Аналог фразы из рассказа О.Генри «Дороги, которые мы выбираем»),* так выразимся, для Великобритании, у них такая проблема. Кто знает историю тот меня понял, кто не знает, я не хочу вам комментировать, это не наша с вами страна. Всё увидите в ближайшие годы.

Ну, товарищи Посвященные, в итоге, у нас с вами 38 видов Нового Света, причём, самый высший из них 38-й в 35-м архетипе, до архетипов ещё три вида Света. Троичный – Христом предыдущей эпохи предыдущего тысячелетия, так выразимся. Четверичный – Христом нового тысячелетия, кто не помнит, у нас вчера был праздник – Сатори новой эпохи, Христос Метагалактики. Скажите, пожалуйста, в честь чего был этот праздник, тем более, Сатори – это как раз Атма к духу, в честь нового Света четверицы Пламён Монады, которая в то время была достигнута. Этот праздник в скобках, по-моему, объявлен 2002 годом, а мы там как раз вошли в четверичный Огонь Монады и в нового Христа Метагалактики, так на всякий случай.

Так что у нас праздник второго вида Света или Света нового тысячелетия был вчера, а Сатори, кто не знает, – это Огонь. И вот впервые в четверичной Монаде Свет состыковался с Огнём, кто не понимает важность этого события, то есть, в троичной Монаде был Дух, Свет, Энергия предыдущего тысячелетия пятой расы. В четверичной Монаде пошел Огонь, Дух, Свет, Энергия, и Свет впервые состыковался с Огнём, и когда Свет состыковался с Огнём, у нас появилось новое понятие – Белый Свет, в смысле, чистый Свет, ну, там и дальше по списку на эту тему. Четверица. Поэтому вчера был праздник Нового Света из новой Монады, Сатори новой эпохи, а сегодня праздник, вообще-то, чистого Света, как Рождества, 38 видов Света. На самом деле, у нас есть сейчас и 39­‑й Свет, мы успели его сделать за этот месяц, ну, как сделать, войти в него, сделать-то его невозможно. Какой?

– *Вечный*.

## Противостояние Монад. Исторический ракурс

Вечный Свет, тот самый 65-го архетипа, то есть, у нас с вами на сегодня 39 видов Света. Если учесть, что на планете много демонства, в европейской цивилизации, а множествогендерные отношения, так выразимся, признаются у Отца демонством, а демонство – это двухпламенность, а не трёхпламенность и у некоторых в Монаде уже затушевают третье Пламя, в виде Воли и Духа. Поэтому товарищи такие безвольные и последствия, как говорят эксперты, заднеприводных отношений, они в Монаде существуют, в затухании третьего лепестка, ну, кто не знает. То есть, последствия всё равно есть, я вообще, не шучу; к розовым отношениям это тоже относится, но в элегантных экспертных кругах о дамах ни о чём, всё-таки дама, мужчины больше пишут. Они больше о своём, о мужском, о трагедийном ужасе, и вот здесь, как раз, затухание лепестков в Европе. Поэтому сила нации теряется, и если это возобладает, в Европе это возобладало, США ещё сопротивляются, там есть вариант сопротивления. Возглавляет наш Посвящённый…

*– Трамп –пам -пам?(смех в зале)*

Да. Трамп-пам-пам, который, категорически состоит за семейные ценности и поднимает патриархальность в политике, в отличие от не трамп-пам-пам, где полностью заднеприводные ценности возобладали, ну, и так далее, идеологически, идеологически. И возникает противостояние двух Монад: Монады двухпламенной с затуханием Духа и Воли, и Монады трёх или даже четырёх пламенной, с учётом того, что у всех Посвящённых Свет стал новым, четырёхпламенным, и семья, кстати, передана от Отца человеку. И вот сейчас поиск вот этой новой семьи от Отца, переданной человеку, до сих пор идёт в человечестве. Внимание! – я не отменяю, что есть там разводы, есть создание семьи, есть смена семьи, я сейчас не об этом. То есть, я сейчас не о жёсткой нормированности, что один раз вышел замуж или женился – и навсегда, я не об этом. Я сейчас о поиске новой семьи нового тысячелетия, причём, именно семьи, где он-она, вместе дружная семья, то, что Советский Союз внедрил, а как это произойдёт, это очень сложно связать, сообразить и выразить. Это как раз поддержка четырёхпламенности.

## Новая семья построена на Огне

Я надеюсь, вы понимаете, что установление Духом таких принципов, не означает прямое применение физически, то есть, здесь у нас физическое разнообразие Свобода Воли. Любовь – её отсутствие, Мудрость – её отсутствие, и тут всего хватает, называется, это – четырёхпламенность семьи. **Семья, построенная на Любви – энергичная семья, семья, построенная на мудрости – световая семья, семья, построенная на Воле: «Надо! Вместе быть» – ну, ради детей – семья, построенная на духе, я так рассказываю, потому что по-советски понятно. Ну и новая семья, семья, построенная на Синтезе, мы ученики называется – это семья, построенная на Огне, но самая высшая семья, семья, построенная на всех четырёх состояниях материи.** Но это попробуй увидеть, даже, у наших Служащих – сложно, хотя, у нас есть поручение семейным парам, поддерживать семейные традиции как раз по вот этому принципу. Венчаным парам, но они как могут этим занимаются.

У нас есть пары, которые и пришли в Синтез и в Синтезе состоялись, но как бы пока сложно. Я не к тому, что они не работают, сложно внедряется в человечество, они работают. Вот такая интересная ситуация, вы увидели. Это не отменяет, что одиночки могут напрямую выражать Отца, как мужчина, так и женщина, это как раз вот этот пятый принцип. **Одиночное выражение – семья с Отцом, называется,** у мужчин сложнее. Выявились, ну и теперь последний к вам вопрос, у нас сегодня праздник Рождение Человека Метагалактикой, Посвящённый – вначале человек. Вопрос к вам, какое Рождество и какой Метагалактикой у вас сейчас происходит или должно происходить? – и мы идём в серию практик, потому что я много что наговорил, пора — это всё внедрять. Практика – это внедрение.

*– Октавной.*

Молодец. Октавной Метагалактикой, потому что у вас тела, стяжённые пока только в Октавной Метагалактике, и гарантировать, что у вас есть Дух ваш личный в 35-м или 34-м архетипе на сегодня невозможно. Называется, может есть, а может и нет, в этом проблема, во всяком случае, как Глава ИВДИВО, я проживал горизонт границ ИВДИВО на четыре Метагалактики. То есть, когда мы расширились с Солнечной Системы, когда мои Трансвизорные Тела тоже сдавались в четвёртой Метагалактике – я тоже с вами расширяюсь, я увидел, что на человечество сработала Истинная Метагалактика. И мы вошли в ощущение космоса; ощущение – это когда ты сопереживаешь полевые границы, на четыре Метагалактики. Я специально это рассказываю, чтобы вы понимали, что наше стяжание тел идёт не формально, а вполне себе серьезно.

И так как мы вошли в четырёхметагалактичность, сейчас будете улыбаться, то четырёхпламенная Монада окончательно установилась на планете. У нас же минимально первый архетип – Метагалактика Фа. И поэтому, когда через три месяца к апрелю как раз, мы дойдём до восьмой Метагалактики, ну, там, чуть раньше, **ну, к апрелю это всё устоится, есть шанс, что на планете мы утвердим восьмипламенную Монаду.** И тогда люди начнут чувствовать Посвящённых и новые Посвящения, которые мы сейчас на Рождество, как новые Компетенции, 64‑рицу новых Компетенций, внедряем в человечество, чтобы они перешли только от Посвящений на 64 вида Компетенций; ну, в общем, на восемь видов Посвящений, восемь видов Статусов и так далее, такой План увидели Синтеза, мы готовимся к марту, апрелю – к восьмерице Метагалактик. И, кстати, к Рождеству или Воскрешению, которое у нас наступит в апреле, ну, к Рождеству – новая восьмерица Метагалактик, и к Воскрешению, которое будет последствием этого.

**Поэтому мы сейчас с вами гарантированно воскрешаемся в пятой Метагалактике, а дальше у кого какая подготовка**, то есть, чтобы не было иллюзий, некоторые скажут: «Ну, мы ж в 35­‑м архетипе». Если вы выдержите Воскрешение в 35-м, низкий вам поклон, первый поклонюсь, понимаете, да? Я не к тому, что это невозможно, это можно, вопрос в том, что пятая – это гарантированно, в том числе, для всего человечества. И когда у нас сегодня праздник Рождества Человека Метагалактикой, он поэтому так и назван, не Метагалактикой Фа, а Метагалактикой, на сегодня человечеству мы можем Рождество представить Октавной Метагалактикой, пятой. И даже, если человечество не понимает все эти принципы, все эти связи и считает, что это абстрактно, ребята, Свет, идущий из Метагалактики Фа для Мудрости человечества и Свет, идущий из Октавной Метагалактики – это сумасшедше разный Свет. Ну, чтоб было понятно, из Метагалактики Фа – это 16 тысяч единиц Света, а – из Октавной?

– *4 миллиона*.

4 миллиона единиц Света. Ну, это в среднем, без окончаний, это очень большая разница. Это всё равно, что зарплату получать в этих же ценах на 16 тысяч или на 4 миллиона, только цены не меняются. На 4 миллиона можно получать, инфляция, если высокая, но я не об этом, я о ценах. При стабильных ценах, я надеюсь понятно, по энергопотенциалу, это сумасшедшая разница, по богатству ежемесячной концентрации Света в каждом человеке и этим человечество растёт. Я не отменяю, что такое же богатство в Духе, в Огне, но у нас сегодня день Посвящённого.

## Борьба за Человека в восьмерице Отца

Ну, и завершая тему, раз у нас сегодня 114-й Синтез и Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца, мы с вами минимально восьмеричны, восемь Метагалактик нам ещё достигать три месяца, но мы-то с вами уже, внимание, часть Ипостасности восьмерицы Отца. А самое наглое, что мы сделали, что мы в эту Ипостасность ввели Человека, нам до сих пор это простить не могут многие цивилизации. Но мы апеллировали просто: «А что Сын не был человеком? Сей человек, он ещё должен стать тем, кем станет», – мы так хорошо использовали эту фразу, что нам даже… спасибо тому Посвящённому, кто это сказал, старцу, по Евангелию, что нам, даже, отказать не смогли, что Человек – член восьмерицы, а очень хотели. Ну, предлагали другие цивилизационные формы, в том числе, с животными рудиментами на теле, типа клыков, гребешков и иных вариантов, гребешков – это для хладнокровных, гребень, там у них специфическое состояние тела. Ничего личного, для них оно прекрасно, я говорю о нашей специфике с вами. Вот такая ситуация.

И борьба за Человека в восьмеричности Отца и за Посвящённого Новым Светом, вообще-то, продолжается, и, если мы начнём формально относиться к тому, что мы с вами делаем, мы эту борьбу проиграем. **Одна из тенденций – ввести нас в формализм, когда у нас перестанут получаться практики, ибо отсутствует вера и сердечность; при отсутствии веры и сердечности практики не происходят. Они интеллектуально в голове прокручиваются, я текст проговорил, значит, всё стяжал, но по сопереживанию Сердца и Веры в этот момент ничего не происходит. Это интеллектуальное прокручивание шарманки, в этом проблема.**

Соответственно, если мы потеряем сопереживание тому делу, которому мы служим, мы проиграем эту битву. И так как нас ничем другим взять не смогли, сейчас берут большинство наших команд формализмом, отсутствием веры, не видением перспектив, криком, что: «Да, зачем это всё надо, чем мы тут занимаемся, всё это от гордыни, от чего-то там, это всё неправильно», – и сбежали отсюда. Вот правильно в нормальном человечестве жить по-нормальному, то есть четырёхпламенно.

И когда я говорю о борьбе, вы так на меня смотрите и говорите: «Да, ладно, это иллюзия». У нас перед Новым годом в одном из украинских Подразделений, у нас с ними связь сохраняется, мы их поддерживаем, мы печалимся, что эта вся ситуация, но Воля Отца, она незыблема. И я скажу, ситуация правильная, просто мы не знаем всей исторической подоплёки, мы видим только поверхностное состояние, а по исторической подоплёке там ситуация ещё хуже, чем мы видим. Так что то, что мы сейчас видим – это, вообще, минимизация возможного. Но! Там одна дама вышла из служения, ну у нас же это свободно, прислали данные и вышли, да? Так вот меня удивила формулировка Кут Хуми, который меня вызвал и добавил формулировку. У нас вначале было «снятие Огня Служения», и мы всегда так делали. Месяца два назад введено «Уволена из ИВДИВО», и я последние формулировки так рассылаю: «Снят Огонь Служения, уволен из ИВДИВО». Но заявление ж мы подаём, оказывается нас там принимают на должностную службу. «Уволен из ИВДИВО» – это значит, по всей вертикали Экополисов ты просто человек. Ничего личного, но ты переходишь в человеческое.

А вот перед Новым годом добавлена ещё интересная фраза: «Выведена из Членов ИВДИВО и Иерархии», вот раньше мы не выводили и считали, что в человечестве они остаются, хотя бы, Членами Иерархии. А когда я спросил у Отца: «Ну, как бы, ну, они ж всё равно с Ядрами Синтеза и всё, зачем выводить из, ну, хотя бы из Членов Иерархии?», – Отец сказал: «Так они ж вышли в человечество и теперь своей Свободой Воли должны сами найти себе поручение». А стандарт пятой я проходил, как Посвящённый в этом воплощении: если у тебя нет поручения – ты не Член Иерархии. Ты Посвящённый, у тебя высокая подготовка, но пока тебе не дали – это твоё личное. Вот ты лично высокой подготовки, и ты посвящён, но пока ты не получил поручение в Члены Иерархии в этом воплощении тебя не приглашают. И ты не являешься Членом Иерархии, у меня такой период был. Я был без поручений и не Членом Иерархии в этом воплощении. Я знаю, что это такое.

Ничего личного, я сам отказался общаться со всеми школами, сообщив Кут Хуми, что это полный маразм, и в этих школах я участвовать не собираюсь, пока не созреет новая, которая нужна Кут Хуми, и куда Кут Хуми меня направит. Посмотрев на окружающие школы, Кут Хуми меня пока никуда не направил, но потом я получил поручение создать лицей, так как со школами эзотерического толка я всё закончил, понимая их бесперспективность, тупик, в большинстве из них. Я могу долго обсуждать эти тупики, я в тот момент очень чётко определил позицию по каждой из них. В этом проблема. И вот это новость для меня была, новогодняя, это как раз было на 30-е число пред Новым годом. Кут Хуми сказал: «А как ты хотел? Новая эпоха – новые поручения».

Поэтому у нас переподготовились, ничего личного, с Ядрами остались, ушли в жизнь, внимание, перешли жёстко в человека, без всех членств, это человек. И потом из человека своей Свободой Воли достигли новых поручений, это возможно, но в окружающем мире поручения Иерархии; как только говорим о поручениях ИВДИВО, они должны войти в состав команды ИВДИВО. Здесь у Кут Хуми жёсткая позиция. ИВДИВО – это должность в ИВДИВО, других поручений нет, пока нет должности в ИВДИВО – ты не Член ИВДИВО и не имеешь поручения в ИВДИВО.

Я специально это вам комментирую, потому что меня это удивило, и я уточнял детали, как это делать мне, как Главе ИВДИВО, ну, то есть, это ж не только физическое действие. Вы не забывайте, что пишется в личные дела, заносится там в Книги Жизни, кстати, заносится в Книги Посвящённых, Книги Служащих; а сколько у вас Книг, кстати?

## Пять Книг Служащих

Смотрите, какой простой вопрос, я вас шокировал, сколько у вас Книг должно быть, ну или есть, но я могу сказать и должно быть? Ничего личного, я никого не хочу обидеть, я на всякий случай, ну раз тема вышла. Ну, вдруг сейчас что-то там такое будет, ведь в Книги заносят Рождество, и Воскрешение тоже, в Книги. И так…

*– 16.*

16, где ты столько взял, у тебя столько жизней не хватит, и у меня тоже, кстати. На 16 порвёт, как тряпочку; одна Книга убивает лошадь, а 16 разрывает её на части *(смех в зале)*. Итак…

*– Две, наверное.*

Чего молчим? Страшно сказать, правда, но вы ж уже сообразили о чём я. Так сколько?

*– Девять.*

У нас интеллектуальный мечтатель, девять.

*– У Отца-Человек-Субъекта.*

У нас Изначально Вышестоящий Отец сидит. Ребята, давайте, все вместе посмотрим на эту леди и ей поклонимся, Изначально Вышестоящее Отцовское божественное присутствие. Девять.

*– Отец-Человек-Субъект, мы стяжали на одном из Синтезов девять книг. Восемь и Отца-Человека-Субъекта. Поэтому девять.*

Я спросил сколько у вас, а не то, что вы стяжали, чувствуешь разницу – это очень большая разница, правда? Стяжали мы много Книг, а сколько у вас реально действующих? Ну, я ж по‑честному. Я не к тому, что мы стяжаем на Синтезе, чтоб в перспективе это было.

*Из зала: – Но мы стяжали.*

Ну и что, что вы стяжали? В Книге написано: «Настя! Первая жысть», открываешь обложку, где написано «Настя. Первая жысть», я, я не буду говорить фамилию, у женщин она может меняться. Вдруг у тебя поменяется, буду счастлив, а там чистый лист и там написано: «Стяжала Книгу».

*– Всё, Книга есть.*

Книги нет, потому что она не введена в действие, да, ещё Книга Отца‑Человек‑Субъекта! Бредятина!

*– Зачем стяжали тогда?*

Хрен его знает. *(смех в зале)* Я тебе рождественски отвечу, ответ простой синтезный: «Чтобы была».

*—Ну, есть же ж.*

В библиотеке стоит, а я говорю о реальных Книгах восьмерицы. Сколько у вас Книг из восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца? Понимаешь, у нас есть проблема, у нас есть, ИВДИВные Посвящения, а есть Иерархические. Иерархических у нас сколько?

*– Много.*

Уточняю цифру – 262 144, ИВДИВных сколько? Тоже много.

*– 448.*

А?

*– 448.*

448 предлагает, товарищ. Малышок! *(смеётся)* Малышня.

*– 4 096.*

Сколько? Сколько ты сказала? Сколько?

*– 4 096.*

Молодец. *(смех в зале)* Не‑не‑не, она пытается войти в Посвящённого Владыку Синтеза, а я таких «мучаю» Голосом Полномочий. 4 096, и вот столько же Книг у вас может быть на каждое Посвящение, так, на всякий случай, ну, так. Поэтому все стяжённые Книги понадобятся, вопрос: к какому Посвящению, Компетенции ну, и так далее, это относится. Кстати, ваша Книга Отца‑Человек‑Субъекта относится к очень особой Компетенции, которая называется, как?

*– Должностная.*

Молодец. Должностная. И у вас есть девятая Компетенция, ну, или 65‑я – это Должностная Компетенция ИВДИВО, выше всех Компетенций, и вот там Отец‑Человек‑Субъект. Поэтому эта Книга, скорее всего, Должностной Компетенции, но она не относится к вашему восьмеричному выражению Отца. А вот в восьмеричном выражении Отца сколько у вас Жизней, так выразимся вначале, раз по Книгам не понимаете. Давайте по Жизням пройдёмся, и вы сразу поймёте, что не девять жизней. *(неразборчиво)* начала смеяться, потому что девятая Жизнь у Изначально Вышестоящего Отца и к нам это не относится. Вот Книг реальной Жизни сколько у вас, ну, и вы помните, с предыдущей эпохи вышло две Жизни. Не‑не‑не, это не значит, что вы этими Жизнями живёте, но вас хотя бы наделяют ими, а у нас же Рождество, а когда люди рождаются, они рождаются в какую‑то Жизнь. И вот я хочу уточнить, в какую Жизнь вы собирались сегодня рождаться или рожаться, извините.

*– Учителя Синтеза.*

Молодец. Видите, что делает желание подготовиться во Владыку Синтеза. Сразу – Книга Учителя Синтеза, то есть – сколько у вас Книг тогда?

*– Пять.*

Чего так страшно?

*– Пять.*

Пять. О! Голос Полномочий. Пять.

*– Или шесть, если Владыка Синтеза.*

Но вот это я не хотел говорить, чтобы, но у Владык Синтеза шесть, а у Аватаров Синтеза семь. Ничего личного, но мы должны Владыкой что‑то делать, ну, в смысле иметь Жизнь в выражении Владыки. У меня, допустим, сейчас это философия, Учитель в науке был, теперь сбежал. Теперь у меня чешется во всех местах, что делать после Нового года, ничего личного. В итоге, у вас ничего личного, пять Жизней. И даже, когда вы скажите: «Но у меня же должность Аватар», так это должность, это вот, как я леди сказал, специально сказал: «Это к Отцу‑Человек‑Субъекту», это не к вашей Жизни. Но вас наделяют пятой Жизнью Учителя Синтеза – степень, и это пятая Книга.

Если вы переходите в Посвящённого Синтеза, три Книги закрываются на следующие воплощения и у вас действуют две Книги. Поэтому мы детей упорно ставим в Ипостаси Синтеза, хотя, уже мест нет, и допустим, уже, в Москве уже нет мест на Ипостаси, их переводят в Посвящённые Синтеза. Детям, кстати, проще, им легче, две Книги, но дети должны быть именно так, иначе, они перестанут быть детьми, мы их детства лишаем. И у Ипостаси четыре Книги, у Служащего три, у Посвящённого две. Поэтому, допустим, обычные люди входят в Парламент Посвящённых и принимают на себя Посвящённого, у них появляется две Книги, и ценность участия, даже, если они в ИВДИВО не участвуют, а участвуют условно в Метагалактическом Синтезе, так, проще скажем, у них появляется две Книги; они Посвящённые становятся, при всём том, что Парламент сейчас ушёл с горизонта Посвящённых. Здесь же вопрос не в том, что ушёл, а в том, что у нас все, кто входит в наши Проекты, становится минимально Посвящённым, если Проект утверждён Отцом. У нас есть проекты ИВДИВО, а есть проекты МЦ; МЦ – это к Иерархии, а я говорю о Проектах ИВДИВО; там выдаётся Книга второй Жизни. В этом ценность, а люди не видят в этом ценность, даже, наши руководители не всегда это понимают. Рост интеллектуальной безответственности нарастал по мере восхождения Синтезом. Ну, где‑то вот так. Поговорили?

В итоге, вы сейчас должны пройти Посвящённого пятью Жизнями. Вы скажите: «Ну, пятая Жизнь Учителя, причём здесь Посвящённого?» Как причём, всё во всём. У вас Посвящённый должен стать Учителем‑Посвящённым или по другому варианту – Посвящённым‑Учителем, потом Служащим‑Учителем, потом Ипостасью‑Учителем, потом, собственно, Учителем, и даже, Человек должен стать у вас Человеком «тире» Учителем, а не просто быть Человеком. И тогда пять Жизней, а у вас? А у вас в квартире газ-з на эту тему, ребята, ну, я же сказал, что будут шутки, вы же знаете, что у меня шутки очень часто с «чёрным» юмором – не знаешь, смеяться или серьёзно это брать. Это называется «чёрный» юмор, я шучу, но при «чёрном» юморе, это ещё и намёк на глубину ответственности, чтоб отсутствовало низкое социальное поведение. *(смеётся)* Вот такая ситуация.

В итоге, в ИВДИВО в основном пять или шесть видов Жизни, в основном, но присутствуют и четыре, и три, и два, ничего личного, служба такая, и даже это много. Многие не выдерживают пять Жизней и спокойно сбегают в две, и говорят: «Как здесь хорошо! Ничего делать не надо, ходишь Посвящённым Синтеза, тебя только на занятия приглашают, ни к чему не приспособлен. Во!». И Книг мало, две всего. «Но у меня же два глаза и два полушария», с пятью не справился просто, три‑то над головой.

## Подготовка к серии практик с разъяснениями

Практика. Тогда мы идём в практику, и мы стяжаем с вами Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца на 39 видов Света. Я спрашивал у Отца – 38 или 39, с Вечным Светом 39‑м, 40‑й не трогаем, это для особых случаев *(смех в зале).* Поэтому Свет четверицы, Свет восьмерицы и Свет Троицы дополнительно к нашим 35‑ти и 36‑му Вечному – 39 видов Света. Кто не понял, почему все смеются, 40‑й – это двухпламенный Свет, это особый случай, это вот «многоприводность» современной многогендерности.

Ребята, помните, о вкусах не спорят – у нас же Свобода Воли, мы уважительно относимся ко всем людям, чем бы они не занимались. Но мы против некоторых вещей, которыми они занимаются только потому, что они считаются у Отца некорректными, ну, и вообще, не естественными по природе вещей; а всё, что не естественно, оно искусственно, а всё, что искусственно, оно к роботизации человека. А человек, который становится роботом, это воздействие на нас технических цивилизаций, когда наше сознание становится компьютерным, и из технологий, которые нам помогают, мы переходим сами в технологию, становясь роботом не естественных отношений, проблема в этом.

Вы забываете, что есть естественные природные отношения мужчины-женщины, а есть не естественные отношения, которые из вас делают роботов, в прямом смысле слова, даже, если биологическая жизнь у вас бьётся. Но, чтоб было понятно, мы тут обсуждали ситуацию, некоторые предыдущие цивилизации деградировали до того, что, даже, в человека воплотиться не могут сейчас, только в животное. Индийский вариант, предыдущая цивилизация на планете была, помните, 26; если такие Монады мы находим, иногда, под землёй валяются, в подземных пещерах прячутся. Они в человека воплотиться не могут, настолько сейчас развитый человек, животное, поэтому деградация из человека в обратную эволюцию животного, а то и растения, она вполне себе присутствует.

И не надо думать, что всё у нас на планете с этим мирно и хорошо, и есть всякие остатки всех цивилизаций, ну, там типа Йети – это остатки предыдущих цивилизаций, типа там подземных людей, которые там по скалам ходят, сейчас видео снимаются их них. Типа русалок, там, которые видео тоже снимается, и сейчас наконец-таки, сообразили, что люди под водой плавают и живут, съёмки есть теперь. Факт есть, факт на глубоководной съёмке российского – тоже была съёмка плавающего человека, правда, хвост не заметили, а вот руку он вполне себе нарисовался в этом объективе, человеческой формы, причём, с рукой. Вот у этих людей вопрос: при смерти они воплотятся в человека или перейдут в животное, потому что их развитие не позволяет стать человеком при человекообразной форме тела, так выразимся.

Ну, обезьяна ж, тоже человекообразная, но при этом, не всегда могут воплотиться в человека, так корректно выразимся. Поэтому мы можем посмеяться насчёт двухпламенности монад, но вполне их найти у отдельных представителей подводных человекообразных русалок, и тех, кто ласты склеивает, засыпая ночью, примерно так. И поэтому мы не будем о двухпламенности, а и вот, многоприводные и всякие гендерные, они как раз идут в ту сторону. Они поддерживают те виды цивилизованности, нижестоящие и пытаются перейти в двумонадную пламённость, или в двупламённость монады, то есть, из своей монады родить нижестоящую. Не знаю, как у них это получается, но вдруг получится, интересно, даже. Всё.

Вот такая ситуация, не-не, мы, как Посвящённые должны это знать, у нас сегодня Рождество и мы должны понимать, что Рождество идёт, как вверх, так и вниз. Солнышко мы уже вызвали, теперь делаем практики

Итак, первая практика – это Свет Посвящённого, всё-таки, у нас сегодня праздник не только Рождества, а ещё Посвящённого. Вы должны чётко узнать, какой свет у вас, исходя из этого, ваши посвящения будут переформатированы – это первостяжание, ваши посвящения переформатируются тоже, но вы же не знаете этого, а надо знать. Ну, и вы должны устремлённо понимать, что минимальное переформатирование, это пятая Метагалактика или Октавная Метагалактика, пятый архетип материи. Но-о-о, я поэтому намекнул на пять Жизней, но это же не всегда сильное оружие, это же знание, вы должны суметь это сделать, а идеально, если мы вас увидим в 35-м архетипе. 39‑й Вечный Свет вам введут, но там нам не стоит форматировать посвящения, иначе, вы сообщите Отцу, что пора заканчивать Жизнь, и Отец вам такое не даст, его решений нет на эту тему. Поэтому, 39‑й Вид Света у нас останется потенциальным, хоть я и буду о нём говорить сегодня. Практика.

Буду говорить потому, что мы должны дотянуться до 64-го архетипа Света лет за 30. Нам нужно это сделать. Ну, и наша любимая триптих практик, три практики подряд.

**Практика 1. Первостяжание.****Вхождение в 114-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Владыки и 64 Инструментов Владыки 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе преображённых ИВДИВО и Иерархических Посвящений Новым Светом явлением 39 видов Света**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Вспыхиваем праздничным явлением Рождества человека минимум пятью Метагалактиками, максимум – 35 архетипами огня-материи ИВДИВО.*

Вот Рождество мы можем праздновать 35-архетипически.

*Развёртываем Ядра Синтеза каждого из нас, утверждая их открытие и заполнение нашего Физического тела Синтезом по праздничному.*

Я напоминаю, что у вас Ядер Синтеза по количеству стяжённых плюс девять, подаренных Отцом. Максимум в синтезе 129. 130-е Ядро не открывается, потому что это Вечность, хотя мы его и стяжали, там свои процессы. У нас в использовании 130 Ядер может быть. Но даже 129-е Отцовское не факт, что нам подчинится, но открыться может, если вы верите Изначально Вышестоящему Отцу. Поэтому ваши, условно, 58 плюс 9 – 67. 114 плюс 9 – без проблем – 123.

*Открываем Ядра, заполняемся Синтезом всем телом. Утверждаем Синтез Синтезов между синтезом всех Ядер, входя в Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Переходим в зал ИВДИВО 64-го архетипа материи на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Возжигаясь однородным Синтезом всех Синтез Синтезов в каждом из нас в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И мы становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести каждого из нас в 114-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь 114-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 114-го Ситеза Изначально Вышестоящего Отца, на Владыку 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и на 64 Инструмента Владыки 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 66 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим ввести каждого из нас в Новый Свет явлением 39 видов Нового или Высшего Света, в синтезе являющих Вечный Свет собою и реализующих Высший Свет каждым следующим архетипом материи в явлении Синтеза Высшего Света архетипа материи Новым Светом каждого из нас и определить каждому из нас явлление количества видов* *Высшего Света от четырёхпламенного до 35-архетипического и Синтеза Нового Света Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Светом физически собою.*

К указанным вам количеству, вы должны услышать цифру, допустим, все 39. Вам могут сказать шесть, тогда вы должны понимать, что шестой, это в Вечный Свет, и пять Высшего Света, это пять архетипов материи или пять Высшего Света, это от четырёхпламеной Монады, тогда, это два архетипа материи, потому что плюс три до архетипических видов Света.

Владыка говорит, что до архетипических видов Света будет четырёхпламенная Монада, восьмипламенная и всё-таки 16-пламенная Монада. Трёхпламенная не учитывается уже.

*И синтезиируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству видов Света из 39‑ти возможных, в синтезе являющих Новый Свет каждого из нас.*

*И синтезиируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству видов Высшего Света каждому из нас, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в Новый Свет Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца количеством видов Высшего Света архетипических реализаций и до архетипических реализаций каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион… 777-ю высокую цельную пра-реальность – первую физическую истинную пра-реальность ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию видов из 39‑ти Света явлением Высшего Света архетипов и видов Света между собою: 35 видов Света Высшего Света архетипов, трёх видов Света базовых и Вечного Света в явлении каждого из нас необходимым количеством видов Света собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся от одного до 39 видов Света, идущего из Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас. Вспыхиваем по количеству видов Света синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству вспыхнувшего Света Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь количеством Синтезов по количеству Света в каждом из нас, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Света, являемого каждым из нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца на каждый вид Света и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым видом Света, преображаемся им. И из* *зала Изначально Вышестоящего Отца от двух до 39 видов Света эманируем Человечеству Землян в честь Рождества Христова.* *И укутываем каждого Человека из восьми миллиардов ста миллионов на Планете Земля, как воплощённых, так и воплощающихся лиц, от двух до 39 видов Света с Вечным Светом, 35‑архетипическим Высшим Светом и трёхсветовым базисом явления каждого Человека Планеты Земля синтезфизически собою. И поздравляем каждого Человека-Землянина и Человечество Землян в целом с Рождеством!*

*И эманируя все виды Света кадым из нас, мы вырабатываем собою Новый Свет в синтезе видов Света, отданных Человекам-Землянам.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Новый Свет Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, выработанный синтезом видов Света, отданных Человечеству Землян. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в Новый Свет Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Новый Свет Христа Метагалактики или Октав Октавы, или ИВДИВО собою в зависимости от количества видов Света, действующих в нас.*

ИВДИВО, это только 35-й вид Света 35-го архетипа материи и Вечный Свет. Но Вечный Свет дан каждому, поэтому проблема в 35-м архетипе материи, где ИВДИВО сейчас имеет вершину нашей деятельности. 34-33 – Октавный Свет, 32 архетипа – Метагалактический Свет. Базовые архетипы – тоже Метагалактический Свет.

*И входим в Новый Свет, прося наделить каждого из нас Христом Метагалактики, Христом Октавы или Христом ИВДИВО… ИВДИВО Октав Метагалактики, Христом ИВДИВО Октав Метагалактики, Христом в явлении Метагалактического, Октавного или ракурса ИВДИВО в целом.* Но это Христос Метагалактики, Христос Октавы и Христос ИВДИВО. У женщин – это Христина, поэтому вы стяжаете не Христа, а Христину. Это тоже юридически выверено и правильно.

*В явлении Нового Света каждым из нас и, проникаясь Христом или Христиной трёх видов – Метагалактическим, Октавным, ИВДИВО – Новым Светом каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И вспыхивая Новым Светом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить все ИВДИВО и Иерархические виды Посвящений каждого из нас Новым Светом каждого из нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству ИВДИВО и Иерархических Посвящений каждого из нас.*

*И возжиаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, преображаясь Посвящениями собою. И синтезиируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе преображённых Посвящений Новым Светом явления Христа Метагалактики каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся этим, являя Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезиируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого и возожжённого каждым из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое выражение в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Белая Вежа, в ИВДИВО Витебск. В Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Выводы из практики

Мы специально сделали очень сложную практику, чтобы одной практикой мы определили, кто Есмь Посвящённый. Сейчас мы сделаем выводы из практики и сразу идём в следующую, потому, что там её уже пояснять не нужно.

Значит, первый вывод из практики. Ну, так самый изначальный начнём. К кому относится Однородный Синтез? Смотрите, у нас стяжали Синтез Синтеза Кут Хуми – много и количество Синтез Синтезов у вас по количеству Ядер Синтеза, то есть вы взастаете у Кут Хуми как Посвящённые. Давайте сейчас о Посвящённом уже по количеству Ядер Синтеза. Опять же, некоторые там мучаются из-за Ядра говорят «да что это такое, да зачем эти Ядра?» Ребята, всё наше тело строится из Ядер. В центре атома ядро. В центре клеточки ядро. В центре молекулы ядро, причём с генеточеской фиксацией каждого из нас. Убери ядро, и наше тело будет прсто слизью, потому что даже клеточек не будет. Лужица из слизи, поэтому ядро. Я конечно понимаю, что у нас с Интеллектом и Светом не у всех адабрямс в голове. Некоторые говорят, что мы тут хренотенью занимаемся, ядра какие-то стяжаем? – но вообщето это и есть развитие жизни. Если посмотреть биологически, то развитие живых существ, преподаваемых в биологии и знаемых биологией биологами, это повышение ядерности в клетках, создание одноклеточных организмов и их многоклеточных форм, что без развития ядерноси прсто не возможно. Ну, а для нас сами проблема Ядер, это ещё и в том, что источник Огня, а значит и источник Света. И на один и тот же Свет, который мы сейчас с вами эманировали, ну допустим, у каждого два Света. К стати, два Света – это какие? Минимально Отец сказал два Света давался. Я не знаю, не обязательно вам давался – по планете. А?

*– Человека, Посвящённого.*

Неа, Из двух Светов создавался Новый Свет какой минимально? – Вечный Свет и четырёхплпламенная Монада. Первый базовый. Два крайние: 39-й и 1-й. Там где двое – там Отец. Поэтому по населениям, мы могди эманировать даже двуединый Свет – Вечный Свет, это всё-таки Вечность. Это не значит что у всех есть Вечный Свет, это значит, что Новый Свет минимально двоичен и четырёхпламенную Монаду. Кстати Отец и Кут Хуми даже сказал, что это тоже такой хороший вывод, что мы поставили трёхпламенную монаду в базе, Кут Хуми сказал, что это вы сосканировали прошлое. Не знаю, у кого мы сосканировали прошлое, и сказал, трёхпламенной Монады уже нет, она нижестоящая. Минимум четырёхпламенная, восьмиплпменная и шестнадцати всё-таки пламенная действует как три базовых вида Света у населения. Кстати, если мы населению стяжаем 256 частей, у них Монада 256-пламенная. Так-что первые три базовых Света – это, ну я думаю, для метагалактических существ уже. Хотя, я думаю и на нашей планета хватает специалистов. Особенно, когда новорождённые воплощаются, до Нового года у них не обязательно активация 256 пламён. А сейчас на Новый год, всех кто родился в этом году мы активируем 256‑частно. Вы не всегда это видите. Вы скажете, ну рождённые-то они с 256 частями, потенциально да. А активировано – что выросло, то выросло. Поэтому, активация наступила только сейчас на Новый год у всех, кто родился в этом году – ну у деток. Так чтобы вы сообразили, что 256 частей, после этого Рождества, после восьмого будут у всех детей. А до этого рождённый 2023 годом имели сколько имели; в базовом теле 256, а в активации по количеству пламён.

А вообще, сколько мы сейчас пытаемся активировать в человечестве пламён? Не 256, а сколько?

*– 1024.*

1024. То-есть мы вводим этим Рождеством человечество в первую эволюцию. Это мы с вами завтра сделаем. Так на всякий случай.

Итак, минимальное количество Cвета – два на Планете, максимальное сегодня 39. Надеюсь, че6рез год будет 40, когда мы дойдём до 36-го архетипа материи. Упор ИВДИВО идёт на 35-й архетип материи – это Свет ИВДИВО. Потому, что у нас там 512 частей, мы пытаемся войти в сколько-то там секстиллионов или септиллионов, чего-то там такого, ну ладно, это не важно. Поэтому, всё остальное у нас два вида актавного Света – 34-й и 33-й архетип и 32 вида Метагалактического Света.

## Высший Свет завершён

Из этого синтезируются все архетипические виды Света в Высший Свет и обратите внимание, как одной практикой вы закончили понятие Высшего Света аристократии на Планете. Этой практикой в честь Рождества Христова все монархи и аристократы рухнули на Планете и стали архивом истории; «Амен», – говорят католики. Вообще не шучу. Помните, у Отца всё просто. Если мы Высший Свет употребили как Свет внутреннего развития по архетипам, то Высший Свет, как внешнее выражение, помахал нам ручкой и ушёл в историю; сегодня все кладбища активированы… исторические, исторические. Я же сказал, будем шутить рождественски.

Я при этом понимаю, что вы скажете: «Да бред ты несёшь – ну, как они?» Инерционно существовать они ещё будут, потому что социум – это вещь сложная, в смысле – поменяться сложно; это же не революцию создавать. А вот в Огне, Духе, и теперь ещё и в Свете… Вначале мы в Огне это сделали, потом в Духе сделали, а сейчас мы ещё и в Свете сделали.

**Ребята, но мы ж вообще‑то команда ИВДИВО. Если вы считаете, что у нас с вами нет полномочий, вы глубоко ошибаетесь, вы просто сами себя не знаете; вы тешите себя мыслью безответственности, что вам просто дали должность, и вы не за что не отвечаете; вы просто фиксируете должность собою. А на самом деле нам дали должность, и мы полностью отвечаем за все последствия наших действий. И даже имеем право принимать решения.** Даже если вы так не считаете. Блаженны нищие духом, не считающие, что они определены для управления им – это о вас. В смысле, «и последние станут первыми». А первые – это те, кто управляет, кто не знает. Это тоже о вас. Я ж сказал – будут рождественские шутки. Что вы на меня так смотрите? У некоторых такие лица добрые‑добрые, рождественские‑рождественские; просто хочется шею намылить сразу; можно лицо начистить снегом… снегом, снегом, снегом… кирпичи не подойдут. Вот и всё.

И как только мы Высший Свет из внешнего перевели во внутреннее, во внешнем он закончился, осталась инерция. А когда вы скажете: «А чем же будет жить инерция?» А что у нас ниже Света осталось? Энергия. Будет ещё энергетическое существование, но очень быстро заканчивающееся; мы даже с энергией скоро разберёмся, окончательно. **Туда Стратаге́мия стала; такая штука, очень быстро разбирающаяся с энергией.** Это мы чуть позже поясним. Вы увидели?

Вот такие скромные выводы одной скромной Рождественской практики в виде первостяжания. Я ж сказал – будет первостяжание, но я не знал, что там Отец с Кут Хуми нам даст. Так что количество видов Света, теперь всё по‑честному – не мы с вами решаем: «Я тут 39 видов Света собою толкаю». Не, вышел к Кут Хуми, на тебя зафиксировали 39, и ты должен ими вспыхнуть. Кут Хуми проверил, сказал: «О! Не, 38». Ну, ничего, тоже хорошо. отправил к Папе. Папа на тебя ещё сильнее 39 поставил – вдруг всё-таки разгорится 39‑й… ну, плюс один всегда даётся… Папа всегда напрягатель, Он всегда плюс один даёт. Вообще запомните, слово «Отец» и слово «Напрягатель» – это синонимы. Только напрягатель не в плохом смысле слова, а в плане что «Васька, ещё капельку». В этом варианте, то есть Он всегда напрягает на последнюю каплю. Ещё плюс один делает всегда.

## Вхождение в Христа

И когда Отец поставил на вас количество Света, вы вспыхнули – я прям видел, как… только не лампочки Ильича, а теперь, лампочки Отца будут. Ладно, не лампочки – светодиоды. (*Смех в зале*).Где идиоты остались, а диоды появились. Ушли идиоты… остались на планете. (С*меётся*) Ладно, пошутили. И вы стояли и светили количеством Света перед Отцом; Отец на вас смотрел; потом ему понравилось, сказал: «Можно человечеству отправлять». Если б Папа решил, что мы плохо светили, мы б человечеству не отправляли, первостяжание было бы, только Рождество бы исполнялось другой практикой; а так мы получили право войти в Христа. Я ещё думал, мы только Посвящёнными станем, я ещё практику делал только для Посвящённого. **Но, когда Папа сказал, что мы светим человечеству, я понял, что вас можно делать и вводить в Христа Метагалактики. Папа меня поправил: «Христа Октавы, Христа ИВДИВО маловато будет».** Придётся праздник менять с названием. *(Смех в зале)* Вот так всё просто – одной практикой. Всё. Но я сказал, что ИВДИВО – это концентрация 39 видов Света в 35‑м архетипе, Октава – это 38‑ми и 37‑ми видов Света – это в 34‑м, 33‑м архетипе… видно, такие есть здесь… ну и Метагалактике любого из 32 метагалактических. Я думаю, базовых здесь нет, потому что мы использовали базовых для человечества, но хотя если есть нулёвки и начинающие, мало ли тут с первым курсом пришли, там сложно ещё; у нас бывает по Должностной Компетенции приходят из первого курса. И здесь я уже не имею права ничего комментировать, так как Отец там фиксирует... ну, там начало подготовки идёт. Вы увидели?

И шла работа. В итоге Высший Свет запахтался в Синтезе. Внимание! И вы сами рождали Новый Свет, иначе б Христом не стали. Только, пожалуйста, не надо сразу мнить, что вы получили степень Христа. Мы вам всё сделали, чтоб вы это сделали. А дальше после этой практики вы должны сами в это войти. Вы должны помнить, что на Синтезе мы вводим вас в это выражение, а подтверждаете вы это самостоятельно. Специально намекаю. Поэтому не упустите шанс. Мы вас ввели в Христа Метагалактики. У вас 50% есть, а плюс один и дойти до ста, вы можете сами прям в ближайшие дни, пока у вас это горит, и у вас появится реализованная степень Христа. Кстати, Христос у нас к кому относится по подразделениям?

*– К нам.*

К нам. *(Хохот в зале).* К Белоруссии; к Минску точнее. Так что прямо вот ваше Рождество, ребята. Я прямо в практике смеялся, когда понял, что можно войти в Христа. Беларусь, это же ваша тема; вы прям воскрешаетесь здесь, проходя распятие своей жизни. Вот так, ничего личного, намёки на общебелорусское творчество. Да, да. да. Да, прям вот, если внимательно читать Евангелие и подумать, что у вас происходит – аналоги, ну, просто *(причмокивает)*, просто *(снова причмокивает).* Вы просто их не замечаете, на самом деле просто во всём этом живёте, только по‑современному, по‑новому, общегосударственно, как и положено. Но у вас же эпоха – это же команда. А страна – это команда граждан. Ну, кто не знает.

*– У нас была такая белорусская пьеса есть «Христос родился в Гарадне».*

Ну, вот, видите, даже белорусская песня есть, что Христос у вас родился в Городне.

*– Пьеса такая театральная (исправила ведущего).*

Вот такая…

*– Звёздочку сегодня зажгли.*

Да, вот прям сияет.

*– Двухпламенную. (смех в зале)*

Это у тебя двухпламенную, у меня пять лучей. Это у вас тут она осталась, а до этого бегала по кругу. Видите, что практика делает, Энергии мало уже. Ладно. Практику обсудили.

В итоге регламентируем. Вводится понятие Высшего Света, как Света любого следующего архетипа. Следующего. У меня условно 32 архетипа, то для меня Высший Свет – 33‑й. Если у меня пять архетипов, то для меня Высший Свет шестого. В общем каждый итоговый архетип – это Высший Свет. Понятно, да, о чём я? Все остальные просто Свет, это уже не Высший Свет. Но при этом видов Высшего Света по количеству архетипов. Но это видов. Знаете, материя одна, а видов в ней много. И вот у нас видов Света, Высшего Света – 35, базовых – три. Это просто три вида Света в разработке. Детали уточнили? И этим, возжигаясь Высшим Светом, мы в Синтезе Высшего Света пахтаем собою Новый Свет. При этом опять же в него входим самостоятельно. Как разгорелся, так Отцом и назначен. Отсюда даже стяжание Христа потенциально вами, вхождение во Христа Метагалактики, вначале надо войти потом стать, кто не знает, на всякий случай, Христос вошёл в Христа вначале Евангелии, а стал Христом на кресте к концу. То есть он три года ходил, чтобы стать Христом… если внимательно почитать Евангелие.

*Я не к тому…*

Я понимаю, что не к тому. Это… *(смех ведущего и зала)* Всё нормально. Это так, на всякий случай. А вообще-то он родился даже Христом, если взять то, что мы с вами обсуждали, если взять не Евангелии, а вот саму традицию рождения, а стал Христом, распявшись на кресте в 33 года. То есть 33 года он фактически подтверждал в себе Христа. Поэтому вы сейчас родились *(ярко выделил «родились»)* Христом, так чтобы уточнить, а то вы, когда я говорил, что вы вошли в Христа, все на меня смотрят «Это как?» Ребята, вначале надо родиться. И когда вы вошли в Новый Свет и синтезировали виды Высшего Света ­– вы что сделали? – родились. Я вам для этого и рассказывал, что Христос родился Светом Троицы; вы родились, а теперь у вас 33 года, чтоб стать. И лучше за эти 33 года успеть, потому что после 33 лет после этой практики, вам опять придётся рождаться, чтобы опять потом стать. Так что период практики становления Христа у вас ограничен, к сожалению, 33 годами, включая те годы, которые, вдруг если наступят, выхода из физического воплощения. Это я говорю на камеру, а не для вас. Потому что у нас есть возрастные, говорят: «А если я уйду с физики?» По физическому времени 33 года продолжаются в Вечности, то есть везде. И какая разница, в какой Метагалактике и в каком теле ты войдёшь в Христа? Главное войти… Не-не, у нас есть такие ситуации, когда человек не заканчивает дело, не достяжал, не довзёшёл, и взошёл с физики, по возрасту, по болезни… и меня постоянно спрашивают: «А что с ним, если он не доделал?» Продолжает, у нас бывших не бывает. Его переводят туда на Служение. Недавно одну нашу даму перевёл перед Новым годом. Так её конкретно назначили в Метагалактику на такую‑то должность, я ходил смотрел ещё раз с ней. Человек очень возрастной, по возрасту просто взошёл перед Новым годом. Ну, он очень хорошо служил, в смысле, хорошо работал над собой, его легко было смотреть. Обычно Владыка не разрешает ходить, а тут и состояние хорошее, и должность высокая, то есть человек в хорошем Огне вышел, искренне вышел, в искреннем служении вышел… ну, и, если искреннее служение, искренне вышел, ему искренне помогаешь, по максимуму потенциала. Так его сразу вывели в восьмую Метагалактику… чтоб было понятно, мы пока с вами разрабатываем только пятую… это очень высоко, это очень высоко. Ну, там по возрасту. Человек не мог выше, по потенциалу слабенький, но искренний очень. Назначили на должность у Кут Хуми, я посмотрел, куда, как ввели, как это всё произошло. И все тенденции, что она недоработала на физике, ей поручили дорабатывать в том теле, где она сейчас существует. Восьмая Метагалактика… по-моему, Ре-ИВДИВО Метагалактика. Это, у кого в голове, это где. Вот в том самом месте. Это очень высоко для нас. Вот всё. Опять же, ничего личного. Я сейчас ни на что не намекаю, просто говорю, что для нас процесс Вечности существует. И когда некоторые из вас говорят «Ну, Вечный Свет, ну, Вечность какую‑то стяжали. Это о чём?» Это о том, что я сейчас рассказал, что мы зарегистрированы Вечностью и растём теперь во всех Метагалактиках. И не важно, что на нашей планете пока это не соображают. Это пока. За тысячу лет научаться. У нас же минимальный План Синтеза Посвящённого на тысячу лет. Значит, чтобы войти в ту тематику, которую мы сейчас с вами обсуждаем, для нормальных людей нужно тысячу лет. Ну, всё по Булгакову, ну, нужно хотя бы план жизни на тысячу лет, чтобы понять, что Аннушка масло для вас ещё не разлила, и вы сможете поехать в Кисловодск. Ну, у вас не Кисловодск, а… ну, пуская в Гродно, там у вас санаторий какой‑то есть под ним, хороший, на озерах. Мне ваши ребята‑белорусы рассказывали. Не в Синтезе, просто, ребята, они там у нас в Подмосковье строительством занимались, из тех деревень, классные ребята были. Ну, были, потому что закончили работу, уехали. *(смех в зале)* Ладно.

Вы увидели? Вот это осмысление наступило? **Это важно, прям важно. у нас точка завершения Высшего Света во вне.** В итоге мы ещё глубже вошли в Иерархию равных внутри. И период Высшего Света внутри на равностное отношение с Отцом. Вот это сопереживание попробуйте взять. Потому что… я понимаю, что вы участвуете в практике и не всегда вот это вдохновение наступает, не всегда успеваем своими частями сооброазить, что произошло. Ничего личного. Вопрос по подготовке. Вот я хотел бы, чтобы ваш Дух этим вдохновился.

Анекдот. Революция началась в Беларуси, революция закончилась в Беларуси. Не шучу. И шучу тоже. Это о чём? Я только не напрягайтесь на меня, а то некоторые: «Ты о чём?» Когда революция началась?

*– Первый Съезд РСДРП… домик у нас есть.*

Молодец. Молодец. *(смех в зале)* Но началась чуть позже. Хотя, ребята, партия пошла из Беларуси. Опять отсюда. Но революция началась не этим, а отречением Николая II в Беларуси от престола. Это основа революции, РСДРП могло при этом состоятся или не состоятся. Но опять же, это было до отречения, поэтому и база была сделана здесь, и Николашка только здесь мог отречься. Потом, кстати, Константин, он в пользу Константина отрёкся, отказался уже в России. Но это было уже второе последствие, вначале Николай должен был отречься.

Так что революция началась отречением Николая II у вас в Могилёве, по­‑моему. Хорошее имя. А закончилась сейчас в Минске. Потому что сейчас поставили точку на… Высшем Свете. Кто не знает, революция началась с разгрома Высшего Света, которого расстреливали по всем углам, если не служил революции. Очень много людей из Высшего Света перешли на служение революции. Особенно военных в Красную армию. И половина военных была за Красную Армию, половина – за белых. Есть большая иллюзия, что Красная Армия победила рабочими и крестьянами. Не, там весь генеральный штаб перешёл, в основном, за редким исключением, весь перешёл в состав Красной Армии. Что такое Генеральный Штаб Российской Империи? Я могу сообщить, что фактически Российская Империя выиграла войну с Германией вместе с Англией и Францией; правда, из‑за революции её не допустили к разделу итогов. Ну, это уже традиция – мы за них воевали, а они всё себе сожрали. Ну, сейчас будут получать дхармические… зато нам хорошо, дхарма работала на нас, а не на Высший Свет… на рабочих и крестьян, кто это сделал. Так что тут «бабушка надвое сказала».

И вот мы сейчас закончили Высший Свет на планете. Мы ж закончили дело революции. Вот вы так не видите, вы считаете, что это всё прошло… это вы считаете, что прошло. А история так не считает. И вот сейчас была практика точки (*слово «точки» очень громко сказал)* революционной ситуации с Высшим Светом. Кстати, когда мне говорят: «Вот, революционеры расстреливали Высший Свет, это так плохо» и так далее, ребятки, скажите, пожалуйста, кто довёл Николая II до отречения от престола и кто мутил воду, создавая революционную ситуацию, думая, что он на этом выиграет? Кто? Кто мог это сделать? Рабочие и крестьяне?

*– Высший Свет.*

Высший Свет. Убедил Николая II отречься от престола Высший Свет. Убедил Константина не вступать на престол Высший Свет. Решил перевести буржуазию в страну, чтобы Высший Свет стал сам по себе богатым без управления Николая, а то, понимаешь ли, Николай тут всем заправлял, Высший Свет захотел обогатиться… ещё жирнее, чем был. Это Высший Свет сделал. Никто другой с Николаем и императорской властью это сделать не мог. Давайте иллюзий не строить. Да, потом большевики это подхватили и использовали, но вначале было ещё правительство Высшего Света, так называемое правительство мужчины, сбежавшего в дамском платье – Керенского. Кто не знает, министры в этом правительстве были из Высшего Света, в том числе, имеющие очень высокий графский и княжеский статус, в том числе. Так что давайте вначале определимся, что до товарища Керенского «грохнули» Российскую Империю Высший Свет, а потом уже товарищи – рабочие и крестьяне, видя, что государство разваливается, подхватили и взяли всё в свои руки. Я не за большевиков, я к тому, что, если бы ни они, к сожалению, никто другой власть удержать не мог. Давайте будем объективны. То, что после этого были и всякие минусы, ну извините, и при товарище Керенском были расстрелы, и не только рабочих и крестьян, кстати, как-то об этом забывают, и аресты Высшего Света были при Керенском, тоже об этом забываете, да. Не знали, что при Керенском были расстрелы не менее страшные, чем при большевиках? Не знали, да? А, вам историю так не рассказывали, ну что вы, мы ж в границах собственной сложности истории…

*– Вообще в учебниках этого действительно не пишут*.

Естественно, это даже историки боятся говорить. Ты, чего? Высший Свет расстреливал? Не может быть. Это и возмутило рабочих, которые пришли к товарищу Керенскому и сказали: «Товарищ, хватит нас расстреливать». Никогда не думали, что так? А вы думали, это мирное правительство? Нет. Оно власть брало тоже силой, просто не смогло. А расстрел матросов вам не рассказывали? По-моему, в истории было, расстрел матросов… где-то там типа восстание, их расстреляли, а это при каком правительстве было, в исторических учебниках? Расстрел матросов, которые там, где-то восстали и не так что-то сделали?

*– 1905 года?*

Не, 17‑го [1917], ты чего? Как раз после февраля 17‑го или до февраля 17‑го, это об этом. Так что в учебниках кое-что было, но не все. Это ж только один эпизод, а их было много. Просто это был крупный, яркий, а было много мелких. Расстрел армейских граждан за то, что воевать не хотели – Указ Керенского; включая благородных людей, которые солдат понимали. Ну, ладно это история, всё. А то у нас только большевики всех расстреливали, Высший Свет не расстреливал.

*– А почему это назывался Высший Свет?*

Это не ко мне, пожалуйста, а к Николаю II, а желательно к Петру I, от него пошёл; до этого были просто бояре.

*– Это же иерархически никак не обосновано?*

Понимаешь, забудем ваши вопросы, они иллюзорны, называлось и всё. Мы исходим из того, что называлось, а почему – это к историкам, это не ко мне. Я, конечно, могу с тобой исторически поисследовать это, но у нас Синтез, а не прошлое. Он закончился, понимаешь, ну зачем вот сейчас спрашивать почему? Он закончился. У нас Практика кончины Высшего Света, вот и всё. Я просто радуюсь, я наслаждаюсь моментом. Надо ж это… и, опять в Белоруссии (*смех в зале),* а вы говорите.

## О ценности белорусской истории. Белый Свет

Поэтому, когда вы говорите зачем мы тут делаем Западный Имперский Центр, да вы свою историю не знаете, я ж вам уже это говорил. Вы даже не цените, что у вас происходит, важность земли белорусской. Русской – тоже, но и белорусской – тоже. Вы не понимаете всей глубины этого. Так что придёт, поймете. Я сейчас не о национализме, не о национальном и далеко не о всяких вот этих глупостях современности, я – о реальности историзма этой земли. Я уже вам об этом говорил. Никакие национальные, националистические отношения здесь питать не собираюсь. Это – иллюзия, это не соответствует стандартам новой эпохи. **Но при этом богатство земли, как оно есть, мы должны пестовать, все, как и белорусскость, как таковую, без национализма.** Потому что национализм наших соседей славян уже сами знаете к чему довёл – что русских соседей, что белорусских соседей; не надо идти по пути демонства; национализм объявлен демонством. Это не Синтез объявил, это – стандарт Отца. Поэтому лучше туда не скатываться; русским тоже. Там тоже этого хватает, у нас с вами этого хватает.

Ну, ладно. Надеюсь это вот как раз нас научит на тему, чтоб такого не было. А вы скажете: а что ж кроме этого? Интернационализм, когда мы пестуем белорусскую землю, но помним об интернационализме. А то китайцы обидятся, к вам приезжать перестанут, если вы будете национализмом страдать. (*Смех в* *зале*) Шутка. Но серьёзно, если русские станут националистами, к нам африканцы перестанут ездить тоже, они у нас себя спокойно чувствуют, а в других странах не могут, ну так, к вам тоже, кстати. Ладно.

Следующая практика: Рождество Человека Метагалактики минимум пяти, минимум пяти, мы с вами меньше не можем потому что у нас тела работают в пятой Метагалактике. Надеюсь, все стяжали, в это вошли. Если у кого-то тела в меньшей Метагалактике по подготовке, то минимум в той Метагалактике в которой находятся стяжённые тела. Если вы вообще не стяжаете тела, то, к сожалению, в первой Метагалактике Фа, на всякий случай, вдруг у нас есть здесь не стяжающие… ааа *(принюхивается комично)*… по метагалактическому нюху, помните «русским духом пахнет», а здесь метагалактическим духом попахивает, в Духе, так сказать, есть здесь не стяжающие тела. *(принюхивается, смех в зале)* Метагалактикой Фа пахнет просто (*смеется*). Ничего личного, кто не знает, Дух очень даже пахнет разными Метагалактиками. Сказка «русским духом пахнет» это не о русских, это о том, что Дух имеет запах. Но сильный запах был у русских, потому что у них был сильный Дух, поэтому и запах можно было различить. У людей и наций со слабым Духом запах неразличим. А когда вы напрягаетесь, что «а белорусский как же?», ребята, «бело-русский» и на этом всё сказано. Всё, вот всё сказано. Но чем ваш Дух интересен? – раз вы уж так о Духе – что значит «бела-русский»? Так, сделаем вам промоушен, это английский ужас, но все равно работает (*смех в зале*). «Бела» что значит? Ну, ребята, я вам только что намекнул?

*– Чистый…*

Ну вот себя­‑то вы не... А?

*– Чистый, светлый…*

Чистый, что чистый?

*– Свет.*

Свет. Это вершина чистого Света – Белый Свет. Белый Свет – это Свет, действующий Огнём. А Беларусь – очень древнее название. И фактически вас Отец вёл к белорусскости, как к Свету, действующему Огнём. Это Белый Свет. Поэтому Бело‑русь, вот русский – это Духом сильный, а вы еще и Свет несущие. Не Огнем, Свет несущие. Белорусский – это Дух и Свет, фактически Святой Дух. Но Святой Дух он ближе к Энергии, уходим от Энергии, а вот Белый Свет и Белый Дух, вот Белый Дух – это Дух со Светом – это белорусы.

– *Прямо Люцифер, Свет несущий… смех)*

Нет. Нет, нет, Свет несущий – это Люцифер, а я не говорю, что вы Свет несущие, вы – Белый Дух, ты меня не дослушал, Люцифер с Духом рядом не стоял, он был чистым Светом; но эволюция Люциферов, она полезна, понимаете, вот у нас есть такая глупая традиция, когда из-за одного падшего, все остальные пачкаются. Но ребята, из одного падшего Люцифера на нашей Планете, не надо портить всех Люциферов Космоса; Свет‑то остается, и Чистый Свет Тонкого мира остается, тем более наш уже давно исправился и служит у нас в ИВДИВО фактически. У нас вся Иерархия предыдущего состава наконец-таки – в ИВДИВО. Слово наконец-таки, у нас долго с этим было, большая проблема, не все могли войти, было за что не пускать. Но это уже не наши с вами иерархические уровни. Поэтому у вас с вами, у белорусов – Белый Дух – это Дух, ещё пользующийся Белым Светом. Просто запомните это, это – суть вашего названия, причем очень высокая суть, и не всякий вам об этом скажет.

А Белый Огонь – это Огонь со Светом, смешанный Огонь и Свет – это Белый Огонь или Белый Свет, тоже вариант. Но Свет он всегда белый, поэтому к Свету чаще всего говорят: «чистый Свет». Поэтому Белоруссия – это Свет Духа, это Дух и Свет в Синтезе.

*– Чаша Белого Огня.*

Да, поэтому у вас Чаша Белого Огня и вы стоите на четвертом горизонте; это об этом всё и слово «Белый» это к вам. Белый Огонь, Белый Свет, Белый Дух – вот всё, что Белый, это вам сюда, и это качество Синтеза Света и Огня; подчеркиваю, ничего личного, ни реклама, ничего, это ваши возможности.

*– А в предыдущих практиках, когда Владыки Жизни была профессия, там Белым Огнём кодонирование Частей стяжали.*

Да, да, да, я же сказал, что все практики со словом «Белый», берите и пользуйтесь, это ваше, вы этим занимаетесь. Поэтому кодонирование и частей, и там много чего мы с Белым делали Светом и Огнём, можно пособирать и вот вы найдёте сами себя и почему мы здесь вот так вот активничаем. Всё.

Для примера, в своё время на Украине, я тоже там стимулировал развитие нации украинской, в Германии стимулировал развитие нации немецкой. Чтобы не было никаких иллюзий, мы, где работаем, там и стимулируем. На Украине мы выводили, что это территория Любви; Любовь пишется в Энергию и если Белоруссия – это Свет, то Украина – это Энергия; так на всякий случай, чтоб вы понимали, в чём там проблема; и проблема украинских ситуаций, которые сейчас происходят – это переформатирование Энергии. И тем, что мы сейчас Стратагемию поставили на Энергию, возможно, мы из этого выйдем, то есть мы старый символ эталонности Энергии сняли как часть; ну, вот так мы пытаемся разрешить тот планетарный конфликт, который там существует,

Кстати, я говорил, что украинцы, будут учить европейцев и американцев новому, буквально два дня назад читал статью «Америка постепенно украинизируется». Причём, написал американский эксперт, очень высокого толка из высших американских кругов, ну в смысле, ситуация такая и обосновал это – чем? Я понял, что предсказания Отца и Кут Хуми на Украине, что Украина будет обучать Америку и Европу, в принципе сошлось. Мы, единственное, не предполагали, что этому, но как бы «Пути Господни неисповедимы»; и этому тоже надо. Вот к сожалению такая ситуация. Поэтому пока на Украине не переформатируется энергия, не знаю во что, она будет переформатироваться, так как она переформатируется. Вот такая ситуация. А когда вы скажите: «А где же Огонь тогда, если Русский Дух?» – вся Планета. А Огонь – это ИВДИВО. А ИВДИВО – вокруг всей Планеты, даже сфера любого ИВДИВО – вокруг всей Планеты, она не может быть меньше. Значит человечество землян, кому мы сейчас эманировали Свет – это вся Планета. Хотя понятно, что первые в Огонь вошли в России. Но это… мы там стяжали первую каплю Абсолютного Огня, там входили в Огонь Синтеза и так далее. Ситуация. Сложили?

Это я на всякий случай, потому что у вас иногда бредят национализмом в Белоруссии, в том числе в этой среде, сидящие в аудитории; не спуститесь в демонство, как украинцы, лучше подтянитесь до Белого Света и Белого Огня; видьте перспективу Белоруссии, а не идите в националистическое прошлое, которое пестовалось кстати коммунистическим начальством – не всегда корректно. Вот такая ситуация. Ну, как бы идти против Законов Отца, вы знаете, чем это заканчивается теперь на хорошем историческом примере. Вот такая печалька.

Всё, есть, надеюсь это станет понятно. Но с вами сложно, вы пока слушаете, всё хорошо, потом выходите на «Свет божий» – здесь Свет «не божий», здесь Свет ИВДИВный *(смех в зале),* и начинаете думать, как вам нравится *(очень громко)*, но никуда ж не денешься, от себя не убежишь, и какая Мудрость в ваш Свет записана, тем вы и крутите в мозгах, называется, а выводы бывают далеко не лицеприятные, и вы вместо развития Белоруссии начинаете тянуть её в прошлое националистическое, где от Белоруссии ничего не оставалось – или Речью Посполитой или Литовским княжеством, где вы вдруг себя литовцами объявляете, где литовцы измучали белорусов, не хуже, чем посполитов; но это у вас вот, в том числе официоз такой присутствует… присутствовал; надеюсь, вы наконец‑таки из этого вышли; и вы забываете то высокое белорусское древних Белых Руссов, наследниками которых вы являетесь. Я продолжаю настаивать на этой традиции, хотя мне сообщали, что нигде её не нашли. И вы что знаете источники 7 тысяч лет? Не знаете, да? А в Иерархии знают. Я вам так отвечу. А то мне начали присылать: «Где ты взял Белых Руссов?» – в Махабхарате: если вам хочется современных источников, но вы её не читаете, вам не до этого, вы пользуетесь местными источниками местничества, ну, на 10 миллионов созданное; это, конечно, размер, но не наш планетарный… в Иерархии, и в сказаниях о Белых Руссах; кто не знает, арии пошли из Белых Руссов. Ну так, в Махабхарате. А название Белых Руссов сохранилось только в Белоруссии. Что, съели?! И нечего мне присылать всякие странные тексты, созданные за пять столетий – я пользуюсь текстами 7 тысяч лет. И вы можете пользоваться, заказывая Книги в Иерархии, читая их у себя в зданиях; у нас для этого всё сделано. Кстати, вы даже глубокие архивы у себя в Белоруссии не читаете, а здесь тоже об этом есть тексты, но как‑то вот не особо публикуемые. Это так, к слову. А то я историческую традицию вам прошлый или позапрошлый сказал, после этого у вас всё взбеленилось, и вы начали мне присылать тексты последних трех столетий; я ржал донельзя; вместо 7 тысяч лет мозги работают только на три столетия – размер! – но не наш с вами, ИВДИВный.

*– На три столетия – это было бы ещё хорошо.*

Я об этом же. Но я просто источник отследил этих текстов, откуда он начался. «Зоо‑летие» *(вместо числа «300», употребили «Зоо», то есть животный мир, прим.ред.)*, как говорили в Петербурге. 300 лет от Петра I, когда Петербург праздновал 300‑летие, и питерцы чётко прочитали «Зоо‑летие», потому что они разгромили кланы Романовых и громили даже этим названием. Они знали, что они древнее. Вот это изысканный юмор Петербурга. Зоо‑летие. И вы оттуда эти источники пользуете, от эпохи Романовых, которые что только не понаписали. Я не к тому, что они были плохие, а потому что историю пишут в царских регалиях под себя. Слово «ходить под себя», думаю здесь аналогично. А вычленить эти тексты сейчас и преодолеть их, крайне сложно. За 300 лет мы к ним привыкли, а это не всегда есмь хорошо.

*– Если бы преодолеть тексты из интернета, потому что люди уже книги не читают. По крайней мере я с этим сталкиваюсь.*

Ты знаешь, я тебе честно говорю, как хорошо, что они не читают книги, там столько сранья… ой, извините, но я по-русски сказал, я по‑народному…

*– (неразборчиво) бывают…*

Бывают, но это «бывают» попробуй найди, и не каждый имеет критическое мышление и критический интеллект, чтоб это найти; поэтому я вам советую читать книги в Иерархии, научившись читать книги в своем личном частном здании в экополисе Отца – там такая библиотека, там такая история, в том числе Планеты Земля, что на физике таких книг уже не осталось. А рукописи ведь не горят. Правда? А то некоторые спрашиваю: «Откуда там такая библиотека?» – ребята, рукописи не горят; вам это сообщили? Вы запомнили? Значит рукописи всех цивилизаций в библиотеке Отца– что? – присутствуют… вах!... Смотрите, какое я вам открытие сделал?! Свет, оказывается, должен пользоваться, как говорил Гаутама Будда: «Читайте правильные книги», а все правильные книги находятся в Иерархии. Честное слово. Заметьте: «Я не говорю в ИВДИВО».

Здесь библиотека ИВДИВО.

Я говорю об Иерархии, которое сейчас управляет Человечеством. И книги Человечества в Иерархии.

Практика.

Рождество Человека Метагалактикой. Желательно в пяти. Идеально в 35‑ти – это кто выдержит… я буду так говорить. Минимально – в одной Метагалактике Фа. Ну, кто у нас: «Что выросло, то выросло, кто ничего не стяжает, а просто существует в ИВДИВО на Служении».

Ребята. Чёрный юмор – это тоже шутка. Не обижайтесь. Я вас задеваю.

От некоторых волна пошла: «Чё ты говоришь просто так?».

Могу просто ответить: «Просто так». Если я не буду вас провоцировать, мне будет неинтересно вести Синтез.

*– Нам легче тогда прессинг Отца принять. (ведущий смеётся)*

*– Напряжение. Напряжение.*

Не гарантирую, что будет легче. (с*мех в зале*). Но проще, может быть. (с*меётся*).

Термины. Термины.

*– Подготовка, да?*

Да. Термины.

Папа сказал: «Легче, да?» (*смех в зале*). Но я сразу тебе сказал: «Не легче. Проще». Слово «Открытие» – к Отцу. Не надо, чтобы Папа усилял. Сказал: «Мало, да? Сейчас добавим».

*– Как закалялась сталь.*

Да. Именно об этом.

Практика.

К сожалению, во вторую Практику мы так долго входили. А то некоторые: «Ты сказал: Практика, – а ты болтаешь». Это не я болтаю. Это ваш Дух настраивается.

**Практика 2. Первостяжание. Принцип Рождества Человека. Введение в Метагалактическую жизнь. Смена Книг Жизни всему человечеству**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность 64-го архетипа материи.*

Не надо мне посылать мысли, что кто-то из вас не готов. Вы практикуетесь с Главой ИВДИВО – готов-не готов, стоишь в зале. Ты не готов сам ходить, а в команде ты туда выходишь. Поэтому забыли, встали, одели форму Владыки 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. О! И вера появилась!

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Октавы Октав преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Рождества Человека Метагалактикой, Октавой или ИВДИВО реализацией от одной архетипичности до 35‑архетипичности и ИВДИВО в целом каждым из нас, соответственно, и наделить возможностью Рождества в честь практики минимально, – возможно, минимально, – пятиархетипически или более того, чем каждый из нас может носить собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем принцип Рождества каждому из нас в определении количества Синтеза архетипизации Рождества****,*** *действующих в каждом из нас и вводящим в Рождество собою, в том числе по количеству ранее осуществлённого Света в предыдущей практике. И проникаемся рождественскими тенденциями от одного до 35 архетипов, в синтезе рождающих Рождество Человека каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и количество Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца по количеству тенденций Рождества количеством архетипизаций каждого из нас, минимально в Стандарте стяжаемых Частей-тел в Мирах, пятиархетипизаций каждого, при отсутствии стяжаний – менее, при подготовке – более. И проникаемся количеством архетипизаций, установленных на каждого из нас, от одной до 35-ти.*

Я не могу сказать сколько. Я говорю крайние границы. Каждый определяется сам, причём может быть и 10, и 12, и 25, и 35. И один, и два, и три. В среднем, вся команда ИВДИВО на пяти.

*И мы проникаемся количеством архетипизаций каждого из нас и, возжигаясь соответствующим количеством Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне в синтезе архетипизаций мы стяжаем Рождество, принцип Рождества Изначально Вышестоящего Отца**каждого из нас в реализации Рождества Человека Метагалактикой, Октавой или ИВДИВО каждым из нас, соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рождества и Синтез Человека ИВДИВО-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Рождества каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся им, входя в Рождество собою, рождаясь по-человечески, в том числе Новым Светом каждого из нас, это Рождество.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность – первую истинную пра-реальность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И определив рождественское явление Человека Метагалактикой, Октавой, ИВДИВО каждым из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождество Человека:*

*синтезархетипически Метагалактикой,*

*синтезархетипически Октавой*

*и синтезархетипически ИВДИВО синтезфизически собою.*

*И входим в Рождение Человека ракурсом ИВДИВО, в Рождение Человека ракурсом Октавы, в Рождение Человека ракурсом Метагалактики синтезархетипически Рождеством каждого из нас.*

*И рождаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Человеком в явлении Нового Света и синтезархетипичности каждым из нас.*

*И развёртываем Рождество Человека рождением синтезархетипически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Книгу Жизни:*

*Человеком Рождества ИВДИВО,*

*Человеком Рождества Октавы*

*или Человеком Рождества Метагалактики каждому из нас, соответственно, Рождеству Человека собою.*

*И преобразить первую из пяти, шести, семи, восьми Книг Жизни с отражением соответствующего ракурса концентраций видов Жизни, соответствующей степени реализации, наделённой каждому из нас.,*

*Прося завершить все предыдущие некорректные, некомпетентные и иные записи в Книге Жизни Человека каждого из нас, допущенные вольно и невольно, явно или неявно, прося прощение за них и прося Рождеством обновить Книгу Жизни Человека каждого из нас этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, преображая Книги Жизни Рождеством Человека собой. И вспыхивая новой Книгой Жизни каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов видов Рождества Человека метагалактически, прося:*

*наделить каждого Человека-Землянина Рождеством метагалактически праздником ИВДИВО и преобразить Книги Жизни каждого Человека-Землянина метагалактически,*

*прося прощение за Человечество Землян при некорректных, некомпетентных и иных неадекватных записях, в том числе предыдущих эпох, прося завершить их при отсутствии необходимости их явления в новой эпохе*

*и перевести Книги Жизни всех Человеков-Землян и Человечества Земли в новую Метагалактическую эпоху Рождеством Человека Метагалактикой сегодня.*

*И прося зафиксировать Рождество Человека Метагалактикой на каждого Человека-Землянина с обновлением его Книги Жизни. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать Синтезы на каждом Человеке-Землянине, в том числе на каждом из нас. И возжигаясь в синтезе с восьмью миллиардами ста миллионами Человеков-Землян, преображаемся Синтезами вместе с ними, развёртывая Рождество Человека с новой Книгой Жизни, минимум Метагалактикой, синтезфизически собою, и преображаясь этим каждым из нас, каждым Человеком-Землянином и Человечеством Землян в целом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить Синтезом каждого Человека-Землянина и каждого из нас и прося преобразить каждого Человека-Землянина, каждого из нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь восьмью миллиардами ста миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, являя Нового Человека Рождеством каждым из нас, в явлении Человека Изначально Вышестоящего Отца собою и явлением восьми видов Человека Рождеством Человечества Землян в каждом Человеке-Землянине.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Книга Жизни создаёт среду ИВДИВО вокруг человека

Сейчас ещё одна практика. И потом перерыв. Это второе Первостяжание. Ну, понятно, что Книги Жизни обновлены. Сами сделаете вывод.

Единственное уточнение, что от количества Рождественских *(неразборчиво)* у нас зависит от количества архетипов. Соответственно, сила Рождества усиляется на количество архетипов: Минимально – один, максимально – 35. Вот здесь вариантов нет. На Планете установлена природа Метагалактики Фа на минимально один архетип. И такая маленькая тонкость. Мы впервые обновили Книги Жизни всего Человечества. Это такое Первостяжание. Это не мы обновляли, это Отец подготовил. Мы, понятно, что... но должен быть запрос снизу. Есть такой стандарт: «Свобода Воли». Есть запрос команды – меняют всей команде. Понятно, что Книги Жизни поменялись на Метагалактические. Чем это выгодно? Вся тягомотина дхармических или кармических записей из пятой расы, которая совершенно неэффективна и не нужна в шестой, то есть, есть вещь, которую вообще отрабатывать не надо – они иллюзорны, но записаны. Там: «Иллюзия там каких-то достижений… не достижений в пятой расе – на сегодня неэффективно вообще, но бывших.

А вот те бывшие в Теле есть. Помните: «Посмотри в зеркало. Ты – материализация всех своих накоплений». Она не нужна. А многие люди бегают и пытаются это отработать и разработать, преодолеть. Хотя это: «Буря в стакане воды». Люди просто теряют Энергию, Силу, Свет на несущественное. Но они считают это существенным. Свобода Воли.

Вот это всё с Книг снято. В итоге люди постепенно почувствуют, что это несущественно.

Чем важна Книга Жизни? Она даёт ощущение: «Нужно это. Или не нужно это».

Даже если ты Дух, Свет читать не можешь, там или Энергию, то именно Книга, она извне больше действует – помните? – читайте Книгу Жизни вовне. «Летучая мышь», – новогодний сиквел (*смеётся*), да, – то вы должны понимать, что вот в Кубе Синтеза сейчас отдельные листы Книги Жизни пошли матрицами Куба Синтеза – человеческие матрицы. Там есть и Посвящённые матрицы. Но это уже из Книги Посвящённого. Но это мы завтра, наверное, мы с вами стяжаем. И вот, вот эти матрицы в Кубах Синтеза создают среду в ИВДИВО каждого, условия вокруг каждого, и, фактически, вводят его в соответствующие отношения. Причём эти условия не только физика, но и всех Частей, Духа, там Света и так далее. Поэтому на самом деле Книга Жизни очень важное явление. Она создаёт среду вокруг вас того ИВДИВО по-человечески, которым вы пользуетесь и в которой вы живёте.

И когда некоторые говорят, ну там: «Жизнь понятна, она в нас – нужно. Зачем Книга Жизни? Что за бред вы тут делаете?» Проблема Книги не в том, что она – Книга, а проблема Книги в том, что там текстовые записи всего того, что есть вокруг вас.

**Просто, эти все тексты обобщены, списаны с ваших атомов, молекул, со среды вокруг вас, с ИВДИВО вокруг вас, и сведены в то, что мы понимаем – в Книгу Жизни.**

Я могу с тем же успехом сказать, что это лазерный диск. Мне будет это понятно. Но не всем это будет приятно. Могу сказать: «Флэшка Жизни», – тоже будет понятно. То есть по-современному нам это будет понятно, но Книга до сих пор даёт ощущение отдельных листов и отдельных матриц в Кубе Синтеза. Вот это самоощущение флэшки в Кубе Синтеза у нас не появляется.

А из Книги вот этих отдельных листов, как матриц Куба Синтеза, у нас появляется. **То есть это пока ещё взрощенная психология веков – Книга.** Но она полезна, потому что Книга – это как раз Книга Жизни.

*– Я хотела спросить: «Можно ли этой предположить, чтобы Планета Земля тоже поменялась Книгой Жизни.*

Можно предположить. Но сегодня Рождество. И мы имеем право работать только с Человечеством.

Если разрешат, может быть, завтра с Планетой поменяемся. Это можем предположить. По идее, должно быть. Но есть такой момент, вначале меняется у Человечества, а потом Планета Земля… или сразу, или потом. Вот это слово «потом» бывает через девять месяцев.

И вот, с Человечеством сложно. То есть Человек Планеты Земля идёт за Человечеством.

И здесь могло быть и одновременно, и через девять ь месяцев. И мы не имеем права сейчас на это смотреть, у нас Рождество. Нам хотя бы войти в человечество, там такая вот ситуация. Если мы сейчас добавим Планету, у нас Рождество закончится. Увидела? Тут вот такая есть…

Но то, что тенденция на смену Книги Планете точно есть – это однозначно. То есть Отец не меняет человечеству без влияния на Книгу Планеты. А вот когда она изменится, я даже смотреть сейчас не имею права и не хочу, иначе мы из Рождества выйдем, а нам есть ещё что делать здесь. Вот такая интересная ситуация.

Я с вами иерархически говорю, чтобы вы увидели в этом Иерархичность и как бы другую жизнь. Потому что иногда некоторые говорят: «Вот мы в ИВДИВО служим – это что?» Вы забываете, что у нас две жизни, вы забываете, что в ИВДИВО мы живём другой жизнью. Я могу сказать и пять жизней, но не каждый сопереживает пяти жизням – ну, хотя бы Учитель и Человек. Ну, наше знаменитое, ребята: Учитель и Человек (*показывает два пальца руки: большой и мизинец*) – Рождество, чувствуете? Смотрите, как хорошо: Учитель и Человек, Человек и Учитель. Рождество. Даже с Владыками Синтеза сложнее, шестого пальца нет. *(Смеётся).* Тут всё тогда надо брать. Поэтому: как вы сопереживаете второй жизни? Ну, как? Кстати, некоторые там…

Я забыл этот пример. Фалес Аргивянин, помните? Клодий пришёл к Христу, и Христос загасил его Посвящение. Некоторые говорят: «Вот загасил, стал христианином». Христос загасил старое Посвящение – это подтверждение, что старые Посвящения ушли. Фалес, у которого не было загашено старое Посвящение, стал стихией. То есть из человека стал стихией. По нашей Иерархии стал ниже, хотя он гордился, что он стал ветром по отношению к Клодию.

И вот, с одной стороны, Фалес выдержал старую систему Посвящений и дошёл до стихии. Не смог стать человеком, преобразиться. И Клодию начал говорить: «Ты там с новым крестом там что-то выделываешь». А Клодий при этом вошёл в новый эффект Света, в новое Посвящение и остался человеком. И не факт, что Фалес при этом лучше, даже если он плакал о прошлом человечестве. Они равнозначны. Клодий пошёл по‑новому, но начал с нуля. Посвящения загашены, но потенциал Посвящённого-то остался. А Фалес дошёл до пика старого, и пик старого – это переход человека – внимание! – в стихию. А в стихию – это значит, что он может и деревом стать, и камнем. Дерево, как природная стихия, и животным. Но Фалес стал ветром – ну, ментальная стихия. Вот к чему вели старые Посвящения, в Фалесе это написано. То есть старый Свет Посвящений двухпламенности доводил перевода человека в стихийно-природную организацию. не взращивал человека выше. А то, что дал Христос Новым Светом – он сохранял человека, даже гася Посвящения, чтобы человек преобразившись Христом и Рождеством, которое мы сейчас стяжали, стал выше. И что мы сейчас сделали? Каждого человека сделали выше, Рождеством введя в Метагалактическую жизнь. А это совсем другой потенциал, потому что минимальная Метагалактическая жизнь – это 16 тысяч единиц жизни.

## Сила Жизни человечества на 16 тысяч единиц

Это ж потенциал. Ну, минимально, Метагалактика: 16384 единицы жизни видов организации материи в твоей жизни. И вот когда я говорил о ваших количестве рождественском: плюсуются все количества всех архетипов, которые вы выражаете своей жизнью. Плюсуются, то есть 35 – это значит 4 секстиллиона; 1 секстиллион; 302 септиллиона… и до 16 тысяч. И всё это вот так плюсуется и получается один заряд жизни 35-архетипический. То есть здесь не 35 архетипов плюсуется, а плюсуются все виды организации материи, где каждый вид организации материи – своя частичка жизни, потому что там формируется своя Часть.

В этом эффект вот этого Рождества, что мы сейчас с вами стяжали. Значит мы сейчас человечеству, минимум, ввели Силу Жизни на 16 тысяч единиц. Это очень большая… из 256-ти? Настоящее Рождество! Мы человечество перевели в 16384-рицу сейчас – Рождеством. Это не значит, что они стяжали эти части. Мы перевели в эту Силу Жизни. И вот это **Первостяжание Рождества.** На эту Силу Жизни **Папа выдал каждому новую Книгу.**

Ну, итак, на всякий случай. Некоторые смотрят: «Слишком быстро всё произошло». Ребята, быстро на физике, там-то за это время прошло несколько дней, за это можно было сотворить всё, что угодно с Отцовской-то силой и мощью. То есть надо регулировать время наше и время то. Как вам? – несколько дней стояли в зале Отца и стяжали человечеству новые Книги Жизни. По-другому, да, звучит? А у нас прошло, ну, там минут 15, пускай. А там во времени Отца мы все несколько дней у Папы стояли. И все, кто несколько дней заходил, шарахались от нас – команда стяжает обновление всего человечества.

*– Всесуточная, получается.*

Да, всесуточная. Да, многосуточная: дневальный в зале Отца на несколько суток. Вот такая ситуация. То есть это другое оперирование временем, но это и есть вот эта самая вторая Жизнь, о которой я говорю. Есть Жизнь человека, есть Жизнь ИВДИВО – у вас пятой степени должна быть, Учителем. Вот эти две Жизни – надо уметь жить ими, и тогда у вас будет самоощущение ценности ИВДИВО. Нет второй Жизни – нет ценности ИВДИВО, вы не понимаете её. Я могу и пять Жизней сказать, но тогда ценность каждой Жизни в ИВДИВО. Ну, то есть если у меня три Жизни, то ещё и ценность Иерархической Жизни – это тоже какие-то особые отношения есть. Если пять Жизней, то там и ИВДИВО, и Иерархия, и ещё две Жизни в запасе на что-то там. Ну там, поручения, достижения… Вот оно новое Рождество нашей Жизни.

Ладно. И последняя практика. Она будет спортивная, но быстрая. Как быстрая? У нас же сегодня день стяжаний, конечно, многие могли с утра это сделать, но мне поручили это сделать на Синтезе. Потому что многие скорее всего не сделали. Мы стяжаем 16 Частей и ещё четыре Компетенции. У нас два дня стяжаний будет, завтра тоже будем стяжать прямо с утра. Я хотел сразу стяжать, но Владыка сказал: «Усильтесь Рождеством, Светом и стяжайте».

16 частей – это от Тела Октавы, да? Тело Человека Октавы – 33-е. Я напоминаю, что мы идём по 256-рице Человека Планеты до Тела… ну, наверное, Октавы Бытия. Ля-ИВДИВО Октавы Бытия – это 48-я часть.

*– Тело Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

Или Соль-ИВДИВО Октавы Бытия – Тело Отца. Всё. На шаг ниже просто. Есть? Всё нормально, всё правильно, мне же главное вас спровоцировать. Чего вы на меня так смотрите, всё в порядке. Вы правильно сказали: Тело Отца Соль-ИВДИВО. Я сказал же Человека Ля-ИВДИВО, я ж был честен. А это следующая – 49-я. Кто сообразителен, сразу понял, что я сказал: «Человека Ля‑ИВДИВО», а это следующая – 49-я. Умники!

И четыре Компетенции: Метапланетарные, Метагалактические. А?

*– Должностные Компетенции*.

Должностные Компетенции Изначально Вышестоящего Отца по два вида. Действуем.

**Практика 3. Первостяжание. Стяжание 16 Частей от тела Человека Октавы до тела Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия и четырёх Компетенции: Метапланетарные, Метагалактические Должностные компетенции Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 21 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и 21 Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас**на 16 следующих Частей Рождества этого года и четыре наделяемые фиксируемые Компетенции в росте Человечества 64 новыми Компетенциями**каждого из нас с преображением роста 1 024-рицы и 64‑х Компетентностей каждым из нас синтезфизически собою.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом и Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 677-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Эталонных частей каждому из нас: от тела Человека Октавы до тела Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, с 33-го по 48-ю Аватар-Ипостасную часть, в 256-рицу Человека-Землянина. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь Эталонными частями. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по восемь миллиардов сто миллионов 16 Тел-Частей: от Человека Октавы до Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Прося зафиксировать на каждом Человеке-Землянине новые 16 видов Частей. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов 16-ричных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в компакте 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе его. Прося зафиксировать 16-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца на каждом Человеке‑Землянине. И возжигаясь 16-ричным Синтезом каждым из нас с каждым Человеком-Землянином, преображаемся ими, развёртывая 16-рицу новых Тел-Частей Аватар-Ипостасей от Человека Октавы до Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия**синтезфизически собою,**возжигаясь, преображаясь этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем четыре Эталонные наделяемые фиксаций новых Компетенций новой эпохи Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*Метапланетарную Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца;*

*ИВДИВО-Метапланетарную Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца;*

*Метагалактическую Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца;*

*ИВДИВО-Метагалактическую Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезами, преображаемся ими, развёртывая Компетенции каждым из нас собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по восемь миллиардов сто миллионов Метапланетарных, ИВДИВО-Метапланетарных, Метагалактических, ИВДИВО‑Метагалактических Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать их на каждом Человеке-Землянине.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четверичный Синтез… Стяжаем восемь миллиардов сто миллионов четверичных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать их на каждом Человеке-Землянине. И возжигаясь четверичным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с Человечеством Землян, преображаясь ими, развёртываем наделяемую фиксацию перспективного роста Компетенциями 64-ричными Изначально Вышестоящим Отцом каждого Человека-Землянина синтезфизически собою и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого Человека-Землянина и каждого из нас на 108 Частей 108-ричного роста и 60 наделяемых Компетенций с фиксацией перспективного роста каждого Человека-Землянина и каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося в каждую Компетенцию развернуть от минимальной насыщенности до восьми миллиардов ста миллионов и в каждую Часть развернуть от минимальной Частности до восьми миллиардов ста миллионов Частностей, включая Системы, Аппараты действующих Частностей в этих Частях каждому Человеку-Землянину и каждому из нас собою.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Человеками-Землянами, преображаемся ими, развёртывая всем стяжённым, возожжённым в обновлённом состоянии на Планете Земля каждым из нас в синтезе с каждым Человеком-Землянином и Человечеством Землян в целом.*

*И преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Два уточнения и идём на перерыв.

Первое. Напоминаю, что Стандартом Синтеза все годы запрещено перебивать в практике, особенно Аватара Синтеза. Бывают последствия. Засунь это сама знаешь в какое место. Тем более мне придётся теперь переписать все Регламенты и Распоряжения. *(Из зала неразборчиво).* Настя, я тебе сказал, куда это засунуть. Исполни, пожалуйста.

Ещё раз. Мы сейчас преодолели стандарт 33-го Синтеза, ну знаки мне, надеюсь, подскажут, от Кут Хуми, что я прав, в 33-м архетипе материи. Знаете, почему? Потому что Человечество давно переведено в 34-й, а Человек Планеты Земля отстаёт. И только на Рождестве мы могли это исполнить. Поэтому в 33-м архетипе будет записан Человек Октавы. Придётся переписевать наших умников. И всё.

*– Причём несколько раз сказали.*

Я специально сказал, потому что я знаю, что делаю. А люди незнающие, что я делаю, пытаются мне мешать. Поэтому я прошу ещё раз напомнить всем жёсткий Стандарт – как бы не шла практика, с какими бы ошибками не шла у Ведущего, Отец и Кут Хуми исправят – раз! При этом, если Ведущий окажется прав, то у нас первостяжание нового явления 33-го архетипа – Человек Октавы. Учитель Октавы – это другое тело. Ну, только Человек Октавы Фа будет, скорее всего. И то ещё вопрос, потому что мы стяжали Человека Октавы. Все услышали?

Это так на всякий случай. Ничего личного, но Иерархию никто не отменял, и есть Творение Рождества, которое нужно выдерживать. Опять же, ничего личного. Это просто регламент ИВДИВО и Иерархии. И иногда надо ловить в воздухе. Не ловите – сочувствую.

И второй момент. Обратите внимание, что мы ввели человечество куда?

*– В Октаву.*

В Октаву. Человечество, не Человека. Человечество. Объявив Человека Октавы, мы, фактически, человечество утвердили Октавным. При этом Человечество – наследник 34-го архетипа материи. Если вы это вспомните, вы должны понять, что Человек Планеты уже поднимается в 34-й архетип материи, куда мы в общем сейчас сдвинули как наследника 34-го архетипа материи. Мы с вами, в том числе, здесь в Белоруссии последние два-три месяца этим занимались. Значит, если Человек сдвигается в 34-й, Человечество поднимается в 33-й.

С Рождеством вас! *(Аплодисменты).*

Вот такая ситуация.

### 1 день 2 часть

## Почему поменялись Части

Мы начинаем. Ну, как бы всё. Ну, как бы всё. Дамы и господа, садимся. Садимся, садимся и продолжаем. Фух. А теперь ещё тише. Все сядут, а мы уже на запись начинаем работать. Ну что, у нас с вами маленькие две проблемы, которые нам поручили. Первое: разобрать, почему поменялись Части, их стяжать, потому что у нас первый Синтез с новыми Частями, которые поменялись буквально два дня назад. Здесь небольшая такая работа.

А потом очень большая работа, нам надо разобрать 32 Организации. Это поручение вашей команде. Как разобрать? Это необязательно, что мы все их глубоко уточним, но то, что мы хотя бы какую-то тенденцию введём, это будет правильно, потому что изменения, с одной стороны, простые, с другой стороны, очень сложные. И мы не всегда видим эту сложность, а нам надо в это войти, не как сложность, а как глубину распознания организации. Смысл в чём: Посвящённый – это Репликация. Вопрос к вам: что вы реплицируете? Я загибаю пальцы от обратного, по-европейски. Русские – у, а европейцы – всё себе. Что вы реплицируете, товарищи Посвящённые?

*– Тезы.*

Тезы – это Владыка.

*– Станцы.*

Станцы – после чего? После вот этих пяти. Станцы – это уже вот тут. Поэтому ты сразу посмотрела по итогам, видно, по-белорусски любишь приложиться. Шучу, шучу, но мне нужно ещё пять пальцев, что вы реплицируете, чтобы появилась станца. Потому что станца насыщается вашими репликациями. И согласен, и нет. То есть с точки зрения Посвящённого станца обязательна; с точки зрения станцы вы должны овладеть пятью репликациями разными, чтобы станца была насыщенная. Причём в станцу мы это не закладываем, мы там слова говорим, которые вот мы в каждое слово, что в станце существует – оно обязательно опирается или на один, или на два, или лучше на пять позиций репликации, минимально пять позиций репликации.

Итак, от нас реплицируется первая позиция:

*– Реплики.*

Реплика – это после станцы, когда станца действует, и потом у вас пошли реплики на станцу и на все вот эти вот.

*– Огонь Ядра Синтеза.*

Реплицируйте. Реплицируй. Реплицируйте.

*– Частности.*

Реплицируйте. Реплицируйте. Где Ядра с Синтезом, и где репликация?! То есть, если вы Ядра Синтеза реплицируете на 10‑м уровне – это, у нас рождественская шутка, ладно? Высералово. Только не обижайтесь. Я знаю, что мне и Фаинь сообщит, и теперь вы сообщите, что ругаться нельзя. Но я ж литературно.

*– Но это слово лучше всего подходит.*

Да. Я поэтому, спасибо, ну хоть праздник.

*– У меня просто один вопрос: почему вот эти слова только на минских Синтезах?*

Ты ошибаешься, ты ошибаешься, на московском было уже. Было уже на московском, было, на ставропольском тоже было. Ну просто, понимаешь, идёт преображение территории. Когда территория преображается, её удобряют. А когда удобряют, первое, самое экологическое удобрение европейское – это то, что выходит из всех и разносится по полям. А так как я живу в деревне, то мои соседи чаще всего с недалеко находящегося коровника фермы носят то самое и удобряют все соседние, особенно слева от меня. И когда они это удобряют, там такой запах. Ой, хорошо, с коровника. Ой, поэтому…

*– В очень чистых озёрах нет рыбы.*

Да, в очень чистых озёрах нет рыбы. Почему? Питаться нечем. Только не надо обижаться, но, ребята, символ. У нас есть, у русских, две традиции, у белорусов, надеюсь, тоже: голова или вверху, или внизу. Поэтому когда голова работает внизу, рот сами знаете, куда направлен. Он не берёт, он отдаёт. А когда голова вверху, она хотя бы думает. Ничего личного, ребята, если Синтез и Ядра Синтеза вы спустите с 16-го уровня, в репликациях Посвящённого это будет совсем не то. При этом, если Ядра у вас стоят, я могу сказать без слова «посвящённый», что они у вас и эманируют, и реплицируют, но вводить их в пятёрку репликации Посвящённого – это их понизить с 16-го до 10-го уровня. Правильно?

Вот, если мы не вводим это в пятёрку Посвящённого, я могу ещё сказать, что Ядро Синтеза в том числе реплицирует, в том числе эманирует – это будет правильно. Но это в том числе. Оно не может не эманировать – это нижестоящее. Но когда я говорю пятёрку Посвящённого Репликации – это уже понижение возможности. А понижение возможности – это когда наша голова сверху переходит в нижестоящие возможности творчества. И отсюда возникает то самое слово, которое очень известно по солдату Чонкину: всё из говна-с. Это очень знаменитая русская пьеса, советская.

*– Хорошая.*

Я знаю, очень люблю Чонкина, гениальное произведение.

*– Тогда Части.*

А?

*– Огнеобразы.*

Ребята, давайте начнём с правильного. Первое до Частей и Огнеобразов – это…

*– Частности.*

Это? Глубже. Это?

*– Огонь, Дух, Свет, Энергия.*

**Это генетика. Это генетические поля вокруг нас.** Генетика. Омега – это генетика, ребята. И даже в Огнеобразах, если генетика записана, они эманируют, если не записана… И, кстати, Огнеобразы – это 12-й горизонт. Не надо понижать их до 10‑го, как с Ядрами Синтеза. Поэтому 12‑е включает Репликацию нижестоящую как часть, понимаете, вы путаете «как часть включено» и реально 10‑й горизонт.

Давайте договоримся, всё, что выше 10‑го, как часть – реплицирует, но оно стоит там выше, это иерархия, а нам нужно сейчас чисто 10‑й горизонт, и на Омеге всё начинается с генетики. Поэтому мы в каждой итоговой практике стяжаем столько-то генов, чтобы врубить Репликацию и Синтеза, и новых Частей, и всего остального, именно как Посвящённый. Это для этого. Мы для этого гены стяжаем. Это не значит, что у нас сразу 16 тысяч генов появляется, но они у нас активируются. Поэтому вначале – это генетика.

Итак, Репликация начинается с генетики – раз. Дальше. Мне нравятся Части, которые… мне нравятся Части, которые вы пытаетесь включить после Частности. То есть вначале вы без обработки Частями выплёвываете Частности, я не буду говорить, как это выражается на другом языке, тут молодежь сидит, неудобно даже говорить, а потом говорите «Части». Всё-таки наоборот, вначале Части, помните, что главнее: курица или яйцо? Это об этом. Так вначале Части, потом Частности, или вначале Частности, потом Части?

*– Вначале Части.*

Вначале Части. Итак, после генетики у вас Части или ещё что-то?

*– Части.*

Нет, ещё что-то.

*– Поля...*

Это вот, ты понял моё, ты вот, как мужчина, сразу понял, что я хотел сказать из пяти слов, пяти букв и вообще выразить тебе всё своё отношение. Вспомни, что Поля – это 25, а мы всё-таки Репликации, которая 50, 50 сколько там? 50…

*– Восемь.*

… восемь, восемь. Ого, а Поля – 25. Ого. Ну, в общем, не надо опускать себя в поля. Поднимите себя в Репликацию. Итак, после генов, что вы реплицируете? Давайте, давайте, давайте, иначе практики не будет.

*– Содержание.*

Содержание, опущенное ты моё. Ты уже поняла, о чём. Это ж выше, чем Поля, целых 26. Чувствуете, как у нас мозги на 32 работают, на 56 не могут.

А?

*– Слово.*

Уже легче: Слово. Прям, вот, только Слово где прячется? Знаешь, у тебя получается Слово само по себе эманирует. Вот в этом и проблема, понимаете, вы не видите базовую Репликацию. Слово находится в генах?

*– Да.*

Проехала. Без Слова гены не активируются, там записаны. То есть Слово, которое мы стяжаем – это генетические эманации. А где гены у нас сидят?

В Системах. А где Системы сидят?

*– В Частях.*

В Частях. А где Части сидят?

*– В теле.*

Ура! Вторая эманация – Тело.

*– Почти.*

У тебя – да, у меня – нет. А у меня это физическое явление, называемое телом, к которому применяются различные динамические принципы активации, в том числе генетические. Я тебя отправлю на переподготовку к нашему физику, он тебя занудит, и ты выучишь, что тело бывает и физическим.

*– … фундаментальности.*

Конечно. Только 17‑е. Хотя там есть и фундаментальность и в списке 16‑ти. Наконец мозги включились: оказывается, там есть фундаментальность, называемая «Тело». У нас может быть тело выше Частей? Где оно находится?

*– В центре ИВДИВО.*

Молодец! В центре ИВДИВО. Но там в ИВДИВО-каждого Отец находится. Но там и Тело вершинное наше. Поэтому не надо путать с физическим телом, моё тело, которое может быть и не физическим телом, но в теле, вполне себе в теле тут. Но необязательно физическим телом. Что я имею в виду? Вдруг оно будет эфирным телом? Но в физическом теле. Или астральным телом, но в физическом теле, или телом Отца, но в физическом теле: это 256, ИВДИВО каждого.

А у вас Тела Посвящённого, но в физическом теле. Вы хотите сказать, что я буду на вас смотреть, как на физическое тело? Тогда не буду учитывать ваш, вас как человека и буду делать с вами «усё», что хочу. Ой, что я хочу сделать с вами! Женщины! Извините, когда вы не чувствуете себя человеком и женщиной и говорите, что вы только тело, то к вам так и относятся, видя только телесные процессы.

Ничего личного, мужики – тоже самое. Это вот ваше стремление видеть тело только физическим телом. Никто не отменял нужности процессов генетического воспроизводства, но доводить себя только до физического тела – это, извините, биологизм. Ну или пожрать: сейчас перерыв был – тело. Не, поддержать энергию надо. Но если чисто тело, это называется даже не поесть, потому что это культура – поесть, а пожрать – это просто набить желудок. Я специально так сказал.

Вот физическое тело – это пожрать. Человек – это уже поесть, чтоб был вкус и качество. Вот, когда это у нас в голову войдёт, у нас совсем другая этика будет. Это насчёт тела. Поэтому генетика и тело в синтезе всех явлений или Я-каждого, которые явно прячутся в теле.

**Итак, генетика, потом тело.** Вы скажете: «Почему генетика?» Потому что генетика идёт не от нас, а от Отца, а потом от нас, и тогда тело. И если вы скажете, что генетика идёт от нас, возникает опять проблема курицы и яйца. То есть генетика в первую очередь эманирует от Отца, из его Омеги. И Омега – даже не наша Часть, а клеточка в Отце. И когда мы с вами начинаем общаться с Отцом, мы входим в чистую и настоящую генетику, которая не от нас эманирует по подготовке и накоплениям наших поколений, ну там генетических поколений до нас, а которые эманируют от Отца, реплицируются от Отца.

То есть я сказал «Репликация». Надеюсь, понятно, что репликация и генетика идёт из Отца вначале, а потом от нас. Поэтому, говоря «тело», мы сразу видим вначале Тело Отца, а потом наше тело как его выражение по Образу и Подобию.

Итак, генетика, тело.

*– Части.*

**Теперь Части.** Продолжаем.

*– Частности.*

*– Системы, Аппараты, Частности.*

А Системы, аппараты? Смотрите, вы можете представить моё тело физическое без систем?

*– Нет.*

Как говорил товарищ Толстой, на тот момент он был графом, сейчас товарищем: «Это мешок с мясом без костей». И то ещё может быть и без органов, потому что если «мешок с мясом» – то это без внутренних органов. Толстой говорил: уберите кости и человек будет мешком с мясом. Знаменитый образ. Поэтому, когда вы говорите, что система отдельно от тела – я сразу вспоминаю Толстого: гениальный был товарищ. И сейчас есть, там, в Иерархии. Понятно, да о чём я? Поэтому и системы, аппараты в моём теле обязательно. А вот Части, Частности, которые я могу этим телом воспроизвести в разных направлениях, даже в виде движения – это не совсем мои системы и аппараты: я ж могу и повторить за кем-то. В итоге после Частей всё-таки Частности. **Репликация Частностей: четвёрка.**

Гены, Тело, Части, Частности. Аппараты, Системы – внутри Тела без исключения.

И пятое.

*– Посвящения?*

Посвящения – молодец, только ширше.

*– Права Синтеза.*

Ширше.

*– Компетенции.*

**Компетенции. И пятое – компетенция.** Что у вас в голове, то вы эманируете. Вон сейчас ко мне подходили с четверицей, я говорил: четверицу надо сделать для других. Почему? Она из тебя будет эманировать твоей компетенцией ведения Синтеза. То есть компетенция – это не только Посвящение, почему я против, а компетенция – ну, допустим, у меня компетенция вести Синтез. Это компетенция. Это не Посвящение, не Статус, но это наделяемая компетенция, спасибо, точно, Отцом. Плюс, я Глава ИВДИВО, каждый год это стяжаю. В этом году меня Отец назначил, я Глава ИВДИВО: наделяемая компетенция. Да, мы это относим к Должностной компетенции, ну это ж выше 64-х, но это компетенция! Поэтому я не могу сказать, что это только такая компетентность Посвящений и Статусов.

То есть компетенция как более широкое явление. Из меня эманирует мой профессионализм или его отсутствие, моя литературность или её отсутствие спецсловами, ну и культура, образование – это всё компетентность, пятое, то есть как я себя веду. При этом, если я не буду добавлять что-то остренькое с перчиком, Синтез будет пресным. Как сказал слово, все взбодрились, повозмущались: «Как?» – но бодрячок-то прошёл, Синтез зашёл, правильно, и вы пошли дальше. Одним словом, вы усвоили весь предыдущий Синтез и готовы идти дальше. А если б я не сказал это слово, и Синтез бы не усвоен был, а идти ж дальше надо. Но вот такая психология у нас общечеловеческая.

Итак, у вас станца состоит из сразу пяти репликаций. Реплицируете, товарищи Посвящённые, реплицируете.

А раз у нас есть Части как третье выражение Репликации, то смена Частей ведёт к смене Репликации, к смене Частностей и в целом к смене тела, генетики и даже вашей компетенции, то есть все пять компетенций, ой, все пять Репликаций в станце вашей жизни поменялись.

И когда мы сейчас пойдём стяжать Части, мы будем стяжать и новую генетику, и новое тело в обновлении, и новые Части, новые Частности. Допустим, в новых Частностях, Энергия входит теперь в Стратагемию и новые компетенции. **Вот обязательное пятеричное стяжание при смене Частей.** Это я на всякий случай объявляю, ввожу, чтобы вы не забывали об этом.

То есть смена Частей – это смена посвящённых Репликаций, которые имеют минимум пять вот этих факторов, обязательных факторов, и там уже дальше, как пойдёт.

Итак, смена Частей: проходимся. У нас Стратагемия стала на Энергию, Энергия у нас, помните, какой: 30, 20…29‑й. 29-й горизонт – берём из 64 базовых Частей, так как там смена была. Так легче думать Частностями. Почему? У нас в Энергии до сих пор не было Части, которая упорядочивает и развивает Энергию.

До этого на Энергии стояла Эталонность. Но Эталонность создаёт эталон, но не направляет Энергию в разные русла. То есть она стационарна.

В итоге Энергия у нас стала стационарна, а то, что стационарно, постепенно стало застойным, в этом проблема. При этом эталоны выходят из Око, и мы эталонность ставили как, выражение Око на 29 в своё время. И когда мы ещё овладевали Оком – это было достижением, а теперь, когда у нас Око «пашет» как просто Часть, и мы преодолели всю религиозность к Оку, которую мы: вау!!! Око!!!

А теперь это просто Часть – вот здесь у нас (*ведущий показывает на середину лба, рукой*). **Да, то Эталонность стала внешнем выражением Око**, а внешнее выражение Око через один, поэтому с 29‑го Эталонность перенесли на 27**,** **поставив Эталонность Формы.**

А если учесть, что Мать 33-го архетипа мы, кстати, с вами в Белоруссии это делали, потребовала от нас Красоты Человеческих тел, именно потребовала, мы даже входили в практику специально ну, по-моему, на 50 каком-то синтезе…

*– В Ставрополе, к матери мы здесь ходили…*

По-моему, мы и в Белоруссии ходили. Ну вот зачем добавлять? А я помню, что мы и в Белоруссии ходили. Ну тебя просто тут не было, а я был, в Ставрополе тоже ходили, я тебе ещё могу сказать один город, где мы ходили…

Ну я же в Минске веду Синтез. Ну не мешай мне минчан стимулировать, вернее белорусов на нормальное, в Ставрополе тоже ходили, где мы только куда не ходили.

*– А куда не ходили?*

Не знаю, поэтому так как Мама потребовала Красоты тел – мы их настяжали и вдруг поняли, что наша форма телесная, ну вот! (*Бьёт себе по животу)* После стяжания не всегда соответствует нужному…

*– Эталонному.*

Да только надуйся и (*ведущий поглаживает живот*) я прям по-разному это делаю…

*– Но ненадолго… (смех в зале)*

Ну понимаешь! У тебя не долго! Я могу так танцевать два с половин часа спокойно танцевать в нужной постановке тела, нас так тренировали….

А потом опять вернуться к исходному. Выйдя со сцены сказать фу-х – оттанцевал, можно идти расслабившись….

*– В естестве.*

В естестве да, а на сцене при всех – в форме. Насчёт Эталонности. Поэтому ничего личного.

И Эталонность формы – это введение в первую очередь в Красоту тел. Сначала одна Мать потребовала, естественно она всех предыдущих активировала до тридцать две, то есть Матери в тридцати трёх Архетипах озаботились нашей Красотой Формы Тела и туда поставили Эталонность. Поэтому очень хорошая система, когда Часть Эталонность начинает работать с Частностью Форма. А отсюда форма, это и форма слов, вопрос же не только тело, и форма одежды, где красота одежды тоже должна присутствовать, у нас же есть культурное развитие одежды, а есть культурное падение одежды, причём люди говорят, что нам так нравится, потому что все так ходят, но это же животный маразм. И нам это продвигают как культуру, потому что людям, имеющим деньги с одежды, выгоднее производить «маразм» за очень большие деньги.

Потому что ну о-о-очень м-о-одно иметь «дырки**»** в штанах!!! Порванные джинсы – это джинса-а-а, ты не понимаешь сам Армани порвал эту дырочку!!!

Очень уважаю Армани, очень классный бренд! Ну просто м-м-м… чмок! У меня есть некоторые Вещи очень хорошие! Но в дырочку это уже прям…

По качеству одежды! Его одежда хорошо пропускает Огонь. Не всякая фирма пропускает Огонь. Есть одежда, которая не пропускает Огонь, а стоит сумасшедших денег.

Ничего личного.

Я просто подбирал разные варианты, которые или отдают Огонь, или не отдают Огонь. Я сейчас не о фирме́, я и без фирмы могу сказать, просто есть то, что на слуху – легче сказать, а есть и то, что не на слуху. Я ношу то, что не на слуху, ну скажу я вам об этом, вы скажете: «Ты это о чём». Да это или наша Российская фирма или ваша Белорусская. «Милавица». *(смех в зале)*

А то некоторые задают вопрос: ты знаешь белорусское? Конечно! Смотрите, смотрите все стали улыбаться: это ты откуда это знаешь?

*– Неожиданно!*

Ребята, если бы знали сколько магазинов у нас в России именно с этим названием. И есть просто Белорусская одежда без названия, а есть «Милавица» только с этим названием у нас в Москве и Подмосковье, белорусские продукты, белорусская одежда, белорусская мебель, белорусская кухня «ЗОВ» называется, и два варианта названия «Милавица» и «ЗОВ». Я, когда их совмещаю, «Милавица» и «ЗОВ» особенно когда они рядом находятся, я думаю: ну господи да как же это…

*– Беларусь зовёт!*

Да, Беларусь зовёт… там не «Беларусь зовёт» зовёт – там «Милавица» зовёт. А это уже теперь вау! Мила- и -вица о-о-о! Ну в общем ассоциативный ряд сумасшедший. Видите, я вас ввёл в шутку. Вы сразу всё поняли. А ведь объяснять не надо.

Но, если сейчас Казахи всё это посмотрят:

– Что он имел в виду?

Если только этих магазинов у них нету, я у них не видел, когда был в Астане.

– Что он имел в виду? Американцев вообще боюсь затрагивать, там белорусских товаров вообще нет.

*– Есть «Santa-Bremor»*

Есть уже?

*– «Санта-Бремор», очень интересно. Серьёзно!*

Да, я знаю, я знаю русский-итальянский бренд так же отвечу, мы возжигали территорию, были в Италии, Оля вела Синтез, зашли в магазин Итальянской одежды всё! Мade in Rossiya. Я говорю:

– Это же итальянская одежда?

– Да, только мы производим её не в Китае, а в России – это очень хорошо! А вы что Русский?

– Да. *(смех в зале)*

И целая фирма производит в России с очень брендовым вариантом одежды, всё это пропихивают, пока мы не прочли что это Мadе in Rossiya. Ну мы сказали:

– Ну мы это и в России купим?

– Да, у нас магазин на самой Тверской!

Я говорю:

– Найдём.

Это у нас центральная улица в Москве. Супердорогая как в Нью-Йорке авеню Пятая или какая-то.

Ладно всё. Возвращаемся, убрали Слова, убрали Одежду, Эталонность понятна. И вот всё вот это начинает вертеться в Эталонности.

Самое главное Стратагемия. Стратагемия организует Ээнергию из множеств стратегий. И вот то хорошее, что Стратагемия ввела, я уже это почувствовал. Уже почувствовал, мы работаем над тем, как Части применяются. Когда много Энергетических стратегий, которые очень часто расхристанно идут куда угодно, собираются в одну Стратагемию и управляют твоей Энергией. Особенно когда Стратагемию ты знаешь, куда направить. Вот то же самое Интеллект делает со Светом. Трансвизоры делают с Духом. Они организуют Дух и Свет в правильном направлении. **И пока Эталонность стояла на Энергии, организация Энергии в правильном направлении у нас отсутствовала**. Внимание! Мы могли бы так и остаться с Эталонностью на этом уровне, если бы не хотели овладеть более высокой энергией, уйдя в Октаву.

Когда некоторые из вас говорят: ну зачем мы идём в Октаву. Чтобы Стратагемию поставить на Энергию, нам нужно было 35‑архетипичность, если учесть, что Энергия – это 29.

То есть **сила давления на нашу Энергию Планеты** должна была такой величины быть, **чтоб Энергия приняла Стратагемою.** Как вы думаете, хочет свободная, расхристанная Энергия, живущая как хочешь, определятся Стратагемией? Да … иди ты м-м-м-м … ну по-русски сами знаете, что я сказал. Но обычно там пик, пик, пик… в корректной журналистике. Энергия вообще не хочет ничему подчинятся, она хочет, куда хочешь лететь, куда хочешь расхристанной быть и от всей Души выражаться эмоционально: вау!!! А тут Стратагемия: нельзя! Хочет, а нельзя! Хочет, а нельзя! И так же как Свет ненавидит Интеллект…

*– Но из него состоит!*

Но из него состоит! Так же Энергия сейчас ненавидит Стратагемию! Поставили понимаешь ли!

И сейчас на нас будет страшнейшее давление, чтоб Стратагемия ушла с Энергии, и наша Энергия опять стала не управляемая!!!

Да, да, да, именно об этом. Энергия стала не управляемая, понимаете, о чём я. И нам надо этот прессинг выдержать. И если мы выдержим, то Энергия, вопрос не в управлении Энергии – она станет организованно направляющей.

То есть она не будет теряться на мелочи, которые не нужны, потому что **Стратагемия отсекает ненужные мелочи.** Это не значит, что мы не будем их делать, но мы будем затрачивать на это меньше энергии, меньше внимания, а некоторые вещи будем проходить не замечая, потому что посвящён. Что доказывать придурку, что он придурок? Лучше помолчать. Ты не докажешь, получишь лишние эмоции, он будет орать на тебя благим… а доказывать бесполезно, не о чем, и вообще – ни о чём, это выеденного яйца не стоит. Это вылезло из… у меня однажды была такая ситуация, на магазине в кассе. Открылась касса, я сделал шаг в сторону, и сразу поставил товар – мне его сразу пробили. Прибегает мужик и говорит: *«*Я первый стоял».

Я говорю:

– Ну, мне уже пробили, я расплачусь и пойду.

– Нет! Верните ему всё.

– Не, ну касса пробила уже. Она не может это вернуть, – и пошёл. Я б уже… э-э-э… и пошёл.

– Вээ, вээ, да ты здесь меня обошёл!

Ну я давно тебя обошёл *(смех в зале).* Ещё и здесь, ещё раз обошёл. Те в ужасе смотрят на меня:

– Я сейчас тебя…

– Я стою, молчу. Ну давай, попробуй.

И всё. Я молчу. Ну а зачем? Из-за этого драться? Смешно, это ниже достоинства. Ну иди вперёд, я тебя пропущу, если ты готов, пожалуйста. Касса просто закрыта. Продавщица вообще в шоке была. Это на меня наезжали вышестоящие товарищи, используя неиспользуемую энергию на физике. И девочка его подбежала: «Пойдём, пойдём, а то опять сейчас милиция придёт». И я понял, что он уже не раз бывал в спецорганах со своим неуёмным поведением. На неё посмотрел: забирай своего товарища быстрее, чтобы ещё очередь на него не наехала. Бесполезно. Я о чём – это неуправляемая энергия. В Стратагемии такие вещи будут становится управляемыми, Частности будут становиться управляемыми, ну и как бы все начинают соображать: ну да ты ж сделал шаг в сторону, первый пошёл, ну и ладно, бывает, прошляпили. Ну и я, бывает, прошляпил по жизни. Это нормально по жизни, где-то прошёл вперёд, где-то прошляпил. Но это нормально, если это не нормально, то это уже говорит о специфике неуправляемой энергии, но это далее.

Вот это Стратагемия. В итоге у нас вся четверица: Огонь теперь управляется …

*– С.С.*

Ну я знаю, что ты знаешь. Только это не то «СС» из Германии, о котором вы подумали.

Чем управляется Огонь? Ты молчи *(участнику из зала)*

*– Совершенством Синтеза.*

Фух, молодец, хоть минчане сказали, я думал Огонь у вас не управляется. Ты спасла Минск – у них Огонь теперь управляется. У вас. Итак, **Совершенством Синтеза управляется Огонь.** Дух управляется… (*молчание из зала).* Дух не управляется? Вообще не управляется. Глаза чистые чистые. У всех такие, ты не переживай. **Чем управляется Дух?**

*– Трансвизором.*

**Трансвизором.** Калининград спас ситуацию? Калининград спас ситуацию – эх вы бялорусы…

*– Мы все в одной лодке.*

Я знаю. Поэтому используем знаменитое изречение: вас ператрахивали, ператрахивают и будут ператрахивать, пока эта лодка не вырастет в катер. Это самое гениальное, что я слышал по телевизору на белорусском языке. Я так не скажу – глубже было сказано, но сказано гениально. У нас в России тоже самое, чтобы вы не обижались: «Кончил, не кончил – три минуты». Это сообщение всем депутатам. Весь зал лежал после этого. Никто не мог выступать просто. Товарищ, память ему, недавно взошёл по возрасту, но это были 90-е годы. Вся Россия лежала после этого, мы поняли, что мы живы, потому что начали смеяться, и начали восстанавливаться. Дальше идём.

**Свет – управляется Интеллектом, если он есть. Если Интеллекта нет – Свет не управляем.** В этом проблема. **И теперь Энергия управляется Стратагемией.** Это вот, подчёркиваю, крайне важное заявление. Чтобы я вам не рассказывал – это не так эффектно, как то, что произошло. То есть Стратагемия, которая будет управлять Энергией – это сумасшедшая стратегия на большое будущее. То есть, давайте так: сейчас человечество, если технически взять, тоже борется за энергию. И туда стала Стратагемия. То есть в головах появился вариант, что в отдельные виды энергетики лишь имеют временное значение, ну допустим, ветряки. Когда ветер есть – работают, когда ветра нет – не работают. Наши это понимают, но это оказывается не все понимали. И проблема европейской энергетики в этом. Стратагемия покажет, что нужно иметь запас. Ну, допустим, атомной энергетики, давайте не обязательно угольной – атомной. Её надо делать, которая вдруг стала экологической, а до этого не была экологической. Здесь такая иллюзия многих стратегий, которая не вошла в Стратагемию.

Это, помните, как англичане говорят: «Нельзя все яйца складывать в одну корзину».

А там сложили, и всё упало. Я не буду комментировать, почему англичане так говорят, но это прикольно. По-английски особенно прикольно. Ладно, Стратагемия. С этим понятно?

Вторая проблема, которая у нас в голове исходя из этого остаётся – Вечность. Почему Вечность подняли на Содержание? Я дамам, особенно вас: а Содержание Вечности вас не интересует? Да. И я согласен передать дам на содержание Вечности. Вот мужчины все смеются – они меня сразу поняли: дамы, содержание Вечностью – это серьёзный вопрос, это Отец вам всегда помогает. Мужчины – вам можно хоть чуть-чуть выдохнуть в наших семейных обязанностях. Во, видите, вы содержание видите только как информацию. Но Знания-то у нас на 42. А здесь Со‑дер‑жа‑ние! Содержание – это и знание, и информация, и одновременно, извините меня, обеспечение, давайте русский язык знать.

Содержание – это не только обеспечение – это много разных вопросов на эту тему. Ещё раз: Содержание – это совместное держание. И смотрите: Вечь-ность – вече носить; со-держание – совместное держание. Это совместное держание с Отцом – а что мы совместно с Отцом держим? В первую очередь – Вечность. Все наши записи в Духе, мы говорим: «Дхарма», давайте перейдём на русский язык – это Содержание. А наши записи в Духе – в Вечности? Да. Все наши записи в Энергии – это что? Я, когда сказал первый раз, сам смеялся – Энергетической Содержание. Записи в Энергии – Энергетическое Содержание. Там Любовью всё пишется. Записи в Свете – Световое Содержание, там Мудростью пишется. Записи в Духе – Духовное Содержание или Содержание Духа, там Волей пишется. И записи в Огне теперь – Огненное Содержание. А вместе всё это что значит? **Вечность. Чтобы в любом следующем воплощении вот эти записи у нас – что? Работали.**

То есть все наши записи Духа предыдущего в этом воплощении материализуются, что называется, в зеркале нашего лица. Так это Вечность, раз в этом воплощении я использую записи предыдущие. Ещё какая Вечность. Вы увидели.

А Восприятие, которое здесь стояло, не выдержало 10‑й горизонт, оно сюда поменялось с Парадигмой, где Парадигма ушла на Практику – Восприятие оттуда ушло на Содержание. В восьмерице – это второй горизонт, но в 16-рице – это 10‑й горизонт. И Восприятию было очень сложно на десятке стоять, тем более наше население привыкло всё воспринимать на двойке: «Я ощущаю – значит это вечно и правильно. Я не ощущаю, и воссоединённого приятия нет». То есть воссоединённое приятие идёт через ощущения. И, когда мы Восприятие поставили вниз на место Стратагемии, – фух! – там всё наладилось. То есть Восприятие стало стоять на своём месте, там Эманации. Восприятие Эманации от Отца, от Владык, от нас, между нами. Даже сейчас на Синтезе Восприятие Эманации складывает нашу восприимчивость команды. То есть Восприятие стало хорошо на своё место, на Эманации.

## Голос Полномочий

Ну, и последняя Часть, которую я не затронул, вернее две, шесть поменялось. Стратагемия, Вечность, Эталонность.

*– Голос Полномочий*.

Во, Голос Полномочий, самая сложная. Восприятия. Голос Полномочий стал на Мерность. Тут вообще у нас всё вздрогнуло. Но, если отойти от Мерности, вспоминаем: Голос Полномочий на пятом горизонте, он причинен. Так, чтобы в голову.

То есть, мы в Иерархии отслеживаем каждого человека по глазам, голосу и походке. Это продолжается. Но сейчас уже не только по походке, я бы добавил и по Частям, но это, кто видит. Но вначале отслеживают по голосу. А голос – это Логос. А Логосы в предыдущей эпохе – то самое кармическое правление, – стояли на пятом горизонте. Значит, Голос, как выражение Логоса, это как раз пятый горизонт.

А теперь Мерность. Чем мы можем усвоить мерность, если это меру-носить. Как доказать, что я перешёл в другую мерность. Ответ: Голосом, да ещё и Полномочий. То есть, у меня должно быть Полномочие на эту мерность; если мой голос в этой мерности действует, то есть излучается, звучит – я этой мерностью овладел. Если мой голос в этой мерности: я говорю и тишина. А есть такое состояние – ты говоришь, как об стенку, помните, горохом. То есть ты говоришь и тишина. Тебя не понимают, не слышат, не связывают, как об стенку горохом. Это значит, в этой мерности твой голос не действует. Голос Полномочий. Увидели.

И так мы будем взрастать. И овладевая мерностью, потому что мерностью легче всего овладеть через звуковые взаимодействия. Помните, Ветхий Завет – звук фанфар, разрушивших стены крепости. Иерихон разрушивших. Это ж тоже голос, только звук фанфар. То есть Голос – это ещё и звучание, которое помогает овладеть другими видами материи. Но мы пока это не знаем. Но я думаю, постепенно мы этим овладеем. Голос – как овладение 64 видами материи. И даже, когда мы овладели, мы что? Издаём возглас и как-то это называем? Всё, что мы овладели, мы оформляем категориально словами, а потом их произносим. И от того, как мы их произносим, то и пишется в материю. Вот сейчас Синтез идёт, он записывается в материю. Это ж Голос Полномочий. А если записывается в материю, то влияет на мерность. Вот такая ситуация.

## Самоорганизация

Ну, и последняя шестая Часть – что там ещё поменялось?

*– Куб Синтеза.*

Наш малышка ушёл на…

*– На Самоорганизацию.*

На Самоорганизацию. Не надо пояснять зачем? Нет, да. То есть в Кубе Синтеза каждая матрица влияет на нашу организацию. И пока он стоял выше, на Форме, он давил на нашу Форму, пытаясь её самоорганизовать. А наша форма давила на кубики и говорит – не возьмёшь, сейчас она не может, там, на Форме сейчас Эталон стоит. А Эталону всё равно, давишь ты или не давишь ты. Ты или Эталона, или подвинься, называется. А Кубу Синтеза не всё равно, потому что он поддерживал форму. Из-за этого у нас было избыточное давление на тела. И новенькие, кстати, это очень сложно выдерживали.

А сейчас Куб Синтеза нас самоорганизует в Доме – раз. Самоорганизует по телу – два. Любые матрицы меж собой могут войти в самоорганизацию, перестать напрягать нас – три. Или напрягают нас, если мы не готовы, но поддерживают нас в самоорганизации. То есть, мы можем самоорганизоваться, чтобы усвоить новое – четыре. Там очень много фактов.

То есть вот этими перестановками Отец добился очень большого эффекта от нас, просто поменяв шесть Частей меж собой, не затрагивая всё остальное. Вот такая ситуация. Я думаю, вы могли интеллектуально это ещё раз сами подумать, сами сложить, сами в это войти. Я не обязан был это публиковать. Но, я бы не стал публиковать, но сигнал из ИВДИВО, почему, зачем. Как будто не понятно по частностям почему, почему и зачем. Оно и понятно, но, если авторитет скажет, будет понятней. Ну, ладно. Пришлось сказать. Есть? Ничего личного. Просто уже даже шучу над этим. Ну, если понятно почему. На Частности посмотрите там, сообразить очень легко. То есть, сообразить то, что сейчас сказал, легко. Для многих из вас я ничего нового не сказал.

Вы скажете: «А можешь сказать чего-нибудь новенькое?» – «Не могу». Сами сообразите. У вас всё теперь для этого есть.

Что мы сейчас будем делать? Мы сейчас стяжаем шесть новых Частей для нас. Человечеству мы просили стяжать, уже прям в тот день, когда это вышло. Кто успел, мы стяжали. Но мы должны поменять – что? Огни у Аватаров Синтеза. А вот это мы с вами не делали. Не делали. Части перешли. У нас даже некоторые напрягаются на меня, направив письмо, что там должны были поменяться Ядра в этих Частях. А они не поменялись. А я там даже написал, что меняем только нумерацию Распоряжений, чтобы Части соответствовали Ивдивным трендам.

Вопрос ко всем. Белорусы ответьте за меня здесь сидящему товарищу, почему в частях Ядра не поменялись, а Части местами поменялись?

*– Потому что Огонь поменялся*.

Гениально. Это вам ответ. Леди.

*– Сейчас понятно всем*.

Интеллект сообщил: «Теперь понятно». Это Глава Школы Интеллекта. А мне сразу было понятно. Молодец. Потому что Огонь Аватаров вначале должен поменяться – раз. И второе – Огонь Аватаров меняется только итогово по итогам всех стяжаний – два. То есть, если мы сейчас начнём менять все Ядра, мы нарушим процесс стяжаний. Поэтому, итогово Ядра поменяются Отцом – когда?

*– Завтра*.

В понедельник.

*– А, в понедельник*.

Послезавтра. То есть, когда закончатся все наши стяжания на 8-е [на 8 января]. А так, как стяжать могут до конца дня до ноль-ноль часов, я индивидуально, наверное, стяжал без пяти двенадцать. То есть, когда все закончили, ну по нашему московскому времени, по американскому, там ещё дальше они стяжали. То есть у них ещё больше получается захват времени, чем у нас. Там плюс 12 часов даже есть. Ну, там по-разному. Вы в разных Штатах живёте, поэтому там по-разному. У нас просто представитель Дома США здесь находится и там вообще время течёт в разных Штатах, команды из разных Штатов и очень сложно посмотреть, когда они что стяжают в любое время дня, причём.

Поэтому 9-го числа Отец поменяет Огонь и тогда можно сложить Ядра. Но у нас есть Стандарт: понедельник – это внешнее выражение субботы. *(смех в зале)* Вы меня поняли. Через один. А воскресение – это внешнее выражение пятницы. Поэтому в пятницу все уже хотят отдыхать, как в воскресение. Ну, вот.

Вторник – это внешнее выражение воскресения. Поэтому только в среду и четверг – нормальный рабочий день. Ведь все понимают, о чём я прав. То есть самый напряг дня – это среда, четверг. В другие дни как-то то настраиваешься на отдых, то выходишь из него. Некоторые два дня даже не успевают выйти из отдыха, вы знаете. Отдых был крутой. Ладно. Вы увидели.

В итоге, Отец итогово поменяет Ядра в Частях только в понедельник. Ядра мы сейчас стяжать не будем. Но мы сейчас пойдём стяжать Огонь Аватаров Синтеза, из которых эти Ядра постепенно, что? Сформируются. Есть одна проблема. Даже поменяв второе Распоряжение, Аватары встраиваются в этот Огонь тоже до 9-го. И ждут, как вы думаете, чего? Чтоб у вас гордость возникла.

*– Мы это стяжали*.

Они ждут Синтеза. Есть Стандарт Отца – пока физически на Синтезе это не отстяжается, это считается временным явлением. Я специально это публикую.

Какие бы публикации по документам, по Распоряжениям, бумагам не публиковались, если на Синтезе Владыки Синтеза, а Синтез начался вот в субботу, потому что объявление было два-три дня назад всего, там документы поменялись, не отстяжали это физически – это изменение считается временным и ещё проверяется Отцом в веках. Слово «в веках» – это пока кто-то не стяжает в веках – это остаётся временным. Без шуток. То есть даже если мы не смогли, должны поколения за нами это стяжать, чтобы это стало постоянным. Вот что значит физика. То есть только через физику эти новости вводятся в постоянку. Сложили? Вот такая ситуация. И вот ближайший Синтез – это ваш 114-й в эту субботу. Времени осталось 35 минут, я помню и у нас три Практики подряд: шесть Частей. И ещё две Практики помните? Что-то с Компетенциями у нас небольшое. И ещё одно первостяжание которое вы пока не знаете. Практика. Шесть Частей. Владыка меня чуть остановил. Практика, у Аватаров эти Огни называются Огонь, допустим, Стратагемии. Огонь?

– *Пра.*

Пра-Энергии. Молодец. Чтобы вы сейчас в Практике мне не сбагрились. Стратагемия – это Огонь Пра-Энергии. Это новая Энергия запредельная по отношению к Энергии, входящей в Стратагемию. Пра – это новая запредельная. Поэтому так как мы идём по Аватарам сейчас – это Пра. У Аватаресс это? Само название Части – Синтез Стратагемии. Тоже чтобы не удивлялись, а то сейчас собьёте Практику и начнёте меня подправлять. Так на всякий случай. В Духе, в Духе подправлять. На физике вы уже поняли, что нельзя, а в мыслях всё равно можно. *Смех в зале*. Ничего личного. Мы просто должны отстроиться под обоюдную корректность.

**Практика 4.** **Первостяжание. Преображение 512-рицы Компетентного Аватар-Субъекта и 256‑рицы Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца стяжанием, соответственно, новых 12 Частей 512-рицы и шести Частей 256-рицы с формированием новых Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза этими Частями**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО 64-го архетипа материи Си-ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Становимся телесно Владыками 114-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца в форме.* *И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* *стяжаем* *шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на обновление шести Частей Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь шестью Синтез Синтезами и шестью Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца,* *преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на шесть Прачастей Отца-Субъекта восьмерично Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал* *Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

А теперь, не смотря на скорость стяжания, сбросили формализм и начали чувственно, одухотворённо, чувствознательно относиться к Отцу, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом собою и сопереживая что вы стоите пред Отцом, что выражаете глубину практики Изначально Вышестоящего Отца собою. Что вы стоите как передовой отряд Человечества, за которым меняется всё Человечество Землян.

*Вот в этом осознании и глубине Духа вы вдохновляетесь, стяжаете и устремляетесь реализовать новые 12 Частей 512-рицы и шесть Частей 256-рицы собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 12 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 12 новых Частей с формированием новых Огней* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза этими Частями. И просим* *Изначально Вышестоящего Отца преобразить 512-рицу каждого из нас и 256-рицу каждого Человека Планеты Земля на явление Прастратагемии, Праэталонности, Правечности, Праголоса Полномочий, Пракуба Синтеза, Правосприятия на Стратагемию, на Эталонность, на Вечность, на Голос Полномочий, на Куб Синтеза и Восприятие Изначально Вышестоящего Отца, как в 512-рице, так и в 256-рице, соответственно, в синтезе каждого из нас со всем Человечеством Землян в восьми миллиардах ста миллионах отношений и взаимоорганизаций шестью Частями и шестью Частями просто каждого из нас в синтезе всех Частей собою. И возжигаясь 12 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне просим физически преобразить и начать явление новых 12 Огней в новых 12 Частях, как 512-рицы, так и 256-рицы Человека-Землянина и 512-рицы Отца-Субъекта в любом виде 8-рицы каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

*Праэнергию явлением Прастратагемии,*

*Праэнергию Изначально Вышестоящего Отца Прастратагемией,*

*Праформу Изначально Вышестоящего Отца Праэталонностью,*

*Прасодержание* *Изначально Вышестоящего Отца Правечностью,*

*Прамерность Изначально Вышестоящего Отца Праголосом Полномочий,*

*Прасаморганизацию Изначально Вышестоящего Отца Пракубом Синтеза,*

*Праэманацию Изначально Вышестоящего Отца Правосприятием,*

*Стратагемию Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца,*

*Эталонность Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Эталонности Изначально Вышестоящего Отца,*

*Вечность Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Вечности Изначально Вышестоящего Отца,*

*Голос Полномочий Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца,*

*Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Восприятие Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Восприятия* *Изначально Вышестоящего Отца собою в Огнях 512-ричной реализации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою в ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 12 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 12 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца начать процесс расформирования Ядер соответствующих Частностей и Огней Изначально Вышестоящего Отца в каждой Части с последующим формированием и стяжанием данных Ядер за пределами Рождества Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым синтезфизически каждого из нас, синтеза нас и каждого Человека-Землянина и Человечества Землян в целом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Следующая практика, я о ней уже рассказывал. Это пятеричная Репликация. Чтоб мы стяжали Репликацию Отца, но Отец нас остановил и сказал, что вы не стяжали ещё Части. Чтобы вы поняли ценность той практики, что мы сделали. И не дал нам Репликацию, пока мы не стяжали новые Части и новые Огни. Поэтому мне пришлось вернуться к Частям и к Репликации. Я сам увидел, что это очень существенно. И я знал, что надо, но последовательность оказалась уточнённая Отцом. И теперь та тема, о которой я говорил до практики о пяти Репликациях, где мы стяжаем Репликацию Посвящённого каждому из вас. То есть фрагмент так скажем Огня Репликации, но это не Огонь. Потому что Огонь – это 32, а Репликация – это 58. То есть фрагмент самой Репликации Изначально Вышестоящего Отца. Мы не пойдём к Посвящённому наделяться. К Посвящённому мы пойдём только завтра. Просто у Отца стяжаем фрагмент Репликации. Это первое. И второе. Вот пятеричная Репликация заканчивается таким Синтезом станцы, соответственно, Отец вас наделит, кроме Репликации, станцей которую вы будете носить или иметь, чтобы этот фрагмент Репликации у вас был и действовал. Поэтому мы будем стяжать ещё станцу. И ещё одно, что мы будем стяжать. Что? Стяжали фрагмент, стяжали станцу, чтобы этот фрагмент на нас действовал. И что ещё?

*– Тезу.*

Нет, теза – это Владыка. Ребята ну что же вы прямо вот… Мы станцу же стяжаем. Мы стяжаем смену реплицируемости Изначально Вышестоящего Отца в Человечестве Землян. Я же вам намекал что смена Частей ведёт к смене пятеричной Репликации. Любой фрагмент, изменённый в Частях, Частностях, в распорядке ведёт к смене Реплицируемости Изначально Вышестоящего Отца в Человечестве. И почему мы сказали, что новое не будет сменено окончательно до 8‑го включительно. Мы сейчас стяжаем это у Отца, сутки даётся на вхождение после стяжания. Это завтра к двум часам. Ну и пол дня и всё закончится. Тем более мы с вами закончим раньше. До двух. Понятно, да о чём я?

И начнётся вводить в реализацию только завтра после двух. Значит в принципе реально через сутки, то есть 9‑го. Вот такой интересный финт планирует всегда Отец и Кут Хуми, чтобы показать глубину того, что мы с вами делаем. И кстати, когда я вам сказал, что придите в себя и без формализма, вы стали глубже и сопереживательнее стяжать. Это как раз Репликация. Репликация не допускает формализма. Кто не знает, Чувствознание выше Духа по Частям. Чувствознание – 35‑я Часть, Дух – 31‑й. Ну так если взять Дух, как Частность и Чувствознание, как Часть. Поэтому я сказал: выше Духа ещё Чувствознание. То есть в Репликации очень важно вам, как Посвящённому, не терять нерв Жизни или нерв Репликации. Знаете, есть такое понятие – нерв достижений. Это когда вы не на нервяке, я не имею ввиду нервничать, а когда вы возбуждены, активны, в бодрости стяжаете, действуете, понимаете, о чём я. У вас нет формализма: ну и это исполним, ну и туда дойдём, ну и ладно и это сделаем. *(говорит безразлично, безучастно).* То есть вот эти вещи в Репликации не допустимы. При этом формализм – это Форма. Это там, где сейчас стала Эталонность. Она требует от нас чистой Формы без формализма. Пока стоял Куб Синтеза, он же техника, он мог допускать формализм. И Куб Синтеза убрали ещё из Формы только потому, что начал нарастать формализм. Начала теряться вот эта живость, искренность, естественность стяжаний, достижений, сопереживаний с Отцом. Как-то вот так. И это очень важно и чувственно. И именно хорошо, что чувственно, в этом отношении это полезно. То есть мы должны быть живы и это сопереживать и чувствовать. Практика.

**Практика 5. Первостяжание. Стяжание пяти принципов Репликации с новой репликацией и реплицируемостью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание прямого фрагмента Репликации Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Вечной Станцы Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление пяти принципов Репликации с новой Репликацией и Реплицируемостью Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою явлением Станцы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

Кут Хуми поправляет: **Станцы Вечности Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезами, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыкой 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим обновить Репликацию и Реплицируемость в каждом из нас в ИВДИВО каждого из нас и каждого Человека-Землянина и ИВДИВО в целом явлением пятеричности Репликации Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Реплицированностью Изначально Вышестоящему Отцу собою, мы стяжаем репликацию**Генов Изначально Вышестоящего Отца**в Гены и всеобъемлюще каждого из нас, каждого Человека-Землянина и Человечества Землян в целом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Репликацию тела Изначально Вышестоящего Отца**каждому из нас, в каждом из нас и каждому Человеку-Землянину в частности и в целом.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Репликацию Частей Изначально Вышестоящего Отца в 512-рице Частей каждому Должностно Компетентному ИВДИВО и в 256-рице Частей каждому Человеку-Землянину Изначально Вышестоящим Отцом собою. И проникаемся Репликацией Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртывая 512-ричную Репликацию Частей Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Репликацию 256-рицы Частностей – 64 Частностей в четырёх состояниях материи – каждому из нас и каждому Человеку-Землянину и, вспыхивая ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Репликацию 4 097 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца со всеми иерархическими вариациями в каждой из них в компетентной Репликации Изначально Вышестоящего Отца собою и каждым Человеком-Землянином в наделяемой фиксации или перспективной разработке реализации Компетенций каждым. И вспыхиваем Репликацией Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, проникаясь ею.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываемся пятеричной реплицируемостью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямой фрагмент Репликации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь фрагментом Репликации Изначально Вышестоящего Отца собою и возжигаясь им.*

*И на фрагмент Репликации, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Вечную Станцу Изначально Вышестоящего Отца, поддерживающую фрагмент Репликации Изначально Вышестоящего Отца и горящую фрагментом Репликации Изначально Вышестоящего Отца собою, каждому из нас с её постепенной в Вечности трансляцией в новые выражения реплицируемостью каждого из нас. И проникаясь, вспыхиваем Станцей Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхивая Вечной Станцей Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Маленькое уточнение. Очень сложно мы отлипаем от Репликации. Если будете повторять эту практику, ну буквально надо себя внутренне как-то контролировать, можно там и остаться. Вы почти от Репликации не отлипли. Мы, как бы, насильно сделано, для некоторых из вас это уже было несильное отрывание от Папы, не в плане, что мы отошли от Папы, а в том, что вы слишком глубоко вошли в Репликацию. Это с одной стороны хорошо – это вот глубина сопереживаемости, с другой стороны – плохо… практику надо заканчивать, а отлипнуть невозможно *(смех в зале)* и я уже начал напрягать команду, отрывая жёстко вниз. Поэтому, некоторые даже вздрогнули, потому, что от меня пошла другая репликация: «Вниз» – это такой «боевой вариант отлипания», так выразимся, то есть пришлось применить жёсткость волевую. Я специально это говорю, потому, что есть такое кольцо «7-2» – ключ управления – Воля управляет Репликацией – «7‑2». Поэтому, если вы влипли в Репликацию на будущих практиках, а вам придётся это делать, вы должны понимать, что только Воля может оттуда вылепить, то есть даже Синтез не всегда поможет, Воля, таким волевым тоном, волевым действием вы можете вернуться и восстановиться. Вас Отец тоже вернёт, вы можете это не заметить, я сейчас говорю для тех, кто сознательно сопереживает происходящее. То есть если вы почувствовали, что туда вошли глубоко и не знаете, как выйти – только Воля. От вас должно пойти какое-то внутреннее волевое выражение толчка и Репликация заканчивается. А так, как у нас Свобода Воли, любая воля, которая из нас начинается, Отец тут же сам выводит нас из состояния, мало ли что у нас наступило, понятно, что Отец видит, но нам же надо волю воспитывать. Есть? Есть.

И, почему ещё Станца Вечная? Станца очень с большим трудом меняется.

Ну и теперь вам такая новость: после Слова Отца, которое у нас было в Метагалактике Вечное, и остаётся, как у человека, **у нас теперь появилась Вечная Станца Посвящённого, которая у нас будет оставаться и меняться только ростом Посвящённого, ну и в принципе, в веках.** Слово «меняться» – это не обязательно поменяются слова, меняется насыщенность Репликации, Фрагменты, выражение Огня, то есть какая-то глубина, и вот этот фрагмент репликации Отца – мы же его стяжаем для Вечности, мы не факт, что успеем за эту жизнь вообще с ним глубоко повзаимодействовать, ну, как-то получится, ну там, как пойдёт. Соответственно, этот фрагмент, что вы стяжали, это у вас останется, ну вообще-то на все последующие жизни, и на сколько его хватит я не знаю, а так как практика стандартна 114-му, то и в следующих, если вы будете проходить такой Синтез – это будет обновляться, но это уже будет развиваться из вот этого первостяжания, что у вас сейчас произошло. Поэтому, я вас сейчас поздравляю. Для вас лично, кроме Слова Метагалактического, вы сейчас получили Станцу.

*– А где она фиксируется?*

А?

*– А где эта Станца фиксируется?*

В Вечности!

*– В Части?*

Не знаю. Выходишь к Отцу. Я тебе очень корректно скажу, и лично для тебя выясняешь. Я же могу ошибиться в списке. Но у нас есть Вечное Тело, у нас есть Вечная Компетенция, чувствуете, прямо почти из пяти вариантов Репликации – уже два варианта, а там ещё кое-что вечное есть и куда Отец именно твою Станцу поставит в зависимости от её спецификации… ну, ты же понимаешь – к Отцу.

*– Спецификации у всех разные?*

Ну как и слова у всех разные. Говоришь «дебил», а каждый по-разному «дебил» *(смех в зале)*. Ты поняла, да, о чём я? Слово то одно, но каждый ведь подумал о себе по-разному, потому, что каждый за собой знает совсем разные тонкости этого варианта. Но ничего личного, я просто вот об этом. Поэтому Станца назваться может одинаково, а каждый воспримет по-разному и куда Отец нас зафиксирует – разное.

Итак, последнее – две Компетенции. Это у нас?

*– Восьмая Октав Статус*.

А?

*– Октав Статусы восьмые и ИВДИВО-Октав Статусы восьмые.*

Понятно. Наделяемся? Спасибо.

**Практика 6. Наделение ИВДИВО-Октав-Статусом и Октав-Статусом Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав, становясь телесно Владыкой 114‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с их Хум стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО-Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, наделив двумя стандартными Компетенциями 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Возжигаясь, преображаясь Синтезами, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас Октав-Статусом Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Октав-Статусом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 512-ти 513-рицы Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая два пакета 512-ричной 513-рицы Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезами, преображаясь ими, прося насытить данной насыщенностью каждую из двух Компетенций. И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на каждую наделяемую Компетенцию и, вспыхивая новыми Статусами собою, и преобразить каждого из нас всем стяжённым возожжённым синтезфизически собою. И вспыхивая новой статусностью пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом первая часть Синтеза завершена. Всем большое спасибо за внимание.

До свидания*.*

### 2 день 1 часть

## Что нужно сделать, чтобы активно действовать Кут Хуми

Итак, доброе утро. Мы продолжаем 114-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, нашу подготовку и переподготовку курсом Изначально Вышестоящего Отца. И у нас сегодня итоговая разработка Посвящённого. Соответственно, у вас ночная подготовка была на активацию Посвящённого, когда каждый из вас должен был стать Посвящённым. Вопрос: если учесть, что мы все – команда Кут Хуми, мы проникаемся явлением Кут Хуми, и вы – Посвящённые с учётом новых организаций всего у Кут Хуми – об организациях сегодня будем общаться – что вам нужно сделать у Кут Хуми, чтобы как Посвящённый, теперь в новых условиях, не просто выражать Кут Хуми собою, как часть: это уже есть, мы научились этому; не просто утверждать «я и Кут Хуми есмь одно»: это тоже есмь; а чтобы у вас было развитие у Кут Хуми, какое-то движение у Кут Хуми и вообще какая-то реализация Кут Хуми вами? То есть, чтоб вы были не просто носителем Части, а у вас была какая-то направленность развития. Это из ночной подготовки. Ничего личного. То есть я вас спрашиваю сейчас то, чему вас обучали ночью и что вы должны вспомнить с утра.

*– План Синтеза.*

План Синтеза – отлично. Чего? Ну, так как у нас организация Плана Синтеза у Посвящённого, естественно – План Синтеза. Чего, какой – продолжай.

*– Минимум Посвящённого.*

А?

*– Минимум Посвящённого, лучше восьми видов.*

Минимум Посвящённого. Но мы вчера стяжали План Синтеза каждого. Туда План Синтеза Посвящённого входит? Входит. Ну, как бы в какой-то мере есть. Хотя, с другой стороны, можно стяжать и отдельный План Синтеза Посвящённого, не проблема. Но это, я думаю, вы и сами знаете, хотя это хорошая идея. То есть План Синтеза Посвящённого было бы неплохо, если б вы стяжали. Но я считаю, что тем, что мы вчера стяжали План Синтеза каждого – мы с вами его стяжали? – стяжали – в Плане Синтеза каждого обязательно есть восьмерица, значит, из Плана Синтеза каждого вы можете вытянуть и План Посвящённого, и кстати, План Синтеза Человека, и даже План Синтеза Отца. На перспективу, там, какая бы подготовка у нас ни была, любой План Синтеза каждого строится из восьмерицы.

Давайте просто для себя стандарт сделаем, что как только мы говорим слово «каждый», а у нас 32 теперь организации каждого, то в каждом выражении «каждого» есть вся восьмерица, ну там, планирования, так выразимся. Поэтому, если вы стяжаете любую организацию в выражении каждого, там, Философ каждого, Общество каждого, там сразу на вас складывается восьмеричная тенденция: от Человека до Отца. И оттуда вы уже вытягиваете необходимый вам контент, ну, допустим, для этого Синтеза – Посвящённый каждого, да – План Синтеза Посвящённого. Поэтому фактически это у вас есть. Отдельно стяжать можно, но так как вы у нас Учителя Синтеза, для вас это не принципиально. То есть если б это был первый курс, я б сказал: «Да, давайте План Синтеза Посвящённого». Сейчас это не об этом.

Сейчас идёт речь, как вы с Кут Хуми этим Планом Синтеза, допустим, или что у Кут Хуми нужно вам организоваться и сделать, чтобы не просто выражать Кут Хуми собою – это пассив, а чтобы вы стали активно действовать Кут Хуми. Ну, допустим, по Плану Синтеза минимально, что можно? Самое простое. Ребята, Посвящённые в предыдущей эпохе выходили к Учителям и каждый день просили ­– что?

*– Поручение.*

Каждый день. Каждый день просить поручение – это просто… это...это, это, это уже…

*– Это скорость!*

Не, но если у вас не было поручений, то каждый день нудить: «Дайте, ну дайте, ну возьмите меня на Луч, ой, в Луч, ой, куда-нибудь, ну возьмите меня», – это да. Тогда каждый день. А… а вот если у вас есть уже поручение, ну как бы каждый день не надо.

*– Согласовывать каждый день План Синтеза на день.*

Во, каждый день Посвящённые, только не План Синтеза, они просили План следующего дня.

– *Так просто?*

Ха!«Так просто?» Вам просто его не давали (с*меётся.*), поэтому так просто.

В итоге, чтобы получить некую дееспособность у Кут Хуми, вы должны получить План Синтеза Кут Хуми для каждого.

*– Потом отчёт сдавать в конце.*

Обязательно. Поэтому у нас есть Аттестация каждого (*смеётся.*), и в Аттестации каждого по этому Плану вы будете сдавать Отчёт Кут Хуми. Ну, я понимаю, что ты, наверное, в отчётной организации работаешь, что прям так чётко сказала: «А потом отчёт». Без отчёта Плана не бывает.

Если расширить вот этот контент, чтобы углубиться и научиться у Кут Хуми бо́льшему, кроме Плана Синтеза Кут Хуми, из ночной подготовки, что вы можете ещё стяжать? Учитывая всё сказанное. Ничего личного. Я пытаюсь подтянуть сообразительность на работу и выражение Кут Хуми.

– *На месяц, на год.*

На месяц, на год. Это мы ушли во время. Давай так. Решать, на сколько вам даётся План Синтеза Кут Хуми, решает Кут Хуми. Поэтому, что б мы с тобой ни говорили – План Синтеза на месяц, План Синтеза на год – это не квартальный отчёт вот тут (с*меётся.*). Когда Кут Хуми тебе вручает План Синтеза, ты потом сама решаешь с Кут Хуми на сколько. Причём ты можешь считать, что я исполню за три месяца, а Кут Хуми говорит: «Несколько, ну лет 30 подойдёт». У нас были такие варианты, когда человек говорит: «Да, я за год исправлюсь». До сих пор исправляется. Ну при этом он считается, что он исправился, но посмотришь на отдельную стилистику, а там – непахано поле. Ничего личного. Это не значит, что человек не понимает, не значит, что человек не исправляется. Он исправляется, исправляется, исправляется, потом подходишь, провокацию – на! – и опять начинает исправляться, исправляться.

*– На другом уровне уже.*

Но уже на другом уровне, да. И так лестница Иакова массы уровней исправлений. Поэтому… А он сказал: «За год исправлюсь». В итоге поручение не исполнил, а теперь вот ещё и это отрабатывает. Лучше б не говорил. Лучше б исправился и спросил: «Кут Хуми, я исправился?» Кут Хуми говорит: «Да».– «Ах! Ой, господи. Всё».

Ну, так что? Ну, План Синтеза Кут Хуми, понятно, каждый из вас сейчас возьмёт. Это лёгкое было решение. Что ещё вы можете к себе применить, исходя из новых условий ИВДИВО? Ну вот вы, как главная команда. В ИВДИВО Аватар Синтеза – самый высокий Аватар Синтеза. Фактически его команда Учеников, по-старому скажем, Посвящённых, Учителей – она главная команда – находится над всеми командами. И раскрутка всех команд идёт сверху вниз. **Есть такое понятие – экстернализация. Вот сейчас экстернализируется ИВДИВО на сто лет.** Потом вместе с ИВДИВО пойдёт экстернализация Высшей Школы Синтеза на сто лет. Потом Академии Философии на сто лет. То есть нормальная философия вырастет только лет через двести, имеется в виду Философия Синтеза. Слово «нормальная» – это не значит, что она сейчас не нормальная, я к тому, что это более-менее будет ясно нашим Посвящённым хотя бы. Сейчас с философией у Посвящённых творческий пёрл: прут, но не знают куда. Ну, почти «Пёрл-Харбор». Потом через 300 лет у нас начнётся Аттестация наконец-таки; через 400 лет Империю включим в жизнь. И так по сто лет 32 организации. За 3200 лет в экстернализацию войдут все 32 организации. Причём это уже объявлено, что организации экстернализуются по сто лет. И первые сто лет отданы Дому Отца, чтоб он раскрутил здесь условия и базу для всех организаций. Поэтому идём сверху вниз. Значит, каждая последующая команда, допустим, через, ну не сто лет, уже лет 80 включится команда Иосифа – Высшая Школа Синтеза – значит, она уже будет основываться на подготовке нашей с вами команды. Угу. Лет 80 – это не так далеко. Не факт, что мы свами всё успеем, а вот ваши дети, которые проходят детский Синтезы, может быть, нас сменят в этом движении. Хотя чаще всего они сбегают отсюда вашим устойчивым нарративом привязать их сюда. Ну, вдруг, вот они могут дожить до экстернализации Высшей Школы Синтеза. Так просто. Это не значит, что она сейчас не развивается; мы её развиваем, у нас есть специалисты по каждой организации почти уже. Но как-бы это всё пока… Вот чтобы это усилить, что надо сделать?

*– Можно стяжать План Синтеза 32-рицы* *организаций.*

Можно стяжать План Синтеза 32 организаций.

*– Только не организации, а «каждого» там когда: Наука каждого, Философия каждого.*

Наука каждого. Можно стяжать 32 организации каждого Аватар-Ипостаси, да. Так как у нас с вами курс Отца, мы сейчас этим и займёмся. Я вот тоже с этой мыслью сюда пришёл, потом сел там в кабинет пить кофе, и меня бабахнула другая мысль: что это будет не эффективно. Стяжать можно. Но это будет неэффективно. С ночной подготовки я считал, что, пока вот сюда шёл и думал – тут морозец, мозги хорошо работают, надо согреться, поэтому они крутились – я думал: мы сейчас как стяжаем 32 организации каждого – и пойдём. А потом сел пить кофе и Кут Хуми мне говорит: «Эгоизм». Одним словом. Вот так Кут Хуми обучает меня – эгоизм. Я аж: «Ы», – и вдруг я понял, что мы так вас вспучим, вы итак уже себя чувствуете.

*– Эгоистами.*

Учителями Синтеза. Не все, не все, некоторые скромно себя чувствуют. Жена не позволяет расслабиться (*смеётся*.), шутка. Смеётся. Сам такой, шутка (*смеётся.*). Посмотри на жену: она счастлива, она всё поняла. Шутка, у меня так же, всё нормально, всё одинаково. Это я мужское сочувствие. (*смеётся.*) Или сопереживаю. (с*меётся*.) Извини.

Но вот… не, я показал вам сейчас. Чтоб мы не расслаблялись, что нужно сделать?

*– Жениться (смех в зале.).*

Не, я понимаю, что для мужчин – выйти замуж, для женщин – жениться, это я понимаю, ой, наоборот, а то европейские тренды пойдут. (*смех в зале.)* Но я ж не об этом, я намекнул тут вот на тенденцию. Я подчёркиваю, сам такой, тут ничего личного.

Ну, я вам подсказал, что можно сделать?

*– Стяжать для человечества, для каждого.*

Опять для человечества. Мы можем передавать другим то, что умеем сами. Что ты умеешь сама из стяжания того, что ты хочешь передать человечеству?

*(смех в зале)*

Уху-ху-ху! В итоге из этих 32 организаций большинство мы передавать человечеству не можем: мы их не умеем, не знаем. И чтоб мы узнали это большинство, что надо сделать, господа?

*– Разработать.*

Я намекнул… «разработать». Вот я намекнул сейчас на диалоге с молодым человеком, что можно сделать. А давайте перекл***ю***читесь с одного человека, это был намёк.

*– Есть какая-то командность, есть какая-то семейственность*

Вы как начнёте думать пятирасово, так вот хоть… хоть под ёлочку иди – Дедом Морозом. (с*меётся*). Ладно, зайчиком: у нас год кролика (*смех в зале*).

Понимаете, вы можете подумать с точки зрения Посвящённых Кут Хуми? Что бы вы сделали как команда Кут Хуми, не команда семейственности, не команда общества, семья – ячейка общества. Общество у нас теперь шестая организация из 32-х, шестая, вот там семейственность. Это не значит, что она не должна быть, я – за. Я вам вчера уже сказал, что пары Аватаров будут восстанавливаться. Не потому, что они, они исполнили свою миссию, у нас 512-ца сложилась.

*– Мы ж для Трансвизорных, Ипостасных тел стяжаем же ядра Огня ракурсом организаций, то есть, получается, что мы их ещё не разработали, но нарабатываем.*

Гениально, отлично! И чтобы мы наработали организацию, что надо сделать? Вот смотри, я спрашиваю очень простую вещь, то есть, если бы я спрашивал это у учеников второго луча в пятой расе, они б мне уже ответили. Ничего личного, я не хочу никого обижать. Для того, чтобы вы разработали 32 организации в себе и помогали Трансвизорным, Ипостасным и Синтезтелам разрабатываться, что вы должны сделать?

*– План Синтеза каждой организации.*

План Синтеза каждой организации. И по мордам этим Планом Синтеза (*Смех в зале*.). Ну вот прям взяла листики – и по мордам, всё; а морда усваивает, и мозг развивается, да? Ну я так, только такой образ могу взять.

*– Отсюда пошло «держиморда».*

Да *(смеётся).* Отсюда пошла «держиморда». Но если мы стяжаем План Синтеза Кут Хуми для каждого из нас…

*– Это План Иерархии, чтобы учиться, учиться в Иерархии.*

Уже интересно. План Иерархии – чего, кого?

*Из зала: Каждого*

Но это и так понятно, я же сказал, что это эгоизм будет.

*– Когда мы в организации действуем, мы же действуем не только с одним Аватаром.*

Правильно, и чтобы… не-не-не, секунду, сейчас мы не об этом. У нас есть Иерархия каждого, в принципе, это вы выходите, сами стяжаете. А чтобы не допустить в вас эгоизма, но вы выражаете Кут Хуми, что нужно сделать?

*– Это иерархизация должна быть.*

Иерархизация должна быть. Ладно, 32 организации как иерархизация, ну, ребята, вы сейчас будете смеяться сами над собой, я просто удивляюсь.

*– 32 организации ракурсом.*

Ещё раз. Вы пришли к Кут Хуми, не на Синтез, ну Синтез – это как бы от Отца больше, и Кут Хуми его расшифровывает нам, и я тоже, или мною, там как пойдёт. Но вы пришли не на Синтез, а к Кут Хуми.

*– В ИВДИВО.*

В ИВДИВО. **Нет, вы пришли к Кут Хуми, потом в ИВДИВО.** Здесь всё очень жёстко: вначале личное, потом общественное. То есть организация – это общественная. Соответственно, Ученик или Посвящённый приходит на Владыку, или на Аватара Синтеза по-новому. Вы пришли к Кут Хуми. Вы зачем пришли к Кут Хуми?

*Из зала: За Должностной Компетенцией.*

За Должностной Компетенцией: «Хочу быть чиновником»,– ты мне гениальные мысли шлёшь последнюю неделю, то эсэмэсками, то здесь что-нибудь вякаешь. Это просто мы готовимся на Владыку Синтеза, поэтому я тут буду жёстко уже отбривать тему. Вообще класс. Ребята, «Кут Хуми, сделай меня чиновником в ИВДИВО. Хочу Должностную Компетенцию. Сколько стоит?» Ну как права!

*– Тысячу воплощений.*

(*Смеётся*) «Тысячу воплощений – много! Хочу в этом. Сколько стоит, чтобы в этом воплощении был Должностным Компетентным?» Вы пришли не за Должностной Компетенцией. Сочувствую тебе, Должностную Компетенцию итогово утверждает…

*– Отец.*

… Отец. Кут Хуми скажет: «Не ко мне, иди к Папе. И пройди вначале через Аттестационную комиссию». *(смеётся)* А там можно и не пройти и заново воплотиться.

Мы пришли к Кут Хуми – зачем?

*– Для участия (неразборчиво)*

Жена, спасай ситуацию. *(смеётся)* Мужа ввёл в смущение.

Ну? Мы пришли к Кут Хуми. Зачем?

*– Мы – Часть Кут Хуми, мы – дело Кут Хуми.*

Мы – Часть Кут Хуми, мы делаем Кут Хуми. Что мы делаем Кут Хуми?

*– Дело Кут Хуми.*

А, дело Кут Хуми. Какое дело Кут Хуми мы делаем?

*– ИВДИВО.*

ИВДИВО Кут Хуми. А чтоб делать ИВДИВО Кут Хуми, что нужно сделать?

*– Быть Частью Кут Хуми.*

Быть Частью Кут Хуми. Круг замкнулся. *(Смеётся.)* Девочка «шиза» побежала на второй круг: *(смеётся)* «Мы – Часть Кут Хуми. Чтобы быть Кут Хуми, надо делать Кут Хуми. Делать Кут Хуми – это ИВДИВО. Чтобы делать ИВДИВО Кут Хуми, надо быть Кут Хуми». *(Смеётся.)* Всё. Следующий круг спирали: надо быть Кут Хуми, надо дело делать Кут Хуми, надо делать ИВДИВО Кут Хуми, надо быть Кут Хуми – третий круг «шизы». Ну, можем ИВДИВО поменять на Должностную Компетенцию. Это шиза, господа, вечная. Причём не важно: у Кут Хуми, у Мории или у кого-нибудь. Филипп бы вообще над вами уже издевался. «Издевался» – не в плане, что он хочет над вами издеваться, а вышибая вас из этой глупости. Он сейчас глава Аттестационной комиссии, ему положено, если что… Но не Планы Синтеза.

## Вы пришли к Кут Хуми учиться

Ребята, чтобы делать дело Кут Хуми, вы должны ему научиться. Ребята, гениальная мысль. Вы пришли к Кут Хуми учиться, а не уже быть чиновником. Это гениальная мысль просто, гениальная мысль! Вообще вот в вашу голову вообще как-то она вышла. Вы, оказывается, пришли к Кут Хуми учиться. И вас наделили Должностной Компетенцией, чтобы вы чему-то научились. Ты представляешь? Вы забыли, что вы у Кут Хуми учитесь? И что Должностная Компетенция вам дана за красивые глазки, а не за реальные достижения, ну в большинстве случаев, за редким исключением двух-трех десятков лиц, которым действительно можно поручить Должностную Компетенцию, из 3 тысяч ныне существующих, то есть один процент, чтоб было понятно. Причём ничего личного. Это данные Филиппа после ночных аттестаций, когда вели Аттестационный Совет. Филипп вызвал меня и сказал: «У тебя один процент». Я ему ответил: «Вот и учите». *(Смех в зале.)* Он такой наглости от меня не ожидал. Я говорю: «Ну я ж педагог. Мы пришли учиться, вот и учите». И запрос по всем Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза: «А почему так плохо учат, что у нас в команде всего лишь один процент?»

*– Прямо как у нас в университете.*

Да-а-а, *(смеётся)* мы там жёстко можем общаться. И с одной стороны, мне бы тоже настучали за это. Но я сразу к Отцу и говорю: «Папа, но это ж ты мне рекомендовал сделать». – «Да». Я говорю: «А тут дядя Филипп на меня наезжает *(смех в зале.),* а я от тебя назначал». Ну и Филипп понимает эту ситуацию, будет смеяться, говорит: «Ладно, будем обучать». И вот он включил обучение, я у вас спрашиваю: зачем вы пришли к Кут Хуми, а вы забыли, что вы пришли к Кут Хуми учиться. Вы, оказывается, пришли к Кут Хуми должносновать.

*Из зала: Уже всё умеем.*

То есть вы уже всё знаете. А чтобы у Кут Хуми научиться даже той же Должностной Компетенции в ИВДИВО или делу ИВДИВО, так как у Кут Хуми дело ИВДИВО, что вы должны сделать? Попросить, чтоб вас научили. Но попросить научить вас абстрактно.

*– Стажировку.*

Во-первых, жирова…..*(смеётся),* да *(смеётся),* жировка, работать надо, да? А во-вторых, многовато будет, потому что сколько нас, столько вариантов. Значит, чтобы научиться делу ИВДИВО, мы должны как-то организованно научиться.

*– Мы же каждую ночь учимся у Кут Хуми.*

(*наигранно, неразборчиво повторяя сказанное*) На 300 какую-то, ой, на какой на 300, ты сколько лет служишь? Умножаем на 300, ну, в общем, на 6 тысяч какую-то ночь мы с утра не можем произнести после ночной подготовки, что мы вышли к Кут Хуми учиться.

*– Надо дела делать.*

А, еще и дела делать надо.

*(из зала неразборчиво)*

Ну вот, надо дела делать. Скажи мне, пожалуйста, как делать дела? *(смех в зале.)* Я боюсь уточнять, ну я за сленгом её иду, я…заметили, я не сам выдумал. *(смеётся).* Я пошучу, я как мужчина вообще это не понимаю. Я тут уже мужские шутки допускал, но женщины вообще у нас вот, вообще. Нас засовывают непонятно куда.

*– Обучение в 32 организациях.*

Фух! Ребята, на 25-й минуте вы мне сказали, что у Кут Хуми надо обучаться в 32 организациях.

*– Спасены.*

Ты спасла команду, они даже почувствовали, что спасены. Фух. А я думал, у меня будет сердечный приступ уже. Меня сегодня ночью опять Филипп вызвал, но уже в поезде, и сказал: «Виталик, это уже вообще кранты, от эгоизма махрового они уже просто вот». И включил бы нам, так что ты действительно их спасла. А значит, надо стяжать что? 32 организации Кут Хуми: ИВДИВО Кут Хуми.

*– А эта мысль у нас была.*

Мысль была, неявно изложена. Очень, очень неявно, так, что я даже не понял её.

*– Нет, ракурсом учебы странно, потому что...*

Философ Кут Хуми –  мысль была?

*– Нет, так не было.*

Так не была. Вот видишь, здесь уже так не была. У тебя была, у неё не была.

*– Ракурсом обучения не было.*

Естественно, а я ж над чем издеваюсь. Вы пришли после ночной подготовки. Секунду, вот ты услышь себя. Вот, ребята, вот услышьте вот, надо себя слушать. Основной принцип Посвященного – когда ты слышишь сам себя. Ракурса обучения не было. Тихо, тихо! Был ракурс, что я приду и уже как философ, не зная антологии, буду антоложить, диале́ктичить и метафизичить. Но уточняя, а что это такое, чтоб я это сделал. *(Смех в зале.)*

*– Как делать дела.*

## Как дела делать.

*– Обучаешься и делаешь дела.*

А, обучаясь, делаешь дела. Понятно. Это ж понятно. Как ты обучаешься, чтоб делать дела?

*– В ночную подготовку.*

В ночную подготовку. Чему обучаешься в ночной подготовке, чтоб делать дела?

*– У меня целый список каждую ночь.*

Список. Огласи, но не весь список, один пункт списка, один достойный нас всех пункт списка, огласи, пожалуйста, чтоб мы тоже это сделали.

*– Являть Кут Хуми в действии.*

Являть Кут Хуми в действии. Чем?

*– Не только пассивно.*

Не только пассивно. Чем?

*– А это вот я не знаю.*

Ну вот. Я ж поэтому тебе это и рассказываю. Смотрите, после ночной подготовки, где ты запросила у Кут Хуми, что являть Кут Хуми в действии. Ночью, утром не вспомнила, как тебя готовили. Пришел Виталик и отвечает на твой вопрос, как в действии выражать Кут Хуми, чтоб не только была учеба, а ты еще действовала Кут Хуми. А, тут просто: ИВДИВО Кут Хуми, Высшая Школа Синтеза Кут Хуми, Философ Кут Хуми, Аттестация Кут Хуми, чтоб Филипп за нами не бегал, Кут Хуми вначале нас «надерёт» что-нибудь. Империя Кут Хуми, мы ж команда Кут Хуми. Наука Кут Хуми, ну так, чтоб он нас научил, так научил. О, не надо так, ну, в общем, глазками научил, так научил. Кут Хуми редко применяет руки, он слово скажет, – и ты сразу понимаешь, что применили хуже, чем руки. Да. Потом План Синтеза Кут Хуми наконец-таки. Что у нас после этого там, кто помнит? Там что-то…Информация Кут Хуми, смотрите, как классно. Потом что?

*– Нет. Сначала Информация, потом План Синтеза.*

Нет, сразу План Синтеза, потом Информация. Тут я уже… Вас опять вертит. Чувствуете, вот, вертит. Всё, уже молчишь, всё, вот это всё, всё. Ты уже начала вертеться. Жернова уже пошли, всё, всё, тихо, тсс! Всё, тебе больше нельзя. Дальше, после Информации что там? Все нормально. Метагалактический Синтез Кут Хуми, да?

*– Нет, Разработка.*

Разработка Кут Хуми. Фух. Чувствуете, какая учебе пойдет – Разработка Кут Хуми. Потом Метагалактический Синтез Кут Хуми, потом Парламент Кут Хуми. Ужас. Ужас. И всё для вас. И когда вы отстяжаете 32 организации и закончите Расой Кут Хуми… Представляете, как вы будете учиться 32 вариантам, где, если что-то не получается в одном, вы пойдете в другое. И вот это уже не эгоизм, потому что 32 организации каждого – это эгоизм. Когда даже сейчас спросил даму, у которой целый список был на ночь чему учиться, чему ты училась – «Ну, чтобы действовать Кут Хуми». Если сейчас дальше спросить: «Как действовать Кут Хуми?», опять мы скажем: «Не знаю, но хочу действовать». Это как наши дети: «Хочу быть похожим на папу, но как папа действовать не могу: маленький ещё, но фуражку его носить буду». Ну, или на маму хочу быть похожа, с тем же успехом: «Но её высокие каблуки, чувствуете, как мне идут, когда я в носки помещаюсь на каблуках. И макияж буду делать в пять лет, как у мамы. А то в детский сад пойти стыдно. Мама на работу с макияжем, а я без макияжа в детский сад. Вообще ужас».

## Обучение Кут Хуми

И вот если у вас будет 32-рица Дел с Кут Хуми, не одно дело, а 32-рица, вам некогда будет мучиться «а как действовать Кут Хуми?», тем более у вас ещё будет Философ Кут Хуми, философ – это Любовь Мудрость, прям по специфике Луча Любви Мудрости Кут Хуми. У-у, кто не понял тонкости. Там есть такие хитрые организации как Образование Кут Хуми, Воспитание Кут Хуми,Мировоззрение Кут Хуми, Культура Кут Хуми, Этикет, кстати, Кут Хуми есть, Этика Кут Хуми есть. Чувствуете, сразу у вас расширение образовательных возможностей пошло у Кут Хуми, или учебных.Цивилизация Кут Хуми, ну как Кут Хуми видит цивилизацию вместе с вами. Заканчивается, кстати, ИВДИВО-зданием Кут Хуми. Мы вчера всем 57-м Синтезом тренировались ходить только в здания. Ну, вот, к концу шести часов все тела настроились на здания Кут Хуми. До этого они как-то там удивлённо стояли: а где они? Но это 58-й Синтез, вас это не должно касаться, хотя я боюсь, что тоже коснётся. Частное ИВДИВО-здание, ну не Кут Хуми уже, в Экополисе Кут Хуми, а то вы все к нему в гости будете бегать. Пойдёт? Чё, практикуем?

Вот. Это ответ на ваш вопрос: как действовать Кут Хуми? Вот так. И тогда Кут Хуми будет вас обучать в одном из 32 вариантов. Ведь согласитесь, чтобы выйти к любому из Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, к любому, вот любой, кто у вас там в голову придёт, вы должны вначале научиться хоть чему-то на эту тему ‒ у кого? У Кут Хуми, потому что нас обучает Кут Хуми. Логично? Вот на что я намекал. Чтоб вас стимулировал Кут Хуми, а не кто-то другой. А у вас кто угодно, кроме Кут Хуми. Ну так получилось, ничего личного. **У вас нет, помните: устремлённому даётся. Устремлённого ощущения, что вы учитесь у Кут Хуми, я от вас не получил.** Тогда даётся другое. (*Смеётся*) Тоже даётся. По-русски это тоже даётся. Ты меня понял. Тоже даётся, раз устремления нет, но желание Должностную Компетенцию иметь есть.

*– Свобода Воли.*

Полная Свобода Воли. Ты пришёл к Кут Хуми ‒ Свобода Воли осталась после того, как ты к нему зашёл. Вот выйдешь от него ‒ Свобода Воли. Не-не, твоё человеческое, семейное, личное, вот, ‒ это Свобода Воли. А вот зашёл к Кут Хуми обучаться как Посвящённый ‒ пока обучаешься, лучше её сдать: она мешает, потому что как начнёшь там, вот свободовольничать, как дама:

‒ А я, Кут Хуми, хочу действовать.

‒ Как?

‒ Аттестовывать всех.

‒ А как ты будешь аттестовывать?

‒ А вот так.

Вы даже не думайте, что я шучу. Это одна очень подготовленная Компетентная там так показала. Кут Хуми вызвал Фаинь и сказал: «Очень хороший специалист по дубинкам. Примените».

Не-не, дома Фаинь не вызывается, а вот на работе как один из членов команды ИВДИВО при необходимости вызывается. А то у некоторых «кошки заскребли»: как, вызвала Фаинь? Но она может и сама зайти, но есть официальные приглашения, а есть неофициальное общение. Это разные вещи. Ну когда надо поручить ученицу на переработку, ой, ой, на развитие (*Смех в зале*.), Фаинь вызывается. А вот если просто согласовать что-то ‒ приглашается. А если попить кофе ‒ ну она сама заходит. Так вот, такой регламент. Ничего личного, только Служба. У вас же Огонь Служения, правда? Вы забыли, что мы с вами начинаем разрабатывать Огонь Служения, и любой Синтез идёт ракурсом Служения. Ну что, стяжаем? Стяжаем.

Итак, 32 организации Кут Хуми, выраженные в частном порядке каждым из вас: от ИВДИВО Кут Хуми до Расы Кут Хуми. После этого мы ещё пойдём стяжать организации в ИВДИВО ‒ 32 организации в ИВДИВО.

Всё. К практике подготовились, можно стяжать.

**Практика 7. Первостяжание. Стяжание выражения 32 Организаций в ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми. Стяжание Дела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Переходим в зал Кут Хуми в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность 64-го архетипа огня-материи ИВДИВО.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно в форме Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, разрабатываемого данным Синтезом и в ночной подготовке обучающегося. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем форму и вместе с ней 63 Инструмента Посвящённого Кут Хуми.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми…*

*И стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая репликацию Кут Хуми собою, Посвящённого Кут Хуми собою и 64 Инструмента Посвящённого Кут Хуми каждым из нас.*

*И возжигаясь 66 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим разработать деятельность у Кут Хуми каждого из нас стяжанием выражения 32 Организаций в ИВДИВО явлением Кут Хуми каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем:*

*ИВДИВО Кут Хуми каждому из нас,*

*Высшую Школу Синтеза Кут Хуми каждому из нас,*

*Философию Кут Хуми каждому из нас,*

*Аттестацию Кут Хуми каждому из нас,*

*Империю Кут Хуми каждому из нас,*

*Науку Кут Хуми каждому из нас,*

*План Синтеза Кут Хуми каждому из нас,*

*Информацию Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-разработку Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-Октавно-Метагалактический Синтез Кут Хуми каждому из нас,*

*Парламент Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-Экономику Кут Хуми каждому из нас,*

*Партию Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-Энергопотенциал Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-развитие Кут Хуми каждому из нас,*

*Иерархию Кут Хуми каждому из нас,*

*Образование Кут Хуми каждому из нас,*

*Воспитание Кут Хуми каждому из нас,*

*Мировоззрение Кут Хуми каждому из нас,*

*Культуру Кут Хуми каждому из нас,*

*Искусство Кут Хуми каждому из нас,*

*Психодинамику Кут Хуми каждому из нас,*

*Этику Кут Хуми каждому из нас,*

*Этикет Кут Хуми каждому из нас,*

*Цивилизацию Кут Хуми каждому из нас,*

*Нацию Кут Хуми каждому из нас,*

*Общество Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-Столицу Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-Экополис Кут Хуми каждому из нас,*

*ИВДИВО-здание Кут Хуми каждому из нас,*

*Частное ИВДИВО-здание в экополисе Кут Хуми каждому из нас*

*И Расу Кут Хуми каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем 32 организационных явления ИВДИВО в каждом из нас, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми взять каждого из нас на обучение, подготовку, переподготовку и любые иные необходимые тенденции явления 32-рицы Организаций Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца нашей деятельностью и действием в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Являя командность Кут Хуми в ИВДИВО каждым из нас и постепенный Синтез своей специфики деятельности и своей специфики Дела синтезом 32 Организаций каждым из нас.*

*И возжигаясь 32 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Дело Кут Хуми 32-организационной репликацией Кут Хуми Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Кут Хуми собою, развёртываем Дело Кут Хуми в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. В этом Огне просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас, развернув ночную подготовку в дневной.*

*И синтезируясь с Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно и просим Изначально Вышестоящего Отца определить каждого из нас и синтез нас на явление, обучение, разработку, реализацию, восхождение, самосовершенствование, развитие и так далее, и так далее каждого из нас в команду Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ну вот, просыпайтесь. Ой, вернее, выходите из практики. Вы теперь получили Дело Кут Хуми, с чем я вас и поздравляю. Ну и, кстати, начали ну, может быть, по-настоящему обучаться у Кут Хуми. До этого в ночной подготовке, ну там как придётся, а теперь всё по-настоящему.

## Экстернализация ИВДИВО начинается с этого Рождества и будет продлена до 2123 года

И ещё такой момент, Кут Хуми меня поправил, я тут неправильно сказал: экстернализация организаций начинается с этого Рождества. Поэтому экстернализация ИВДИВО начинается прямо вот сегодня, с 8 января. А значит, будет продлена до 2123 года, 8 января – сто лет. Поэтому мы сейчас образовали первую команду Кут Хуми. Я надеюсь, по этой практике к нам подключатся остальные Служащие подразделений ИВДИВО и, получив Дело Кут Хуми, мы начнём наконец-таки экстернализировать ИВДИВО как положено. До этого мы как бы экспериментировали, что можно сделать. То есть те 32 организации, которые удалось организовать, они вызвали достаточно гармоничную и компетентную волну в ИВДИВО, отстроенности в ИВДИВО, и, в общем-то, я так понимаю, мы наконец-таки нашли правильную форму выражения ИВДИВО на ближайшие три тысячи лет. Если учесть, что каждая организация будет экстернализироваться по сто лет, это до 2320, наверно мало, 3 тысячи, да? Это до 5200 года, [5]223-го года, чтоб было понятно –32 организации в экстернализации. Причём по сто лет, я говорю: минимум, потому что Лучи Учителей Иерархии в предыдущую эпоху экстернализировались по 300-400 лет, поэтому сто лет – это мы идём очень быстрым экспрессом.

*– И в каком порядке?*

*– По порядку: сверху вниз.*

У ИВДИВО всё в порядке *(Смех в зале.)*, поэтому чётко всё организовано сверху вниз. А вот у Лучей, там было как угодно. Кто успел воплотиться и в воплощении дойти до Учителя Луча, ну как в «Двух жизнях» говорили, что Иллариона нашли в Грузии и смогли воспитать до Учителя Луча, а могли ведь не найти и не воспитать. А он мог и умереть, ну, как и многие: обычно таких пытаются убить прям в детстве, чтобы не выросло ничего такого существенного, и всё. Ну и, понятно.

*– А можно вопрос?*

Да.

*– Мы на 54-м Синтезе стяжали ИВДИВО-Школу Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Школу Кут Хуми.*

И эту организацию после этого стяжания, посмотрев на то, что мы стяжали, благополучно закрыли. Но! ИВДИВО-Школа стала частью – чего?

* *Образования?*

Размечтались.

*– ВШС?*

– *Парламента?*

Вообще мечтатели, особенно в Парламенте. ИВДИВО-Школа в Парламенте – Парламентский комитет ИВДИВО-Школы. Нет, Высшей Школы Синтеза.

*– Мы ж сказали.*

Не-не, ну, я… я насчёт Парламента – нет. Правильно, Высшая Школа Синтеза, не Образование. Образование – это система школ, в том числе действующих, а мы ж говорим об ИВДИВО-Школе. Поэтому для деток постепенно при Высшей Школе Синтеза будут организованы ИВДИВО-Школы, ну это постепенно. То есть некоторые проекты, которые организовались в ИВДИВО, признано необходимым синтезировать, потому что две Школы вызвали в ИВДИВО неоднозначные противоречия, так выразимся. Поэтому мы минимизировали все одинаковые названия, ну единственное, Академии оставили. Две, ну с вашим проектом – три, ну, как проектом, понимаешь, то есть я пытался его сделать организацией, а Отец сказал: «А нечем». Нечем, то есть инновация – это свободный процесс, то есть это больше проект, чем жёсткая организация. То есть всё ИВДИВО – это постоянная инновация, так что у вас в этом отношении интересный проект. Ну вот, где-то так, поэтому к концу прошлого года и на Новый год наконец-таки вошли не просто в обучалку Синтезом, а более-менее организовались в ИВДИВО, мы нашли правильную форму организации ИВДИВО. И вот с этого дня мы начинаем это ИВДИВО экстернализировать. Экстернализировать – это значит, в ИВДИВО мы должны научиться работать правильно. И ещё такой момент, это вот на реплику дамы Кут Хуми уточнил, чтоб у нас не было головняка: Должности в ИВДИВО занимают Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. А мы от Кут Хуми направлены к этим Аватарам исполнять должностные обязанности физически и обучаться у этих Аватаров этому исполнению. Соответственно, у Кут Хуми в ИВДИВО Должности занимают Аватары Синтеза, которые у Отца являются Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза – это нижестоящее входит в вышестоящее как часть, – и мы от Кут Хуми приписаны к этим Аватарам. Да? Смотрите: там Аватары Синтеза, а вы – Учителя Синтеза. Учитель – это внешнее выражение Аватара через один. Соответственно, вы должны иметь, ну если взять язык Посвящённого, реплицируемость Кут Хуми, это мы сейчас стяжали, а потом наработать Реплику или некую выразимость Аватара Синтеза по вашей Должности в вашем исполняемом выражении, за редким исключением Глав Подразделений, которые напрямую выражают Кут Хуми. Давайте вот это чётко и однозначно представим. И говорить о том, что как бы я вас не стимулировал, что Аватары… у вас действительно очень много прав на планете, и планета ориентируется на ваши Аватарские решения. Ну как бы я вас не стимулировал к распознанию вашей Должности, вот внешне для планеты, для людей, мы – Аватары, у нас Должности и очень серьёзные. Понимаете, если, ну вот вспоминаем: «Фалес Аргивянин», книжечка… да? Синедрион не знает, что есмь явление Христа, ну не понимают товарищи, ну и сейчас такие же вон по телевизору выступают. Кого призвали на консультацию? Всего лишь Высшего Посвящённого. Вот с точки зрения второго Луча, это «всего лишь»: это третья степень Солнечного Посвящения: Ученик, Посвящённый, Высший Посвящённый. С точки зрения Синедриона, это аж Высший Посвящённый, который может проконсультировать, кто такой Христос. Поэтому Христос при воплощении был Адептом, а Высший Посвящённый – это как раз внешнее выражение Адепта через один: Адепт, Архат, Высший Посвящённый, чтоб вы понимали. А вы – Учителя, которые даже выше Адепта. То есть Учитель – это была шестая степень: Высший Посвящённый, Архат, Адепт, а потом Учитель. При этом неважно, что вы так не считаете, в природе записано: «назвался Учителем – полезай в Иерархию» – и всё! – и вы Иерархи для природы. Но вот на планете нашим внешним исполнением мы – Иерархи и выражаем ИВДИВО, мы действительно имеем Должностную Компетенцию. Но как только мы выходим в ИВДИВО, мы должны понимать, что мы – Учителя Синтеза и являемся Репликой и выражением Аватаров Синтеза у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, потому что мы – Учителя Синтеза. Единственно, у нас с Аватарессой тоже Статус Аватара Синтеза, и мы соподчиняемся сразу Кут Хуми. Ну здесь и понятно, потому что здесь идёт прямая фиксация Синтеза. У меня – прямая фиксация Синтеза, у Аватарессы – прямая фиксация Огня. Просто Должность Аватар Синтеза/Аватаресса Синтеза у всех одинаково называется. В этом мы различаемся: там Огонь, здесь Синтез, но это не отменяет право ведения Синтеза и так далее, то есть здесь тонкости есть. Всё. И так будет теперь минимум на 3200 лет, пока мы не экстернализируем все организации. При этом, не надо думать что, допустим, Раса, как 32-я организация, начнётся через 3100 лет. Все организации начинаются сейчас. Через 3100 лет это должно войти в такую силу, что на планете вообще все это знают и все это умеют – быть Метагалактическим Человеком.

Ну, и последнее. Я напоминаю, что для нас 3 тысячи лет – это всего лишь три Плана Посвящённых, три Плана Синтеза Посвящённых и треть Плана Синтеза Служащего. То есть План Синтеза Служащего – это 10 тысяч лет. Даже меньше трети, потому что нормальная треть – это 3 тысячи 300 лет, если 10 тысяч лет. Поэтому, с точки зрения нашей человеческой столетней жизни, три тысячи – это очень много, это сумасшедший вариант, перспектива. С точки зрения Плана Синтеза Служащего, который мы с вами стяжали когда-то, – небольшая треть, 30% возможного. То есть за План Синтеза Служащего мы такое должны прокрутить три раза, ну или экстернализировать 64 уже не организации, а там… А может, и будет организации, за 3000 лет много чего поменяется. Это мы сейчас не выдерживаем. Или у нас 32 организации появилось, потому что мы сейчас в 35-м архетипе материи. Если мы за ближайшие 30 лет дойдём до 64-го архетипа материи, есть шанс создать 64 организации. Не отменяя эти, а создав новые, чего там создавать я пока не знаю …хотя, кто его знает, мысли то вырастут за 30 лет.

*(Неразборчиво из зала).*

Да вы уже всё знаете, я знаю. У вас вообще прямо в глазах написано, что вы заранее всё знаете, и вам даже на миллион лет всё расписано, и вы каждую ночь стяжаете планирование на миллион лет миллионами дел, которым вас миллионно обучает Кут Хуми каждую ночь. Поэтому утром вы ходите с миллионами копеек: дела-то копеечные. Чем крупнее дело, тем крупнее выигрыш. Чем больше дел, тем меньше отдача. Проблема такая. Вот такая ситуация.

В итоге экстернализация начинается сегодня. Мы вошли в команду Кут Хуми, Кут Хуми нам это подтвердил, Отец нам это утвердил. Поэтому это не отменяет нашу Должностную Компетенцию. Но, понимаете, у нас есть иногда отсутствующий этический баланс. Давайте вот так, порассуждаем. С точки зрения человечества, которому мы служим, и пришли сюда служить как Посвящённые, мы с вами – кто, с точки зрения человечества?

*– Посвящённые.*

Они таких степеней, даже знать не должны. С точки зрения человечества, мы кто?

*– Иерархи.*

Иерархи, в названии – кто? Иерарх имеет название. Иерарх без названия – это всего лишь восьмая степень подготовки. Я тогда сразу спрашиваю: а ты Майтрейей хотя бы стала, чтобы быть Иерархом? Ну и так далее.

*– Члены Иерархии.*

Члены Иерархии. Ну, члены партии Советского Союза мы уже проходили.

*– Посвящённые.*

*– Аватары.*

Аватары. Молодец… Ну, молодец, леди. Как она утёрла? Я, я вас, наверно, первый раз вижу, но утёрла нос всем сразу и глубоко. Ну, второй раз, вчера познакомился визуально. А сегодня.…Как вам, новенькие, приходя, и вам носики подтирают, товарищи Аватары, Посвящённые?

*–Она Виталия Александровна, между прочим. (Смех в зале.)*

Серьёзно? (*Смеётся.)* Рад познакомиться. Виталий Александрович. *(Смех в зале.)*

То-то я смотрю. Может, Виталина или прямо Виталия?

*– Виталия.*

А?

*– Виталия.*

Виталия. У нас есть Виталина во Владивостоке просто, маленькая девчонка растёт у нашей служащей. Я думал, что женское имя – это Виталина. Оказывается, Виталия ещё. *(Смех.)* Ребята, мы не зря сегодня стяжали команду! Мне очень приятно, честное слово, я просто аж растерялся. А вы говорите: что такое Реплика. Пожалуйста. *(Смех в зале).* Но,но именам, по именам пока. (*Смеётся.)* Вот такая интересная ситуация. Вы увидели?

## Для человечества мы – Аватары

В итоге для человечества мы – Аватары. И вот здесь списывать жёстко не будет. И нас Кут Хуми и другие Аватары будут строить как Аватаров. Степень Учителя Синтеза – это качественная степень Компетенций, как и Степень Аватара Синтеза. И это не обязано знать человечество. Мы там не объявляем, что мы – Аватары Синтеза, а вы – Учителя Синтеза. Но то, что мы в должности Аватары, допустим, я – Глава ИВДИВО, я это могу сказать. Вы – Аватары там какой-то должности, вы это можете сказать. А вот степень Учителя Синтеза – это лучше не говорить. Это этика. У нас же теперь есть такая организация – Этика.

Но как только мы отрываемся от человечества, где мы служим в воплощении и переходим в ИВДИВО, там всё наоборот. Аватары Синтеза Кут Хуми нам служат, обучая нас и подтягивая до своего уровня. И вот у Кут Хуми мы уже …

*– Учителя* *Синтеза.*

… Учителя Синтеза. Поэтому у вас две степени. Вовне вы – Аватары, вы несёте новое собою. И даже, если вы не считаете, что новое, когда мы на своём синтезном языке начинаем говорить с окружающими – «Вы вообще откуда такие взялись? И вообще, вы понимаете, что вы говорите? Вы точно понимаете, что вы произносите? Да вы обалдели».

Поэтому, когда я вам говорю, что вы – философ Синтеза, вы иногда говорите: «Да какой из нас философ?» Я говорю: «Да поговори с каждым на нашем языке. На любом, хоть первого, второго Синтеза. Тебя сразу признают даже не философом, а… не знаю каким там, супер философом». Так не разговаривают! На самом деле у вас глубокая философская подготовка. Просто надо различать стандартную философию, которая выросла из…

*– Практическую.*

Да, из практического мира и предыдущих столетий. Но даже когда стандартную философию. Мы вон вышли с философской командой «Российской Философии» начали говорить: Русский космизм. Одни признают, другие не признают и говорят: это вообще название. Да, философия в России мощная, но какая она: там столько всяких подводных камней и идиотизма, что ужас. Причём идиотами называют они друг друга. Одна школа нормальная, другая –идиотическая. А другая считает себя нормальной, а той – идиотической. И вот они, ну конечно, там они друг друга.

*Из зала: Прессингуют.*

Ну, это не философское слово. Это из других сленгов.

Они философствуют друг с другом, а что правильно. Поэтому с этой точки зрения, наша философия как отдельное направление там вполне себе неплохо зазвучало. Потому что до них вдруг дошло, что может быть философия и не только в их институтских кругах, что мы им пробили за – внимание! – за три года мы им внушили, что философия может быть из народа простым сообщением, что у лучших философов, которые они изучают, не было степени доктора философских наук. Тогда такой просто степени вообще не было. И тут они были в шоке. Я говорю: «А вот там было?» – «Не было». Я говорю: «Вот и у меня нет». – «Мы занимаемся философией науки». Я говорю: «Вот поэтому будете потом нас изучать. Потому что философию науки изучают философы. Я правильно помню стандарт?» – «Да». Я говорю: «Так вы философией науки занимаетесь или вы философ?» – «Философией науки. Я доктор философских наук». Я говорю: «А я – философ. У меня Парадигма выпущена».

И так мы попали на выступления на Русский философский конгресс. А так граждан туда не принимали. А тут до них дошло, что надо принимать, иначе я говорю: если философия не будет в гражданстве, откуда вы будете кадры черпать? А когда я сказал, что у нас 3 тысячи философов, а у них в «Русском философском обществе» полторы тысячи... Я потом добавил: в восьми странах – у нас рейтинг сразу стал высоким. Ну, правда, с надеждой, что мы туда всех отправим. А мы, наоборот, всех оттуда к нам забираем. Им там скучно. Или сказали «реформируйте», потому что это всё уже прошлых погребов, называется. Вот примерно такая ситуация. Я, я ни к чему. Я вам поднимаю рейтинг. Вот с точки зрения гражданского общества и граждан, мы – философы. Но как только мы выходим к Кут Хуми, который был философом как Глава Луча Любви Мудрости –философия – это Любовь Мудрость, да? – выходим к Кут Хуми, то мы там как философы ну средненько котируемся *(смеётся*), если не сказать низенько-низенько. При этом, некоторые из нас действительно там котируются. И даже вот здесь сидит команда, я люблю с вами заниматься мозговыми штурмами, потому что вы соображаете Синтезом. И вот у вас из команды вполне себе достаточное количество лиц там выглядят как философы и компетентные лица. Это редкое событие, чтоб в команде так мозги работали. Поэтому ваша команда там вполне себе достойно выглядит. Но мы должны понимать, что мы выходим к Кут Хуми – что? – учиться далее. Как только у нас пропадает сленг «учиться далее», а вы мне это не ответили 20 минут. Ситуация простая. В пятой расе, если пять минут мне не ответили, что вы устремляетесь учиться, не буду говорить, что это значило в пятой расе, но очень плохие тенденции. Ну, с таким хорошим словом, как гордыня.

*– Мы студентам так о Советском Союзе рассказываем.*

Будь готов.

*– Всегда готов.*

Всегда готов. Вы прошляпили «всегда готов». Правда, интересный ответ? И простой. Ничего личного. Мы ж на Синтезе Посвящённого. То есть, если бы вы это прошляпили на Синтезе Служащего, Ипостаси, я б ещё сделал скидку на 90%, потому что в 5-й расе ни Служащего, ни Ипостаси вы не знали. И не факт, что вы вообще служили. Но мы на Синтезе Посвящённого, где ближайшую тысячу лет всех Посвящённых отстраивали, как быть Посвящённым. Если вы на Посвящённого 25 минут не могли вспомнить, что вы учитесь у Кут Хуми, – это махровая гордыня, или, как говорили в прошлом, «духовный эгоизм». Ничего личного. Это я так. Я не назначаю вас в это, я вам намекаю как Посвящённый Посвящённому. Решает всё равно Кут Хуми.

Но мы на Синтезе, мы вас обучаем, здесь вам это не запишут. Но если б мы с вами разговаривали вне Синтеза, и вы сказали бы это не в Огне Синтеза, а там, вернее, не сказали бы это, вас бы записали в духовный эгоист стандартами даже 5-й расы. Пять минут.

– Будь готов!

– Ой, я как-то не готов.

– Свободен. Будешь готов, заходи.

Только устремлённому даётся, ничего личного. Я сейчас не о себе, я сейчас о вас. И о вашем поведении с Аватарами. При этом на ваши личные человеческие дела, залёты, перелёты, недолёты, семейные проблемы, профессиональные проблемы, финансовые проблемы и всё остальное ответ простой: сделай сам. Или другой. Внимание: если ты достоин, тебе помогут. Если ты устремлённо участвуешь в другом важном – тут не обязательно «достоин», потому что там можно ошибиться, но ты устремлённо в этом участвуешь – тебе помогут. Ну, то есть ты служишь другим, даже, если с ошибками, всё равно служишь. Не ошибается тот, кто ничего не делает. Здесь всё просто, помогут. А вот если ты делаешь вид, что служишь – внешне, а внутри дульки крутишь, при этом считаешь, что это служение, тебе ж не помогут. Не потому, что к тебе плохо относятся. Потому что подобное притягивает подобное. Ты внутри дульки крутишь, тебе внешне говорят: «Да, да, поможем», а внутри полное зеркало дулек. Знаете, как в 5-й расе, подходили к зеркалу и видели – настоящий Посвящённый – не себя, а что внутри себя. И внешне красив, а внутри… и зеркало показывало, а тебя не видно было. Это взгляд Посвящённого в зеркало. Посвящённый в зеркале должен видеть не лицо, а свой внутренний мир. Ничего личного.

Это меня понесло. Я люблю язык Посвящённого, я в кайфе, когда включаюсь, всё просто балдею от этого. Привычка 5-й расы. Мы там все были Посвящённые. Вы увидели?

И мы вот это забываем. А когда мы забываем, у нас начинается наглёж. Начинается наглёж, мы теряем эффект сопереживаемости с Кут Хуми, потому что, как только мы начинаем наглеть, Кут Хуми берёт и убирает от нас фиксацию. И не только Кут Хуми. Все Аватары такие. По 5-й расе не важно, Мория там, Павел Венецианец, они убирали, убирали фиксацию, как только начинается наглёж. При этом наглость города берёт. И вот, если наглёж до известной степени, который может перейти в шутку и в правильное исполнение, тебя поддерживают. То есть можно идти на грани фола даже нагло. Мы так иногда с вами делаем, и Кут Хуми даже поддерживает и смеётся: «Ну что, если получилось, поддержу». Ну, в смысле, он стимулирует, чтоб получилось. И мы на грани фола проходим очень многие вещи – наглежом. Меня там называют страшным наглецом, потому что я... Единственное, всегда ждут, чтоб я пересёк красную черту, где меня накажут. А мы идём тоненько рядом с нею. А с той стороны рядом с нами идут товарищи, которые ждут, пока мы на неё наступим даже.

*– Со свистком.*

Да.

*– Со свечкой*.

Видите, сколько сразу инструментов знают. Я теперь знаю, кто там ходит! *(Смех вы зале.)* Я теперь хотя бы знаю, кто там ходит со свечкой и со свистком! Ах, вот оно что! Ваши же там и идут! Видишь, какое зеркало, рядом же ходят. Ну, вот так вот. Ну, вот так вот, такая тонкость, да?

Ну, и если ты не наступаешь и прошёл, тебе говорят просто: «Сволочь». Не дали посвистеть, или свечку подержать. Извините, поджечь. Ну, в общем, всякие сложности после этого возникают. Ну, где-то вот так. Я специально это говорю, что на грани фола и на новое нас всегда поддерживают, даже если мы ошибаемся. Но если видят в этом перспективу, сто раз ошибёмся, потом получится, главное – чтоб получилось. Главное – чтоб это было ценное и новое. Вот так.

## Две Жизни Посвящённого

Не-не-не-не, вы забыли, что у нас 114-й Синтез – это последний Синтез Посвящённого. После этого сегодня вы выйдите из этого Синтеза настоящим Посвящённым окончательно. Поэтому мы даже сейчас стяжали команду Кут Хуми. Всё. И не важно, сколько у вас Синтезов, Ядер Синтеза, это… Это котируется, но это ваше личное дополнительное развитие. После этого Синтеза вы выйдите Посвящёнными, у вас две Жизни, и даже если вы живёте одной из них, в смысле человеческой, вторая просто бегает рядом и говорит: «Ну, поживи мною хоть чуть-чуть. Ну побудь Посвящённым».

Две Жизни – это не риторика, это усиление ваших жизненных ситуаций в два раза. То есть, как только вы переходите на вторую Жизнь, то, что вы не можете преодолеть по-человечески, посвящённо называется «не стой на пути устремлённого» – всё будет снесено. Примерно такая ситуация. Ну, правда, это тоже надо уметь делать, потому что иногда и тебя снесут, если ты силы не имеешь. Но если ты по-настоящему устремлён, слово «сил не имеешь» вообще отсутствует.

– Видите дырку в стене? Там Посвящённый прошёл.

– А как он смог?

– Он сам не знает. Он подошёл, стена рухнула, дырку сделал, всё.

Это называется «не стой на пути устремлённого». Примерно вот так.

Ну, это такой маленький инструктаж команды Кут Хуми после её стяжания. Вот вы должны вот это знать. Ну и, естественно, после этих слов мы идём стяжать кого? Кого? Ну, кого?

*– Посвящённого* *Кут Хуми.*

Не, Посвящённый Кут Хуми уже как бы есть. Мы это, если вы помните, в практике стяжали Посвящённого Кут Хуми. Теперь идём стяжать Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, как итогового Посвящённого ИВДИВО и одновременно тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, как…? Как…?

*– Посвящённого.*

Ну, какой будет номер там, пятьсот…? А?

*– 256.*

Нет, 256 – это для вас. А?

*– 250.*

250 – это тоже для вас. Я ж говорю, леди, вы как-то заснули ночью, в человеческое ушли и обратно возвращаться не хотите. У Посвящённого только 512.

*– 506.*

Ну уже хорошо. «Я сейчас проверю, – скажи, смотри, как серьёзно. – Сейчас ты меня не проведёшь». 506-й, да? Всё, ты не пересёк красную линию, свечка остаётся у тебя *(Смех вы зале.).* Я специально. Это проверяющая у нас. Я уже увидел. (*Смеётся.*) «О-па! Точно 506?» Всё нормально. Учёба Владык Синтеза началась. Вы увидели? То есть, с одной стороны, это ваша Часть 506-я, потому что следующий раз придётся стать Служащим. И Посвящённый уходит в Часть. С другой стороны, когда вы включаетесь в Посвящённого, тело Посвящённого выходит на вас в физическом теле, и у вас включается вторая Жизнь. Внимание: и этого надо добиться! Потому что на сегодня тело Посвящённого у вас может развернуться. А вторая Жизнь вам рядом дульки крутит и говорит: «Не включилась». Вот Посвящённый включился, а вторая Жизнь не включилась.

## Как включить Жизнь Посвящённого

Маленький вопрос к вам: как включить вторую Жизнь? Ну это, как в анекдоте, да? Сейчас – дынь-дынь – включил. А, о! Извините, я забыл – по-буратински. Как включить вторую Жизнь? «Именем революции!» – белоруской, белоруской.

*– Мы ж её завершили вчера.*

Ну да! Поэтому политическую партию вам и назначили (*Смеётся*), так сказать, в разработке будущего Белоруссии. Я пью, вы отвечаете.

Как включить Жизнь Посвящённого? О-очень простой вариант, ребята, ну простейший вариант! Я… вот не надо ничего личного выдумывать, я подсказываю: в вас всё есть, только надо включить.

*– Часть Кут Хуми развернуть.*

Развернута. Дальше? Вот, прям, тепло стало.

*– Выразить Кут Хуми.*

Выразил Кут Хуми. Дальше?

*– Части Посвящённого.*

Части Посвящённого включил. Холоднее стало. Тут теплее, поэтому я сюда приблизился. Дальше?

*– Огонь Кут Хуми.*

В-о-о! Огонь Кут Хуми. Какой? Огонь Кут Хуми – какой такой Огонь Кут Хуми?

*– Репликации.*

Сейчас к Аватарессе отправлю, пускай она тебе голову моет Огнём.

*– Репликации.*

Репликации? Я ж говорю: вторая Жизнь, ребята!

*– (Разные реплики.) Я же говорила: Репликация.*

Да я не о тебе, я ж рядом стою. Если б ты говорила «Репликация», я б уже ушёл и сказал: «Фу-у», а я жду: вдруг назовёшь правильный Огонь.

*– Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Я пошёл. Всё, я лучше под ёлочкой постою.

*– Ядро Синтеза Кут Хуми.*

Ребята, вам нужно включить вторую Жизнь. Самый умный в кавычках ответ, включая Репликацию, включая Синтез Синтеза.

*– Огонь Жизни. Синтез Жизни.*

Господи! Слава тебе, господи! Фух, фух, фух, дети включились. Представляешь, что надо было?  А где у вас Огонь Жизни второй?

*– В Монаде.*

Свечку точно держишь? *(Смех в зале.)* Она потухла. В Монаде у тебя человеческая Жизнь.

*– В Омеге.*

В Омеге вообще Жизни нет! *(Смех в зале.)* Там одна Репликация, причём я всё честно сказал. Как включить вторую Жизнь? И она у вас есть, только где?

*– В Монаде.*

Где?

*– Ну, у нас же про Части говорилось.*

Ну, я понимаю, и…? Где?

*– В Сердце.*

*– Или в Монаде, или через три.*

Ребята, чем вы думаете? Вот, без обид, вот ничего личного сейчас, сейчас будете смеяться над собой. Я не понимаю, чем вы думаете. Я, конечно, понимаю, то, что вы сейчас говорите – это результат думанья, только вот, чем вы думаете?

*– Служением?*

Не ведись на них, будь достойна своего имени, не ведись, вот не отвечай мне как они! *(Смех в зале.)*  Ты должна жить! – а не служить. Ты молоденькая, тебе жить надо! Служить надо тоже, но это уже потом; вначале жить, потом служить.

Как вначале жить Посвящённому, чтобы… Понимаешь, если ты не живая и служишь…

*– Страшно.*

Во, видишь, даже старшеньким страшно стало уже! Поняла, о чём я? То есть ты вначале должна жить, потом служить. Я прошу вас включить вторую Жизнь, чтобы Служить. А вы служите и не живёте, поэтому вам скучно здесь.

*– Тело Духа. Нет, всё. Анафема. (Смех в зале.)*

Как хорошо с тобой: одним взглядом ты больше понимаешь, чем все. Молодец! Нет, педагог педагога понимает сразу, то есть одним взглядом сразу понимает, что ты сморозил. Ребята, если б проблема была в Теле Духа. Запомните: Тело Духа – это в разработке Человека для того, чтобы он стал Посвящённым. И Тело Духа ставится в физическое тело, когда растёт Посвящённый. Это Посвящённый, но это не тот Посвящённый, который живёт, а тот, который учится быть Посвящённым, разрабатывается. Если б было Тело Духа, было бы просто: ребята, открываем Тело Духа. О, я понял, и вы не живёте, а служите Телом Духа. Я понял источник твоего ответа. Да, вот так всё страшно. А как жить Посвящённому? Где вы можете взять Жизнь Посвящённого?

*В 8-рице Жизни.*

Не, ну туда, а где вы 8-рицу Жизни возьмёте, Жизни? Ребята, Жизнь – это всегда дуга двух Начал, подсказка. Где два Начала взять, чтоб в вас проснулась Жизнь Посвящённого?

*– В Плане.*

*– Омега.*

*– Человек…*

Отец вам уже всё дал. Смотрите, я подсказываю: Кут Хуми всё дал, Отец всё дал, вы просто взять не можете.

*– У нас Ядро Жизни в Монаде есть.*

То в Монаде, то это моя жизнь Человека. Вот запомни: ядро Жизни в Монаде – это я есть Человек. Монада – это горизонт Человека! Ребята, Монада – горизонт Человека, оставьте её Человеку. Я – Монада, вы – Монада, мы – человеки, всё! Нет Монады у Посвящённого, а в Омеге Жизни нет.

*– Монада входит в Омегу как часть (Смех в зале).*

Ты знаешь, у нас вот Интеллект, он выёживается как угодно, лишь бы приписать всё, что ему хочется. Мы вот уже с этим боремся – сколько? Лет пять, да? – и постепенно Интеллект приходит в норму. А до этого чего только не…

*– Жизнь есть в Частях.*

А? О, Жизнь есть в Частях.

*– Ядро Жизни…*

Убери ядра Жизни. Жизнь есть в Частях. Давай, вот я уже, я просто устал. В каких Частях есть Жизнь?

*– Есть Части Человека и Части Посвящённого.*

Много свечек придётся держать *(Смех в зале.),* на каждую Часть по свечке.

*– Ядро Жизни каждого…*

Ребята, скажите, пожалуйста, Часть Кут Хуми, в вас живёт? А в ней Жизнь есть? Или она у вас стоит? Ой, ну как памятник, кто ж её посадит? То есть Часть Кут Хуми у вас всё-таки живёт, правда?

*– Да.*

А Часть Отца – тоже живая? И наверно, тоже живёт. Но эта Жизнь не ваша, а Отцовская и Кут Хуми, правда? То есть к вашей жизни в Монаде и к человеческой жизни, Жизнь Части Кут Хуми и Жизнь Части Отца отношения не имеют, правильно? То есть на самом деле у вас сейчас даже три Жизни. Ну нам нужна лишь вторая Жизнь, а я вам сказал о дуге двух Жизней. Значит, если совместить Жизнь Кут Хуми и Жизнь Отца, Жизнь Части Кут Хуми и Жизнь Части Отца в вас, вспыхнет аннигиляция двух подобий, и появится Жизнь Посвящённого в каждом из вас. А вы думаете, зачем вам две Части живые дали? Чтоб вы их пахтаньем выработали наконец-таки Жизнь Посвящённого. Правда, у Отца всё просто? А вы как начнёте выдумывать. Ничего личного. Да не имел права я такое рассказывать до 114-го Синтеза. Я ждал, вдруг кто-то сам догадается. В Ставрополе я тоже такое не рассказывал. Там был первичный курс, мы там по краешку прошли, чтоб вообще курс состоялся. Планета не принимала, там битва была, чтоб Планета приняла курс. А с вами битва, чтоб курс начал жить и действовать, ну, в смысле, мы теперь идём этим курсом. Вы увидели?

*– А почему Жизнь Посвящённого? Это же Жизнь Служащего. У нас же Посвящённый с Аватарами  Синтеза. Изначально Вышестоящий Служащий…*

Скажи, пожалуйста, это ж Части Отца?

*– Части…*

И Кут Хуми. А Части кто у нас формирует или что у нас формирует?

*– Человек. Части – это Жизнь Человека.*

Части формирует Человек?

*– Части формируют Человека.*

Нет, Части – это горизонт Человека. А кто в горизонте Человека в теле Человека или что в  горизонте Человека в теле Человека формирует Части?

Ребята. Я сейчас буду Крамаровым. *(Смех в зале.) (прим.ред., Савелий Крамаров – советский киноактёр, 1934‑1995гг.)*

*– Не надо.*

ИВДИВО, да?

*(Разные реплики, смех).*

А с чего начинаются Части в ИВДИВО? Икра баклажанная, заморская. Чтоб ИВДИВО начало формировать Части, оно где-то их фиксацию берёт. Где?

*– В Отце, конечно.*

А?

*– В Отце.*

В Отце берёт фиксацию. А в каком месте Отца берёт фиксацию ИВДИВО, чтоб у нас с тобой появились Части? Это я уже издеваюсь, я уже просто боюсь:

– В кишечнике.

– Почему?

– Он ближе всего к нам по росту. *(Смех в зале.)*

*– А почему Посвящённого?*

Не нравится? А чё?

*– Почему … в течение жизни Посвящённого?*

Господи, я тебе и пытаюсь это объяснить. А ты на меня пытаешься наехать, потому что не можешь ответить. А я здесь причем? Ответь мне на вопрос: где источник Частей в человеке? Источник Частей.

*– Что, в Омеге?*

Не может быть! Что, в Омеге? Ты задаешь вопрос? И после этого ты пытаешься быть Владычицей Синтеза? Поэтому до сих пор и не можешь сдать экзамен. Оказывается, источник Частей в Омеге. У тебя открытие на 114‑м Синтезе! А Омега – это горизонт кого?

*– Посвященного.*

Всё. Значит, из двух Частей Жизни Отца и Кут Хуми по горизонту Омеги может родиться только Жизнь Посвящённого. Жизнь Служащего уже не может родиться из Частей. Анекдот в этом. Жизнь Служащего ты сможешь только созидать сама. Так на будущее, чтобы не выдумывали вы соседям ничего. А вот как ты сможешь создать жизнь Служащего – это еще вопрос. Ну там есть такая знаменитая фраза из знаменитого литературного произведения: «Служить бы рад, прислуживаться тошно». Вот через Служение, которому ты рада, вырабатывается Жизнь Служащего. Ну это надо ещё уметь служить, причём искренне, от всей души, и без всяких яких  там, за спиной. Причём могу даже страшную вещь сказать: **всем собою служить**. Ну, понятно, что кому. Хотя иногда бывает и друг другу полезно: Созидание включается. Ну там, семья – это отработка Служения друг другу. Или наработка, смотря какая семья. (*Смеётся*.) Ничего личного, я просто рассказываю, тут мы продолжаем сленг. Но уже индивидуально. Вы увидели?

Ну чё, идём стяжать Жизнь Посвящённого?

Настя – любительница вызывать наезды на себя. Вы не переживайте, кто тут за неё расстроился. У нас с ней это нормально. Это у нас сленг естественной трёхгодичной жизни. Если мы друг на друга не наехали, Синтез не удался, когда мы вместе на Синтезе (*Смеётся*.). Не-не-не, у каждого Посвящённого есть своя задача. У Насти – вызвать наезд на себя, потом на всех, чтоб все испугались и сделали  потом правильно. Так что это очень полезное качество. Вы сейчас испугались наших жёстких общений, и сейчас у вас из двух искр Частей Отца и Владыки, может быть, Жизнь Посвящённого появиться. Ну, мы попытаемся.

*– Закалка.*

Закалка. Да-да-да, нужна закалка, потому что чтоб Огонь горел в двух Частях, нужна закалка. И мы сейчас вот вам её продемонстрировали. Да, Настя? Нет? Да? Ну, ты теперь не знаешь, ты съехала  с темы просто, уже не знаешь.

*– А линия Синтеза идёт.*

А Синтез всё равно идёт. Практика. Идём за Жизнью Посвящённого двумя Частями: Отца и Кут Хуми, которые у вас почему-то не объединились, а должны были, во что-то ценное, следующее в виде Жизни Посвящённого. А, кстати, Посвящённый еще… другой ответ вам,  такой проверочный. Посвящённый – это Репликация. Значит, Жизнь Посвящённого может  у вас создаться только репликацией Жизни Части Кут Хуми и репликацией Жизни Части Отца. Так, на всякий случай. То есть кроме Омеги я мог вас завести вот через этот вопрос – через Репликацию. И здесь тоже вот эта проверка показывает, что Жизнь Посвящённого возникает из двух Частей, угу. Могу сказать даже уникальную для вас весть: в 5‑й расе было то же самое, потому что в 5‑й расе на втором Луче Кут Хуми я всегда говорил: «Я есмь Кут Хуми». Фактически я включал в себе жизнь Кут Хуми. И как только мне удалось войти огонь Сатори – а у нас вот недавно был праздник Сатори, как раз в ночь перед Рождеством, Сатори – у меня вспыхнул Огонь Жизни Отца, совместился с Огнём Жизни Кут Хуми, и у меня в этом воплощении появилась Жизнь Посвящённого. Не мои Посвящения из прошлых воплощений, где я Посвящённый,  ну там…всё должно включиться, а именно Жизнь Посвящённого, когда я начал жить двумя Жизнями. Это когда я вошёл в Огонь Сатори. Это я вам специально говорю, потому что праздник Сатори, не все понимают, зачем он нужен, – войти в Огонь Жизни Отца. Если ты научился жить Жизнью, ну в пятой расе Учителя, в новой расе – Аватара Синтеза Кут Хуми на сегодня. Вот праздник был 6-го. Сегодня – 8-е. Через день – это внешнее выражение Жизни Отца. Сатори – Истина орущая, в Атме живущая. Практика. В Атме, потому что это Дух. Жизнь –  вовне, Дух – в Огне. Действуем.

**Практика 8. Первостяжание. Стяжание Жизни Посвящённого**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно Посвящённым Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить Часть Кут Хуми в каждом из нас явлением Посвящённого Кут Хуми собою, активировав Жизнь Части Кут Хуми в каждом из нас.*

*И проникаясь Кут Хуми собою, стяжаем Часть Кут Хуми в каждом из нас и входим в Жизнь Части Кут Хуми. Часть входит в нас, а мы входим в Часть, проникаясь Частью Кут Хуми, и утверждаем: Я-Есмь Кут Хуми собою, убеждённо утверждая, что Я-Есмь Кут Хуми каждый из нас собою. И развёртываемся Жизнью Кут Хуми, Жизнью Части Кут Хуми каждого из нас, входя и реализуясь Жизнью Кут Хуми каждым из нас.*

*И вспыхивая Жизнью Кут Хуми, развёртываясь ею, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и Жизнью Кут Хуми каждым из нас переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца явлением Посвящённого Кут Хуми преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и ввести каждого из нас в Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас.*

*И проникаемся Частью Изначально Вышестоящего Отца, входя в Жизнь Изначально Вышестоящего Отца собою всей Частью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и утверждая: Я-Есмь Изначально Вышестоящий Отец Жизнью Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхивая Жизнью Изначально Вышестоящего Отца собою, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Жизнь Изначально Вышестоящего Отца развернуть Жизнью Кут Хуми в каждом из нас всей силой Любви каждого из нас, слив две Части Изначально Вышестоящего Отца: Часть Изначально Вышестоящего Отца и Часть Кут Хуми – двумя Частями в каждом из нас в явлении двуединой Жизни Отца Кут Хуми в каждом из нас, аннигилирующие между собою в вырабатывании Жизни Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца второй Жизнью каждого из нас*. *И мы проникаемся Жизнью Изначально Вышестоящего Отца, одновременно вспыхивая Жизнью Кут Хуми и входя в аннигиляцию двух Жизней: Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми между собою.*

*И вспыхиваем двумя Жизнями – Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, – вспыхивая аннигиляцией двух Жизней, и просим Изначально Вышестоящего Отца в процессе аннигиляции наделить каждого из нас второй Жизнью – Жизнью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. И наделяемся Жизнью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая Жизнью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою вхождением в Посвящённого Синтезом и различением двух Жизней – Жизни Человека и Жизни Посвящённого – каждым из нас.*

*И входим в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою, прося развернуть Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас и одновременно компактифицировать его при переходе в человеческий вид Жизни в 506-ю Часть Архетипической 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца, а при необходимых Посвящениях – 506-ю Вечную часть – Вечного Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхиваем Жизнью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И входя в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца второй Жизнью собою, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИBДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Особое ощущение Жизни Посвящённого

На этом ещё не всё, но Жизнь вы можете прожить в центре грудной клетки горящим ядром, даже не могу сказать, что в Хум, но в центре грудной клетки. Если вы сейчас проживаете там Огонь – это Жизнь Посвящённого. В отличие от Жизни Человека, Жизнь Посвящённого не фиксируется в отдельной Части. то есть она не находится в Монаде. Понятно, что две Жизни между собой объединяются, и их можно отправить в Монаду. Я напоминаю, что вторая у нас не Монада, а Прамонада. Там совсем другой эффект идёт. Сейчас объясню. А Жизнь Посвящённого заполняет всё ваше тело. При этом ядро находится в центре грудной клетки. Поэтому вы сейчас попробуйте вот это ядро, в центре грудной клетки горящее, раскрутить на всё тело, ну то есть развернуть всетелесно и заполнить Жизнью всё ваше тело. **Когда вы добьётесь, что ядро из центра груди Жизнью заполнит всё тело хотя бы один раз, это надо сделать один раз, у вас произойдёт переключение личное, и вы почувствуете, что такое жить, независимо от Жизни Человека, Жизнью Посвящённого.** Но переключение вы можете сделать только сами. Вы сейчас, в принципе, Жизнь имеете, вы Посвящённый со своей жизнью, но вот посопереживать Огню Жизни Посвящённого всем телом, когда вы всем телом вошли, и вот, знаете, когда тотально во всём теле Огонь так вас уплотнил, что у вас ни одной клеточки без этого Огня не осталось, вас так – и переключит. И тогда мы уже с вами не будем рассуждать на Жизнь Посвящённого, вы будете понимать, как это. Вот переключиться на это можете только вы. Причём я здесь говорю о теле, не надо привлекать все Части. В данном случае у Посвящённого все Части в синтезе однородных Частей. Помните, у нас есть однородный синтез Частей? Это Жизнь Посвящённого. То есть у Человека множество Частей, у Посвящённого из множества Частей рождается однородный синтез Частей. Поэтому сейчас не надо Жизнь даже направлять в Части, хотя в каждой Части есть своя Жизнь. Нельзя, сейчас не надо даже Части вспоминать, и даже однородные Части. Нужно вот физическое тело полностью заполнить и раскрутить вот из этого ядра Огня Жизни Посвящённого в центре грудной клетки всё своё тело. И вот переключиться на это. Это особое ощущение Жизни. Ну, у меня, допустим, в руках, в голове, в ногах, так как я это делал давно, в общем-то, опыт есть. То есть вы это проживёте другой телесной Жизнью. Но у вас должны быть свои проживания, на меня вестись не надо. То есть мы все разные, и то, что у меня горит, у вас, может быть, другое гореть. Это нормально. То есть у каждого разгорается жизнь по-своему. Но руки – это делание. Я сейчас веду Синтез, поэтому я делаю что-то, используя Жизнь Посвящённого, поэтому у меня руки горят обязательно. У меня ведение сейчас идёт. То есть это жизнь, действие. Ну вот. Вы увидели. Как это вот во всех тонкостях – мне сложно сказать. Это ваше. Вот мы достигли этого.

Маленькое уточнение, чтоб не было никаких иллюзий, ну чтоб вся информация ИВДИВО совмещалась в голове. Вы выпадаете из Жизни Посвящённого. Ну там, бывает. И я выпадал много раз, возвращался много раз. Я бы сказал, что это естественно. То есть вляпался, выпал. Как вернуться? И вот тут возникает Тело Духа. Я напоминаю стандарт Синтеза: Жизнь – в материи, Дух – в Огне. То есть выражением Жизни в Огне является Дух. Поэтому мы так пестуем Дух, потому что Дух – это отражение Жизни в огненности. И вот тут возникает Тело Духа. Тело Духа ставится в физическое тело, чтобы разработать Жизнь Посвящённого. Это не отменяется. И пока у вас нет вот этой Жизни Посвящённого, сейчас она есть, вы в теле держите Тело Духа и разрабатываетесь Духом. Тело Духа из Лотоса. Мы вчера на 58-м такое проходили тоже, да, но мы это не стяжали вчера, мы это сегодня стяжаем на 58-м, Тело Духа в теле. Это как раз контекст. Это Посвящённый. Посвящённый не бывает без Тела Духа. Но вершина работы Тела Духа – это активация Жизни Посвящённого. Это Дух, переходящий в Жизнь. Понятно, да? Это Дух из Огня, переходящий в Жизнь Посвящённого в материи. Поэтому вы, занимаясь Телом Духа, добиваетесь, чтоб у вас опять вспыхнула Жизнь Посвящённого. То, что мы сейчас с вами сделали, вы можете повторить такую же практику, но при активации Жизни Посвящённого на вас будут смотреть, какой вы в Духе, то есть на Тело Духа. Ну, сейчас не будут смотреть, потому что мы с вами стяжали, во-первых, Посвящённого Кут Хуми, я схитрил, во-вторых, 32 организации Кут Хуми, убрал весь ваш эгоизм в отдельное место, в пятку, называется. И-и-и… так как 32 организации – это Отец, ИВДИВО – это Отец, а мы стяжали 32 организации Кут Хуми, и вы не могли после этого не быть Кут Хуми хотя бы ближайшие три часа, понятно, то мы с вами сейчас наделились Жизнью Кут Хуми через Методы 32 организаций Кут Хуми и, понимаете, стяжание Повещённого Кут Хуми этим. То есть как бы мы в это вошли ещё естеством практического действия Посвящённого. В этом отношении Жизнь Посвящённого вам была наделена по праву, и вы в неё вошли. Теперь мне надо было бы, чтобы она у вас сохранилась. Ещё раз, они никуда из вас не денется. Но вы можете переключиться на человека, и стать опять жить одной Жизнью. А мне надо, чтобы Жизнь Посвящённого сохранилась, и вы продолжили жить двумя Жизнями.

## Как укрепить Жизнь Посвящённого

Отсюда к вам вопрос: как продолжить жить двумя Жизнями? Не-не, она может у вас остаться, я тут не сгущаю краски. Но я на всякий случай, знаете, соломку подстелил. Мало ли чё. И у меня тоже мало ли, чё там будет. Прям на перерыве возьму чего-нибудь кому-нибудь скажу творческое, вечное, и Кут Хуми говорит: «Всё, не то сказал, убираю фиксацию Части Кут Хуми», – и моя Жизнь Посвящённого улетела вместе, ну в этот Синтез, так выразимся. И надо будет восстанавливать. Не-не, ничего личного. Это очень быстро происходит и очень долго восстанавливается, поэтому…. Не-не, бояться не надо. Если вы начнёте бояться, ещё быстрее происходит. Кут Хуми и страх – вещи несовместимые, поэтому здесь нужно безбоязненность некого этого выражения. При этом понятно, с какими-то пределами, какими-то возможностями, но у каждого свои пределы, свои возможности. Здесь уже я за вас ничего решать не смогу, или делать, или смотреть на это.

**Как нам укрепить Жизнь Посвящённого и чем?** Вы это знаете. Я сейчас не спрашиваю ничего сверхстрашного. Я хочу, чтоб вы ответили простенько и зная простые истины. Ничего такого сложного нет. Как вообще можно сегодняшним днём, это подсказка, укрепить Жизнь Посвящённого? Ты не бойся. *(обращается к участнику)* Ты говори. Даже если ошибаешься, лучше разговориться, чем молчать. Говори. Нет. Следующий. Говори.

*– Пахнуть как Посвящённый, действовать как Посвящённый.*

Чтобы действовать как Посвящённый, что ты сейчас должен сделать, вот сейчас, сегодня можно сделать как Посвящённый? Только не как, а Посвящённым сделать. Что?

*– Воскреснуть Посвящённым.*

То есть ты уже сдохла? Я специально употребил это слово. Ты только получила Жизнь, и куда ты успела её потратить, чтобы потом воскресать? Ты уже у меня второй раз пытаешься воскреснуть, а я спрашиваю, а сдохла ли ты для этого, или тебя кто распял на кресте? Ни креста не замечаю, ни сдыхания не замечаю. Зачем воскресать, если ты не сдохла? Ну, в общем, если ты не тот самый, кого воскресали, ну вот этот вот самый, сама знаешь это имя, вот тот самый…

*– А мы ж вчера стяжали Христину.*

Я ж об этом, мы два дня стяжаем Жизнь. Она мне сообщает, что она хочет воскресать, ибо и сдохнуть. А я не хочу. Ой, извините, не сдохнуть, умереть, но это вообще перейти в другую мерность. Останься здесь, пожалуйста. Ты детям нужна, нам нужна. Две Жизни: детям – человеческая Жизнь, нам нужна – Посвящённая Жизнь. Ну останься с нами. Забудь. Посвящённый – это Репликация.  Воскрешение уже прошло. Воскрешение – это Человек-Отец. Вот забудь. Человек-Отец – это не Посвящённый, это Человек-Отец. Или Воскрешение – это Отец, это вот… Отец ИВДИВО – это до нас, до Посвящённых. Мы уже Посвящённые. Воскрешение там, у людей осталось. Вчера ж Рождество было, какое Воскрешение? Воскрешение будет на Пасху, доживи, пожалуйста. Посвящённый туда.

Я специально сделал этот диалог, чтоб мы выдрали из своей головы глупости религиозной жизни. Это не отменяет, что Воскрешение нам нужно, но когда мы почувствовали, что мы или умерли, или есть ради чего воскрешаться, потому что мы в этот момент ну не в том, я очень корректно говорю. Ну и тогда мы должны перейти в то самое, воскресаясь в то самое, если мы не в том.

Что мы можем сделать сейчас Жизнью Посвящённого, чтобы укрепить в нас Посвящённого?

*– Сегодня 16-й день стяжаний*.

Правильно! Я же тебе намекнул, говори! У нас сегодня день стяжаний, а Посвящённый – это тот, кто служит другим. Значит, стяжав другим Части, вы укрепите в себе Посвящённого. Видите, как просто! И когда мы вам назначали 16 дней стяжаний года четыре назад, так вот, устоявшихся, мы фактически вам стимулируем Жизнь минимально Посвящённого. Там ещё вопрос, как вы стяжаете. Стяжания можно провести так качественно, что даже Жизнь Аватара у вас включится – то, что вы принесёте другим новое. Вот от Посвящённого до Аватара – шесть видов Жизни за 16 дней можно включить и выйти сегодня итоговым стяжанием чуть ли не Аватаром.

Но мы сейчас этим не будем заниматься, я регламентно обязан вас вывести Посвящённым. Но если кто-то из вас сделает больше, я только за! Но за Посвящённого ответственность на мне. За большее – ответственность на вас. Всё по-честному.

Мы сейчас пойдём стяжать 16 Частей – только Части, Компетенции будет ещё одна практика, там есть ещё один прикол, который мы сделаем. У нас сегодня итоговые 16 Частей, мы тут сейчас «победламим», вернее, потворим что-нибудь интересное, вечное, творческое. Но скажите, пожалуйста, Посвящённый живёт только Жизнью?

*– Нет.*

Чем ещё?

*– Ещё Репликацией.*

Ещё Репликацией. То есть, если у Человека только жизнь, то Жизнь Посвящённого должна быть с Репликацией. Чтобы укрепить Жизнь Посвящённого и получить от Отца Репликацию… но вчера фрагмент Репликации мы с вами стяжали. Мы ж с вами стяжали, по-моему. То есть мы сейчас его вспыхнем. Но чтобы укрепить Репликацию, и Посвящённый начал делать репликационно, кроме стяжания 16 Частей, вот специально говорю «кроме», то есть без них, или с ними, но не в этом процессе. Кроме стяжания 16 Частей, чем мы можем активировать мощную репликацию Отца, чтобы даже Жизнь Посвящённого вошла в восторг?

*– 32-рицей каждого.*

32-рица каждого.… Не войдёт Посвящённый в восторг, скажет: «Организации – это к Отцу или к Аватару. А я всего лишь маленький, несчастный Посвящённый. Я под одеялко прячусь и посвящён-посвящён. Не выводите меня из-под одеялка, я как ребёнок: если спрятался под одеяло, все бабы-ёжки вокруг меня не найдут. В том числе родители. И я вот там под одеялом прячусь от 32 организаций».

Не подойдёт. Организации не подойдут, это не укрепит вашу жизнь, потому что организации – это не жизнь, а это уже организованное действие. Это другой масштаб явления. А мне нужно укрепить, и вам нужно укрепить Жизнь Посвящённого. Чё мне? Вам нужно укрепить Жизнь Посвящённого! Связано с 16 Частями.

*– Может быть, репликация Части Кут Хуми и Части Отца?*

Людям нельзя. А мы служим людям. Это только нам можно. А у нас это использовано. У нас сейчас Часть Отца и Часть Кут Хуми использованы для Жизни Посвящённого. Значит, их уже трогать лучше не надо, потому что они сейчас укрепляют нашу Жизнь Посвящённого. Логично? Я проговариваю с вами специально, чтобы вы видели все тонкости. Это не просто поговорить.

Вы должны запомнить, что если вы Жизнью Отца и Кут Хуми двумя Частями воспользовались, дальше табу на их применение в ближайшие несколько дней, пока у вас Жизнь Посвящённого этими двумя Частями не укрепится. Если мы сейчас применим Жизнь, вернее Часть Отца и Часть Кут Хуми для людей, вы выскочите из Жизни Посвящённого. Вы вернётесь в Человека. Это вот то, что вы предлагаете, не обдумав процесс. Я пытаюсь сохранить вас сейчас в разговоре Жизнью и действием Посвящённого. Поэтому я так разговариваю. Переключитесь, и тогда вам станет это естественно и по сердцу.

Некоторые сейчас вздрагивают от того, что я говорю, а я вас пытаюсь держать Жизнью Посвящённого. Слово «пытаюсь» – я не могу за вас сказать, вы там держитесь или нет. В вас Кут Хуми может это только определить. Но мы стяжали Жизнь Посвящённого. Я сейчас с вами говорю как Посвящённый с Посвящённым. Тогда мы «на одной волне», что называется. Поэтому другой язык, если внимательно прислушаетесь. Хотя так же Синтез идёт. Но Синтез идёт Посвящённым. Я вышел из Аватара, перешёл на Посвящённого. Нормально, можно. Мне можно.

Аватаром сейчас Кут Хуми работает – в вас. Мы договорились. То есть, если я убегаю в Посвящённого, Аватара в вас включает Кут Хуми. Если я включаю Аватара, Кут Хуми в вас включает Изначально Вышестоящего Аватара. Всё просто. Такая регламентация Иерархии.

Ребята, по итогам стяжания всех Частей у людей что мы…?

*– 1024 Части.*

О! Мы должны у каждого человека активировать 1024 Части. Но человек – это такое существо, что 1024 Части, даже если мы третий или четвёртый год стяжаем, он через год забывает это. И даже через полгода забывает. И нам надо сейчас каждого человека растянуть на 1024 Части. А это уже работа для Посвящённого. Молодцы!

То есть мы должны сейчас включить 1024 репликации в каждое тело человека, чтобы по итогам 16-го дня, то есть сегодня, при стяжании последних 16 Частей Человек стал 1024-ричным, потому что у нас четвёртый год стяжаний. Все услышали? То есть каждый год мы стяжали по 256 Частей, усиляя на 1024. Чтоб была понятна важность этого, при 1024 Частях на каждого человека, что происходит?

*– Усиление.*

А? Не слышу.

*– Усиление.*

Это детский сад.

*– Эволюция включается.*

Эволюция включается – это следующее то, что мы сделаем, практика. Сейчас эволюция не включается, что-то должно другое включиться. Вначале мы должны укрепить Человека и стать Посвящённым. Эволюция – это то, что мы следующее сделаем. Поэтому я и сказал: Компетенции потом включим. Мы попытаемся сейчас Компетенции «сварить супом» с эволюцией. Поэтому я и сказал: мы тут потворим чуть-чуть и «победламим» эволюционно. Это вот у нас к Компетенциям. После практики объясню. Сейчас вы отвлечётесь просто.

Ребята, 1024 Части что вызывают на каждого человека, если они в нём есть? Что вызывают? Не кого, а что вызывают?

*– Четыре Мира.*

Четыре мира? В 1024 Частях? В одном мире все эти Части. Даже в Метагалактике надо 5 тысяч Частей, чтобы был второй мир.

*– Виды организации материи.*

О! Молодец! Молодец. Мы на каждого человека должны вызвать 1024 вида организации материи. То есть чтобы у человека поддержать… Вот, и тогда это усиление! Но ты не о том сказала, хотя в ту степь, называется.

**То есть мы должны на каждого человека вызвать и закрепить 1024 вида организации материи Метагалактики Фа, а в вершине даже 34-го архетипа,** то есть высокой пра-ивдиво-реальности. Помните, что у нас это 34-архетипически в этом году? А значит, на каждого человека мы должны вызвать сколько Репликаций? – 1024 Репликации из 1024 видов организации материи, где каждый вид организации материи реплицирует свою базу данных, свою базу возможностей на каждую Часть. И вот это уже работа Посвящённого. Увидели? То есть включение такое Посвящённого. И тогда мы можем применить Репликацию Изначально Вышестоящего Отца 1024‑рично, вчера стяжённую, и сами как Посвящённые перейти в двуединое выражение Огня: начать действовать не только Жизнью Посвящённого, начать действовать Репликацией Посвящённого. И тогда Жизнь Человека – это просто жизнь человека, она вовне, а Посвященный – это будет Жизнь-Репликация, Жизнь тире Репликация Посвящённого. И тогда она на балансе между внешним – Жизнь, и внутренним – Репликация вот этой 1024-рицей Частей. Детали уточнили? Так понятно?

Практика. Не-не, сейчас надо тщательно всё уточнять, чтоб вы в это вошли. Если вы что-то не осознаете, вы формально войдёте, и Репликация у вас не наступит. Ребята, у вас сейчас самый сложный момент. Я вас выведу, я буду вести практику, я просто говорю, а вот войти в реплицируемость должны будете вы. Даже если я скажу, что у вас включается 1024 Репликации, Отец вам их даст, но вы должны в них включиться сами. Для этого мы возожжём Репликацию Изначально Вышестоящего Отца, фрагмент, помните, Огня, который мы вчера стяжали, но разгореться вы должны сами. И сейчас та самая практика, где недопустимо действовать формально, где недопустимо сложить ручки и ножки на меня и сказать: «Виталик ведёт практику, а нам всё достанется». Не достанется. Вот сейчас Виталик ведёт практику, а вы должны делать так, как будто вы сами идёте, потому что через практику Виталика вам ничего сейчас не достанется. Ну, кроме отдачи 16 Частей людям, это Стандарт. Всё остальное вы должны моим ведением делать сами: я веду – вы делаете. Вы устремлённо с Отцом стремитесь это исполнить. Только не надо оценивать, как у вас получится, и можете ли вы – это не посвящённый язык. Посвящённый язык – не вижу, не знаю, но верю и иду. Не умею, не чувствую, полный дебил, но всё равно исполняю – вот это Посвящённый. Это устремлённость Посвящённого. Не нравится слово «дебил» – дурак, не нравится – дура, не нравится – ещё другое слово найдите. Какая разница, кто ты. Ты Посвящённый в Пути, ты исполняешь обязанности Репликации Частей, которые поручены всем Посвящённым. Всё! В данном случае это не твоя личная практика, а командная практика ИВДИВО. Ты на Пути команды, значит, кем бы ты ни был, ты просто проникаешься и исполняешь. Вот если ты сам исполняешь практику, и ты её придумал, ты дураком и дурой быть не можешь. А если тебя ведут, и ты в команде исполняешь, всё равно, какой ты, ты, главное, должен исполнить. Знаете такое – командный дух. **Капитан ведёт корабль, а каждый на своём месте просто исполняет то, что умеет.** Вам нужно на своём месте исполнить Репликацию 1024 выражений. При вашем септиллионе Частей это не сложно, но исполнить вы должны. Объяснились? Практика.

**Практика 9. Первостяжание. Стяжание 16 Эталонных частей итоговой реализации 256-рицы Частей данного Рождества Изначально Вышестоящего Отца и 1 024-рицы итогово. Стяжание Жизни-Репликации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Переходим на Жизнь Посвящённого, возжигаясь Огнём Жизни Посвящённого в центре грудной клетки ядром,* *такой шарик Огня, внутри нас возжигается Посвящённый.*

*Вспыхиваем Огнём Жизни Посвящённого собою. Всем телом каждого из нас активируясь Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении Посвящённого Кут Хуми собою. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО Октавы Октав 64-го архетипа материи на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность.*

*И становимся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в форме Посвящённого Кут Хуми пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вспыхиваем Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, фрагментом Огня Репликации вчера стяжённым. Проникаемся Репликацией Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас 1024 Репликациями Кут Хуми явления 1 024 Частей с 16 стяжаемыми итогово каждого из нас в явлении реплицируемости 1024-ричной Посвящённого Кут Хуми деятельностью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Эталонных частей итоговой реализации 256-рицы Частей данного Рождества Изначально Вышестоящего Отца каждым Человеком-Землянином и Человечеством Землян, стяжая 16 Эталонных частей от Человека ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца до Отца Изначально Вышестоящего Отца, с 49-й по 64-ю Аватар-Ипостасную Часть ракурсом Посвящённого, и такую же 16-рицу с 49-й по 64-ю Часть, с 241-й по 256-ю Часть, ракурсом Человека соответствующей 16-ричной октавности реализации в вершинной реализации Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь от Человека Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики до Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав в 16-ричном явлении Частей каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по восемь миллиардов сто миллионов каждой из 16 Частей от Человека Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики до Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав в 16-ричном синтезе итоговых 16 Частей 256-рицы каждого Человека-Землянина Рождеством Изначально Вышестоящего Отца, реализуемым каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов 16-ричных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в компакте 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать на каждого Человека-Землянина 16 итоговых Частей и 16-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая в синтезе с Человеками-Землянами 16-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Частей на каждом Человеке-Землянине, активируя Жизнь Посвящённого каждым из нас, преображаемся 16-ричным Синтезом каждым из нас с каждым Человеком-Землянином и Человечеством Землян в целом.*

*И преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Репликацией Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Репликации Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас, Репликации Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхивая ими, Жизнью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов на каждую из 1024 Репликаций, прося зафиксировать 1024 Репликации на каждого Человека-Землянина каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 реплицируемые Части Изначально Вышестоящего Отца в каждого Человека-Землянина итоговой практикой Рождества Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе четырёх лет стяжания и развития ими.*

*И явлением 1 024 Репликаций на каждом Человеке-Землянине, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 34-ричную фиксацию видов организации материи от высоких пра-ивдиво-реальностей до высоких цельных реальностей, соответственно, 34-рично явлением одного из 34‑архетипических видов организации материи на Человеке, но потенциально 34-ричного, реплицируя каждому Человеку соответствующий вид организации материи в синтезе 34 видов организации материи синтезфизически Изначально Вышестоящим Отцом собою, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом Человеке-Землянине 1024 вида организации материи в поддержке, творении, развитии и синтезировании 1024 Частей 1024‑рицей Человека-Землянина 1024-рицей Частей Изначально Вышестоящего Отца Репликацией каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, проникаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов 1024-ричных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в компакте 1024 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать его на каждом Человеке-Землянине и, возжигаясь 1024-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и входя в 1024-ричную Репликацию Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 1024-рично вместе с Человеками-Землянами, устанавливая на каждом Человеке-Землянине 1024 фиксации вида организации материи в росте 1024 Частей каждым из нас и развёртывая первый Эволюционный Стандарт 1024-рицей явления 1024-рично собою.*

*И преображаясь этим в синтезе с Человечеством Землян, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Жизнь-Репликацию Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою Репликацией Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас фрагментом Репликации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вспыхиваем Жизнью-Репликацией Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца…*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и каждого Человека-Землянина в синтезе с нами собою и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, развёртываясь Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца Жизнью-Репликацией собою.*

*Эманируем в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, эманируем в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Комментарий перед практикой. О насыщенности Компетенций.

Пару слов, мы идём в следующую практику, потом перерыв. Мы сейчас стяжаем наделение итоговыми четырьмя Компетенциями 64-рицы Компетенций. У каждого человека возжигается 64‑рица Компетенций. На это мы активируем всю насыщенность Компетенций от Прав Синтеза до Компетентного синтеза… до Виртуозного синтеза по Должностной Компетенции ИВДИВО. И всеми видами насыщенностей включаем первую эволюцию Метагалактики Фа достижением 1024 Частей видов организации материи, именно на насыщенность, чтобы эволюционировала насыщенность Компетенций, наделяемых, фиксируемых в каждом человеке. И пускай в человеке нет нумерации этих Компетенций, фиксация каждой Компетенции записывается определённая насыщенность. Таким образом, мы эволюционно включим Права Синтеза, Начала Синтеза, ну в общем, базу… широчайшую базу данных эволюционно для каждого человека. Каждый человек эту насыщенность начнёт воспринимать эволюционно, то есть природно, то есть естественно. Они будут сопротивляться 64 Компетенциям, потому что даже в пятой расе на Посвящения некоторые говорили «Фи» и не понимали ценность их. Да и сейчас такого хватает, как и на Посвящённых: «Да что это там такое? Выдумка какая-то». На самом деле Права, которыми наделялся Посвящённый, были далеко не выдумкой. **И я напоминаю, что вы стали Посвящённым, то есть вы стали носителем Прав, то есть вы вправе делать то, что не всегда можно другим. Понятно, что должна быть этика, этикет Прав, Компетенция Правами, но Прав ширше, больше, и вы в этом отношении свободнее.** Вот мы применим сейчас эти Права Посвящённого к 64 видам насыщенностей и заставим эволюции работать на насыщенность. Вы скажете: «Что значит заставим?» А она сейчас просто работает – ну тянет всех эволюционно куда-нибудь. Энергии много, куда тянет – не знаю. А так мы направим её, чтоб она применяла 64 вида насыщенностей в каждом человеке. И она будет понимать, куда тянет.

Я напоминаю, что первая эволюция Метагалактики Фа – это Метагалактическая. Если учесть, что у нас Части 34-архетипические, то первая эволюция в Октаве – она Октавная. Соответственно, мы будем говорить о первой Октавно-Метагалактичекой эволюции. Но здесь надо понимать, что первые 32 архетипа – это будут Метагалактические эволюции, только два последних архетипа, 33-й и 34-й, это будут Октавные. Но в произношении русском это Октавно-Метагалактическая эволюция, в нашем с вами сленге, по нашей с вами компетенции. Ситуация понятна?

И ещё. Эволюции никогда не включались на насыщенность Компетенций. Они природные. Даже на Части мы их включили Синтезом, и они очень удивились. Ну, не в смысле, что лично, а в смысле, сильно сопротивлялись, потому, что эволюции привыкли, м-м-м.., ну просто природой заниматься. Природа, там, рост деревьев, там, воскрешение деревьев после смерти зимы, там, весеннее воскрешение – это эволюция. Поэтому тем, что мы применили 16 эволюций на Части, это уже была революция для эволюций. А сейчас у нас будет вторая революция. То была «февральская» *(смех в зале.)*, а сейчас будет «октябрьская» революция по полной программе, когда мы первую эволюцию применим к насыщенности и Компетенции. Здесь она вообще рядом не стояла. Части хоть как-то с природой связаны, ну, то есть я телом дышу, я, там, телом потею, то есть водный баланс, воздушный баланс – это природа. И здесь мы с эволюцией как-то пересекаемся. А то, что у меня в Посвящениях насыщенность Прав Синтеза, с эволюцией никак не пересекается. Понятно, да? Поэтому, тем, что мы сейчас это пересечём, мы будем расти, как и положено, преодолением. Вот если мы сейчас преодолеем и эволюцию, ну как говорили в пятой расе: «заарканим», если мы скажем по-современному: оседлаем, и направим в нужное русло, вот этим преодолением мы окончательно взрастём как Посвящённый и своей Репликацией направим эволюцию в новое русло, создадим новый прецедент развития Изначально Вышестоящим Отцом и подтвердим этим Право Посвящённого жить свободно и не тужить на Планете Земля.

Практика.

**То есть, чтобы вдохновляться Посвящённым и вот чувствовать Жизнь Посвящённого, надо делать примерно такие практики: вдохновляющие, масштабные, неформатные и даже, в некоторой степени, неприемлемые с точки зрения эволюции. Но преодолевая неприемлемость, мы растём. Помните? – преодолевая, мы растём.** Слово «преодолевая», просто вот растём – это мелко. А вот преодолевая неприемлемость, когда говорят все: «Незя», а ты говоришь: «Зя», – и видишь, что по закону «зя» и можно сделать, просто все боятся и думают, что «незя», а ты видишь в этом «зя» – вот это рост Посвящённого. Понятно, что есть границы этого, ну там, этические, всякие. Но, как бы… сейчас же нет никаких, вот то, что я рассказал, какие тут границы? Тут и этики нет, и философии нет, просто вот синтез возможностей. Увидели, да?

Этика: не убий, не умали, не укради, то есть не унизь – это этика. Ну а здесь что? Наоборот, поддержи, направь, развей и так далее. Действуем.

Сохраните то хорошее состояние, которое у вас было в практике Посвящённого, вы глубоко старались, вошли – молодцы, мне очень понравилось, совсем другая практика. Попробуйте сейчас продолжить самостоятельно вот этого проживания Посвящённого Жизнью Репликации, вот, действие Жизнью Репликации, как Посвящённого. Вот теперь продолжайте сами, я вас веду, вы проникаетесь, и с Отцом, и с Кут Хуми действуете сами как Посвящённый, Посвящённая вот всем собою, всем, чем можете.

**Практика 10. Первостяжание. Стяжания четырёх итоговых Компетенций введения Человечества Землян в 64-рицу наделяемых Компетенций и развёртывания 64 видов Насыщенностей от нуля до восьми миллиардов ста миллионов каждой Компетенции каждого Человека-Землянина первой Эволюцией Изначально Вышестоящего Отца. Преображение 34 видов первых Эволюций от первой Эволюции Метагалактической Метагалактики Фа до первой Эволюции Октавной Изначально Вышестоящей Октавы 34-го Архетипа материи включительно**

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхивая Жизнью Посвящённого и Репликацией Посвящённого каждым из нас, активируясь Жизнью Репликации собою. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Полномочиями стяжания четырёх итоговых Компетенций введения Человечества Землян в 64-рицу наделяемых Компетенций и развёртывания 64 видов Насыщенностей от нуля до восьми миллиардов ста миллионов каждой Компетенции каждого Человека-Землянина первой Эволюцией Изначально Вышестоящего Отца: Метагалактической – для архетипических Метагалактик и Октавной – для архетипических Октав, соответственно, развернув эволюционный принцип явления применением и реализацией 64-ричной Насыщенности всех Компетенций каждым из нас в отдаче Насыщенностей Компетенций каждого из нас Эволюции, эволюционному взрастанию и эволюционному применению в Насыщенности Компетенций, применяемой ростом каждого Человека и Человечества Землян эволюционно собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем в Эталонную наделяемость и фиксацию каждого из нас четыре итоговых 64-рицы Компетенций Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, прося наделить, зафиксировать и ввести каждого из нас:*

*в Октавную Должностную Компетенцию,*

*ИВДИВО-Октавную Должностную Компетенцию,*

*ИВДИВО-Должностную Компетенцию*

*и Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов Октавной, ИВДИВО-Октавной, ИВДИВО-, Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца каждой из четырёх по восемь миллиардов сто миллионов, соответственно, прося зафиксировать по четыре итоговые Компетенции в наделяемой фиксации на каждого Человека-Землянина. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов четверичных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца с четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их, прося зафиксировать каждый четверичный Синтез на каждом Человеке-Землянине, включая нас. И вспыхивая Жизнью и Репликацией каждого из нас и Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся четверичным Синтезом собою, реплицируя Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, поддерживаем четыре наделяемые фиксации итоговых Компетенций 64‑рицы на каждом Человеке-Землянине:*

*Октавной Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца,*

*ИВДИВО-Октавной Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца,*

*ИВДИВО-Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и*

*Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца*

*в каждом Человеке-Землянине собою, прося Изначально Вышестоящего Отца в фиксации наделить каждое выражение Компетенции от минимального – один, два, четыре, до максимального – восемь миллиардов сто миллионов видов Насыщенностей соответствующего Виртуозного синтеза в каждую из четырёх Компетенций каждого из нас и каждого Человека-Землянина собою. И возжигаясь четверичным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего-во-всём, преображаемся им в синтезе с каждым Человеком-Землянином и Человечеством Землян в целом.*

*И вспыхивая, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим ввести в Стандарт и развернуть постоянно явление 64 наделяемых Компетенций фиксациями выражения каждого Человека-Землянина и Человечества Землян в целом, прося завершить все предыдущие виды Компетенций и реализаций всех предыдущих эпох, тысячелетий и явлений всех иных Цивилизаций и на Планете Земля являемых ранее, и ввести в Стандарт Новой эпохи и явление Новой эпохи каждым Человеком-Землянином 64 вида Компетенций взрастания, восхождения, реализации, явления, развёртывания, подготовок, Полномочий и так далее, и так далее, и так далее, каждым Человеком-Землянином и Человечеством Землян в целом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 наделяемые Компетенции фиксацией на каждом Человеке-Землянине и Человечестве Землян в целом с явлением 64 наделяемых Компетенций во всей Планете Земля в целом и переходе из всех предыдущих видов Компетенций с любым названием в 64-рицу Компетенций Новой эпохи каждым из нас, каждым Человеком-Землянином и Планетой Земля в целом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов 64-рицы Компетенций каждого Человека-Землянина и каждого из нас и Планеты Земля в целом. И просим зафиксировать 64-рицу Компетенций на каждом Человеке-Землянине, Планете Земля в целом и каждом из нас, введя в новую Посвящённую, Служащую, Ипостасную, Учительскую, Владыческую, Аватарскую, Отцовскую и Человеческую Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящего Отца, в том числе Должностной Компетенцией ИВДИВО, эпоху каждого Человека-Землянина и Человечество Землян с Планетой Земля в целом. И возжигаясь восьмью миллиардами ста миллионами 64-ричных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, каждом Человеке-Землянине и Планете Земля в целом, и возжигаясь, преображаемся им, входя в новую 64‑рицу Компетенций Человечества Землян Новой эпохой собою и реплицируя из каждого из нас Жизнью Посвящённого, Жизнью Репликации Посвящённого 64 наделяемые Компетенции фиксациями в каждом из нас, развёрнутые за данные 16 дней стяжания. И являя Жизнью Репликации Посвящённого, укутывая 64 сферами Компетенций каждого Человека-Землянина и Планету Земля в целом реплицируемое явление 64 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезом 64-ричным Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим направить всю Насыщенность Компетенций всего восьми миллиард стомиллионного Человечества Землян и каждого Человека-Землянина, включая нас, на первое эволюционное явление 64 видов Насыщенностей от Метапланетарных Прав Синтеза до Виртуозного синтеза Изначально Вышестоящего Отца включительно, 64-ричном явлении Насыщенностей Компетенций от двух до восьми миллиардов ста миллионов реализаций отдельных лиц и Должностно Компетентных ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить 34 первых вида Эволюций 32 архетипических Метагалактик и двух архетипических Октав Изначально Вышестоящего Отца на эволюционное распознание, явление, движение, реализацию, развёртывание и так далее, и так далее, и так далее, Насыщенностей Компетенций Изначально Вышестоящего Отца первой Эволюции Планеты Земля 34-архетипически 64-компетентно 64‑рицей Насыщенностей Компетенций всего-во-всём в любом качестве и количестве каждым Человеком-Землянином, каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение 34 видов первых Эволюций от первой Эволюции Метагалактической Метагалактики Фа до первой Эволюции Октавной Изначально Вышестоящей Октавы 34-го архетипа материи включительно. И утверждаем явлением Посвящённого «Преодолением мы растём», просим преодолеть старое предыдущее состояние Эволюций, не учитывающих насыщенность Компетенций и Компетенции в их природной реализации, интеграции, развёртывании и внедрении в каждую Часть и, в целом, в физическое тело Человека, в его преображении и росте применяемыми Компетенциями и их Насыщенностями в каждом Человеке-Землянине и каждом из нас, соответственно, и освобождением возможностей законом опустошения на новые Компетенции каждого в 64-ричной их реализации Изначально Вышестоящим Отцом в каждом и каждого Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаем 34 первые Эволюции, посвящённо входя в Эволюционную насыщенность Компетенций 64-рицей видов Насыщенностей от Метапланетарных Прав Синтеза до Виртуозного синтеза Изначально Вышестоящего Отца включительно.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов сто миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, каждого Человека-Землянина, Человечество Землян и Планету Земля в целом на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими каждым из нас, развёртываясь окончательно деятельностью Посвящённого второй Жизнью в реплицируемости новых явлений каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся этим каждым из нас, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в физическое тело, развёртываясь телесно каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Для тех, кто тренируется, тренировок сейчас не будет. И все вместе закрепляем Посвящённого второй Жизнью в каждом из нас. Мы глубоко в это вошли. Как вы закрепите не знаю. Просто установка в голове: «Закрепляем Жизнь Посвящённого». У нас сейчас получилось в это войти и стяжать, а теперь надо из этого не выйти, ну, в перерыве свободного общения. Но это не значит, что вы должны не общаться, забиться в угол и дрожать над этой Жизнью, я не об этом. Просто из этого не выйти. Половина двенадцатого, полчаса перерыв, до двенадцати.

### 2 день 2 часть

## Два маленьких объявления.

Мы продолжаем.

Вам максимально долго дали перерыв. Прям максимально, чтоб вы прям вошли в Посвящённого. И не вернулись. Поэтому я ждал, что вы не вернётесь. Но опять вижу вас в зале. (*Смех в зале.*) Поэтому придётся идти дальше.

Два маленьких объявления. Потому что мне вот прямо это. Ну, пока мы не начали стяжать дальше по Посвящённому, мы поздравляем с Днём рождения. *(Поздравляет участника в зале. Все аплодируют.)*

А то вообще. День рождения. День рождения. Торт дают. Ну, надо ж поздравить. Просто пока Посвящённым занимаешься, жизнь человеческая туда и относится, и не особо.

Поэтому, пока не перешли опять в Посвящённого, поздравляем. И лучших успехов тебе:

«День рождения в день Посвящённого».

– Лучших успехов: и посвящённых, и человеческих, – в этой жизни! От всей Души!

И второй момент.

## Территориальный вопрос

Такая странная история. Мы сейчас тут опять с Главами подразделений делили «крепостное право» на белорусской земле. (*Смех в зале.*)

Не, не, не, не, не. Это я всем объявлю. Потому что всё дойдёт до каждого из вас. Значит, ситуация такая, что наше подразделение начинает задумываться к маю, как бы поделить территорию очередной раз.

Не шучу. У нас территория зависит от людей. Потому что ИВДИВО, – это команда. Поэтому в зависимости от команды, которая служит там и там, мы строим и фиксируем границы.

Я сейчас увидел на ваших ситуациях две проблемы, которые хотел бы, чтоб к маю были решены.

Ситуация простая. В одном посёлочке под Минском, – касается моей визави.

«В одном и том же посёлочке одна визави в одном подразделении. Другие визави, – не мои, – ну, ваши, – в другом подразделении».

А так быть не должно. Один посёлочек не делится на два подразделения. Некорректно. То есть, если лесок, дорога, поля колхозные, – делятся, даже, если колхоз один. Это нас не волнует, что колхоз один. Поля делятся.

То, посёлочек, где живут люди, на два подразделения не делятся. Это люди. И мы создаём ИВДИВО для людей. А не для нас, где я хочу там служить, или хочу там служить. Это то, что я увидел по границам.

Поэтому и у меня просьба: «К маю между собою познакомиться. И уточнить».

Ну вот, допустим, – Визави, – она новенькая. Но как бы, – восстанавливается в Синтезе, – я сейчас так услышал. С теми ребятами, там пара ещё. Одна пара, где, неважно, какой посёлок, – находится в Минском Доме, другая находится в Белой Веже, – тама. Мне надо, чтобы они все втроём были или в Белой Веже, или в Минске.

Ну, мы на то, чтобы в Беларуси было больше подразделений. Поэтому Белую Вежу мы поддержим, чтобы было больше подразделений. Но там же и в Гомельской области должно быть новое подразделение, как я услышал. Но я не знаю, когда. Для этого надо собрать там первый Синтез. А я бы вообще в каждой области собрал отдельное подразделение. У вас шесть областей. Шесть подразделений – вообще шикарно. Иначе, возникает конфликт. И вот смотрите. Ещё раз. Я не против. Есть только одна неделимая территория. Это Минск. Потому что она столица. И вот. По МКАДу Минска это не делится. То есть в Минск не может внедриться любое подразделение, – что Белая Вежа, что Борисов, что… Я знаю, что вы тоже рядом. Что, кто угодно. Всё остальное делится. Понятно, да? О чём я. Но не делятся города и посёлки!

Если в одном городе и посёлке живут: один оттуда, один оттуда, – в посёлке возникают конфликт Огней. К чему он приводит? К революционной ситуации в вашем государстве. То есть вы заставляете своими личными человеческими амбициями, непониманиями, несообразительностью и по списку, – конфликтовать Огни на людях этого посёлка. Даже, если этих людей там живёт пять человек. Понятно.

То: три человека сюда, три человека туда, – это невозможно. Весь посёлок должен или туда, или туда быть. Услышали?

Мы сейчас об этом там разбирались. А у нас так сложилось, что одни хотят там, другие хотят там. А меж собою договориться не могут! А Главы подразделений – лбы трещат: «Чё делать?» Потому что на границах возникает конфликт Огня.

Давайте договоримся. И я тут даже пошутил, что у вас «крепостное право» возникает. Мы так в России делаем. Но Россия и Беларусь, – это, считайте, – одно. Страны разные. Я сейчас не об этом. Я имею в виду: по состоянию менталитета, Души и так далее. Людей не делят. И в крепостное право не загоняем из-за своих амбиций.

Значит, любой посёлочек, любой маленький городок, – он или в одном подразделении, или в другом. Границы подразделений идут по полям и дорогам. Они не идут посередине подразделений. Всё.

И на всякий случай, намекаю: в России с Украиной была граница, идущая посередине нескольких посёлков и деревень. За 30 лет это выросло в то, что вы сейчас видите по телевизору. Потому что ни та, ни другая сторона не хотела отдавать кусочек деревни соседям. И договориться нельзя было, что: «Нам этот кусочек, а вы нам тот кусочек». Не соглашались. В итоге созрел конфликт вначале, – в двух областях отдельного государства. А сейчас вышел на всю «ивановскую»: ухудшает ситуацию. То есть ситуацию не улучшают, а ухудшают.

*– Ну, дело же не в территории, а в человеках.*

В человеках, которые были поделены пополам. Когда моя мама живёт вон там, через границу, – в соседнем доме. И между людьми-родственниками был бешеный конфликт: «Я россиянин, те – украинцы». Они согласны быть украинцами. Но вдруг нельзя было ходить к ним, даже за яичком. Надо через границу перейти. Яичко стало у мамы таможенным.

*– Да.*

И вот это росло 30 лет меду Россией и Украиной. Сейчас вот эта гадость взорвалась. Понятно, что не только из-за этого. Но «и капля камень точит».

Понятно, что там «спецтехнологи» отработали по полной программе. И у нас в России работают. И у вас работают. Мне тут сразу начали сообщать «Любимые новости». Господи. Ребята, у вас местничество в голове. Написать, какие технологии на Украине работают, чтоб там это продолжалось.

*– У нас? Спецтехнологи?*

Не знали? Не знали? Вы плохо себя цените и оцениваете. А откуда ж у вас бешеные «айтишники» вдруг появились? Наверное, это люди без мозгов. Но белорусы.

*– Их‑то видно.*

А, если видно, значит, они не создают спецтехнологии. Хорошо тебе ответил. И просто. Правда? И сказать нечего. Не бывает умных людей на дурной территории. Не бывает, понимаешь?

Знаешь. Есть анекдот. На Ближнем Востоке, не буду говорить национальность: «Какое оружие не дай, оно всё равно работать не будет», – ну не вояки они. Хотя, когда посадишь на верблюда, – они вояки. И всё умеют. Но верблюда сложно засунуть в БМП современное, – понимаешь? Поэтому пропускают всё, что летит. Кнопка не нажимается. И только позорице от этого. Ничего личного. Понимаешь? У каждого народа свой характер.

У вас мозги есть. У вас спецтехнологии работают. Но вы иногда им подвержены. Как вот: «А вы и не заметили, что вас подставили». Но это так, к слову. Это некоторые из вас продолжают раскручивать конфликт между Россией и Белоруссией. Идиоты.

Вспомните Милошевича. Был такой президент в Югославии. Он сказал: «Русские! То, что сделали с Югославией, потом сделают с вами».

Белорусы. С вами с первыми это сделают. И уже делали. И если до вас это не дошло: только сильные страны, объединившись, смогут противостоять этому, чтоб вы не были «крепостными рабами», – это мы о Политической партии начали, – то грош вам цена. У вас просто сельское какое‑то мышление. Но ваш Президент из этого вышел. А вы видно там остались. Колхозники советские. Но страна-то у вас развита. Вы хотя бы соображайте: Геополитический масштаб, – что происходит.

*– Надо хорошие книги геополитические читать. А мы же не читаем. Есть книги, которые описали вот эти технологии...*

Я согласен. И вам это не дают читать. Я как смотрю ваши новости, смотрю то, что вы читаете, я могу вам сочувствовать, и всё, я могу вам только сочувствовать.

Но, поэтому, не кто, не отменял, что думать надо и мозги у вас есть. **И, вы запомните, есть знаменитая древнерусская, древнеславянская фраза – в единстве сила.** А как только вы начнёте конфликтовать хоть с украинцами, что ли с россиянами, и мы пытаемся Украину остановить, мы это называем взбесившимся хутором, понимаете?

Вы же скажете: «Так вы ж там воюете». После того как Донбасс долбят, а кто его будет защищать? Мне украинцы звонили, я им говорю: «Но вы же восемь лет стреляли по Донбассу, чего вы это не замечали, восемь лет, ребята. Вторая мировая – четыре года; восемь лет, чего вы это не замечали? Что вы сейчас хотите, если мы сейчас заметили?»

Причём, мы не хотели замечать, но сейчас же все документы есть, что та армия хотела напасть на нас и на вас, кстати. Только на вас польская.

Вы с поляками дружите? Давно хотят вас скушать. Вы помните, что вы крепостные поляков. Товарищ Президент Украины, Президент юридически ввёл право поляков одинаковое с гражданами Украины. Что они в первую очередь сделали? Подали в суды на репарацию имущества, которое украинцы себе забрали. Так в Литве было, *(неразборчиво)* им жить негде, чужой дом уже, вчера суд решил – сегодня ты выметаешься, ты – никто, собака подворотная, вот так очень знаменитая актриса советская это рассказывала. Вы это хотите? Вам это устроят.

Думать надо, или вы думаете, там историю забыли, это вы её забыли, вам тут лапши навешали, и вы опять на это ведётесь. Ещё раз, никому Белоруссия не нужна, кроме вас.

У России территории зажрись, её осваивать, осваивать, осваивать, там два миллиарда поместится. Два миллиарда поместится легко, и ещё масса останется территории, как в Казахстане – миллиард поместится, ещё и территория останется.

Эти два государства и Канада такая третья. У нас территории зажрись, понимаете? Нам не нужны чужие территории. Мы на границе, война нам тоже не нужна и вам надеюсь тоже.

А кто не понял, ещё раз скажу, на Украине мы начали только потому, что через две недели начали бы у нас, причём в России у нас и не в Крыму, в соседних с вами областях. Ну, если вы не доверяете разведке, это ваш интеллект, называется, пусть они начнут первыми – спасибо, не надо. Первыми они начали – уже восемь лет бомбят Донбасс.

Вы скажете: «А чего сейчас продолжается?» – а мы до границ Донбасса ещё не дошли. Уверяю вас, Президент наш сказал, что нам только Донбасс нужен и, по закону администрации, берут в два раза больше, если не согласны. Четыре области вошли в состав России.

Дойдут до границ Донбасса, знаете, что будет? Окончание. Вы скажете: «А чё, вам вся Украина не нужна?» Не нужна. И я давно это говорил. То есть, как это не нужна?

Ну, только если она сама развалится, нужна. А если она будет оставаться государством – не нужна. Даже пророк это, кстати, сказал, и я говорил, что нам Украину надо развивать. Почему?

Кто бы это не взял, через 50 лет результат будет тот же. Вначале Австро-Венгрия на это стала, граблями получила, потом Польша граблями получила, потом Советский Союз граблями получил, везде украинство участвовало.

Ничего личного, ситуация такая. И пока эта страна сама себя не переработает, не взойдёт, ну вот такие наши братья. У меня там полно родственников и друзей, и наших служащих. Нация должна созреть и вырасти.

На всякий случай, и вас это тоже касается. Знаете, почему белорусы и русские распустили Советский Союз? А украинцы сюда приписались.

Потому что содержание Советского Союза обеспечивало две республики – Россия и Белоруссия, Украина не обеспечивала, она была дотационной республикой. Кстати, третья – это Казахстан по обеспечению Советского Союза. Посмеёмся.

Так вот, чтобы не содержать эти республики – Советский Союз разошёлся. Это было внутреннее решение, ну так скажем, Генерального Штаба Советского Союза, только такого, состоящего из разведчиков и специалистов, в том числе белорусских.

И вот все эти деньги раньше шли на обеспечение окраин. И в Советском Союзе был анекдот – окраины лучше живут центра. Не слышали, вот мы с вами из той эпохи, мы знаем. А сейчас центр начинает лучше жить окраины, и окраины возмущаются, и создают нам конфликты.

Окраина, Украина, там, знаете, почему экономика рухнула? Она дотационная была. Нет дотаций – нет экономики. Сейчас забираем, и все дотации идут туда. Сейчас половина России восстанавливает четыре республики Украины, а до этого все восстанавливали Крым.

Там каждая область свои бешеные деньги туда кидала. Вместо того, чтобы себе построить – в Крыму строила. Я за Крым, я люблю Крым, я за Херсонскую, Донецкую область, просто люблю. Теперь представьте, что всё останется Украине. Знаете, что там делают? Гробят сейчас Украину, чтоб потом мы восстанавливали. А наши остановятся и скажут: «А мы не будем восстанавливать».

– *Они соберут референдум, и скажут: «Мы присоединяемся к вам». (Смеются.)*

И украинцы будут зарабатывать сами.

*– В Сибирь поедут,* *там* *Шойгу обещал им пару городов.*

300, и рассчитано на переселенцев из Европы, когда у них сейчас кризис. Это, как у нас разведштаб работает, 300 городов будет в Сибири для европейских переселенцев, когда они сейчас гакнутся. Но вы пока это не видите. Шойгу это уже предусмотрел и объявил, он не сказал, кому 300 городов.

В России столько населения нет, китайцы к нам не поедут, холодно, а вот европейцам уже деваться некуда. Причём, Шойгу сказал, что там будут промышленные города. И после того, как США услышало, ввели санкции против Росси, чтобы европейцы поехали не в Россию, а в США, с заводами, так как самая дешевая энергия в России, даже в США дороже.

И последнее, у нас начинается мир ресурсной базы, кто не понял, то есть самые богатые республики, это те, у кого есть ресурсы: Россия, Саудовская Аравия и иже с ними, и США, кстати. То есть эти страны становятся главными. Это на 50 лет. И не потому что Россия плохая или Саудовская Аравия широкая, просто у них есть чё продать независимо от производства. У США тоже самое.

Знаете, кто по нефти и газу обгоняют Россию? Только одна страна США, по продажам, кстати, обгоняет Россию. Тогда, когда кричат, что Россия бензоколонка, США – это просто нефтеналивной танкер. Мы маленькая бензоколонка, а у них целая заправка из шести бензоколонок. США обгоняет, вот и подумайте об этом.

Поэтому, если вас отрезать от России, от ресурсной базы, вы кем станете? И не потому что, я к вам плохо отношусь, я за вас, но мозги у вас не знаю из какого места растут. Украинцев отрезали от этих ресурсов, кем они становятся? И не потому, что я к ним плохо отношусь. Восемь лет не замечали их войну на Донбассе, но когда-то ж надо прийти в себя. А там обнаглели и за этого настолько, что решили напасть на Россию.

Да вы чего? Ребята, если б вошли на территорию России, пришлось бы применять ядерное оружие по нашей Конституции. Это по приказам Генштаба. На Украине, ядерное оружие? Лучше мы начнём там военную операцию. Вот эти вещи учитывайте. Вход на территорию России – это автоматически применение ядерного оружия, по нашей Военной Доктрине.

У США, кстати, тоже самое. На Украине ядерное оружие, да это и вам, и нам достанется, вы чего мучаетесь здесь этим. Я ж говорю, что у вас мышление как у селян.

*– А у нас Мышление – главная Часть.*

Поэтому вас сюда и поставили, чтоб соображать начали. Ваша главная Часть эта стала несколько месяцев назад, поэтому вас и поставили сюда, чтобы у вас голова стала работать, а у вас есть полно талантливых людей, которые думают хорошо, но теперь-то надо учиться думать по-другому.

## Геополитический анализ

А сейчас вам Политическую партию поставили и не ради Политической партии, она у вас невозможна в регистрации, а ради того, чтоб у вас была партия белорусов, партия, то есть умение общаться. Партия, это не только Политическая партия, хотя может когда-нибудь и её создадите, потому что, если перейдёте на российские законы, вам придётся её создавать.

Это не значит, что вы войдёте в состав России, это называется выравнивание законов в ЕврАзЭС и это идёт межпарламентскими связями, а значит рано или поздно законами общественных организаций у вас включится. Ваше начальство поймёт, что лучше выпускать пар через множество партий, чем выпускать пар на улице. Наше понял и пар спокойно сбрасывает через партии.

Нажал кнопочку, тебе *(изображает быструю неразборчивую речь)* и заболтают всё *(продолжает неразборчиво),* всё заболтают *(продолжает снова)*, всё. И главное им ещё свои газеты дать и своё радио дать. Радио Москвы *(быстрая неразборчивая речь)*, Эхо Москвы, извините *(снова тараторит),* и все вот такие *(продолжает)*. Наши спецслужбы счастливы, главное, чтоб они вместе собрались *(продолжает),* и вокруг них собрались все такие же. Главное всех видно, все болтают и столько энергии на это уходит, что на всё остальное у них сил не остаётся *(снова тараторит)*, называется демократия.

*– И видно, что́ болтают.*

И видно, что́ болтают, и видно о чём болтают, и главное разрешить обс…, ой, извините, всех покрывать и накрывать, а все остальные делают свои дела просто, вы главное болтайте, *(чих в зале)* спасибо, точно. Всё проболтайте, мы даже ваши книжки выпустим. А уж вот эти книжки вам выпустили и погулять дали, и туда вас пустили, и даже дубинками не били, ну чего ж вы так, болтаете, и уехать дали, когда вы захотели уехать.

А теперь великая мадонна не знает, чего она сидит дома и никому не нужна, потому что – а никто её там не знает, выходец из Советского Союза, бабушкой стала. У нас примадонна, а там израильский бабушка, с двумя детьми сидящая, потому что на служанку не хватает ей, здесь хватало – там не хватат. Песни петь перестали, капать перестало, не знаете такую технологию. Песни петь перестали, капать перестало, деньги быстро кончаются, знаете, как там всё дорого, в Израиле, там не в России, там ресурсов нет. Где нет ресурсов и там все – вау, по стоимости, деньги раз и кончились.

Муж побежал в чёс всё собирать, а бабушка дома, вместо служанок, с детяшками, всё как положено. Из грязи, есть такой русский анекдот, в израильские князи, но без служанок. Ну, они жили в деревни по имени Грязь, там так и называется…

*Из зала: (Неразборчиво.)*

Откуда я знаю, как? Наверное, какой-то русский прихвостень давно его прихватизировал, у нас с этим просто, раз, два и ты лишился этого и всё. Поэтому у нас – то Грязь, то Ру-блёвка.

Вы не на Рублёвке живёте? – Я говорю, нет, ни в коем случае, я даже в ту сторону смотреть не могу, хотя ехать там интересно. Ру-блёвка – то есть там, где все Ру. Ру, кто не знает – это информационная точка России, блюют, ой, извините.

Я в России это тоже говорил, у нас это разрешено, вот ваше, я не буду говорить, потому, что не разрешено, ну, чтоб сюда доехать и Синтез довести, у меня это поручение от Кут Хуми, а они всё слушают, поэтому… Тут нам украинские спецслужбы помогли испортить отношение с вами, мы до сих пор из это вытаскиваем всё, одесские спецслужбы решили сделать в вашем лесу подготовку мечами, нам до сих пор это вспоминают, а вы так и не поняли, кто вас подставил, умники.

Ну что, товарищи Посвящённые, будущие граждане свободной Белоруссии, крепостные нынешней эпохи. Не белорусские крепостные, мозгами крепостные нынешней эпохи. И когда мозги освободятся, станут нормальными, свободными гражданами свободной Белоруссии и соображающими о своём хуторе и колхозе, но не мыслящие глобально. Главное национализм белорусский поднять, да?

У нас в России становятся две национальности, если поднять весь национализм, мало не покажется всем странам с учётом ядерной державы и разброса ядерного оружия по каждой национальности. Везде где-нибудь ракета какая-нибудь стоит ядерная. Все ж скажут – моя, а потом начнут пулять друг в друга. Некоторые долетят до известных территорий, которые очень никто не любит. У нас есть национальности, очень агрессивно настроенные к отдельным большим территориям, там мечтают что-нибудь запустить, им только дай возможность и всё грохнет. Национализм, называется, местный – масштаба мысли нет, а кнопка есть. Знаете, как хочется нажать, только дай шанс – нажмут. У вас тоже самое, не знаете? Благо ядерного оружия у вас нет, но будет, будет, вы уже готовы просто, будет. Вам уже решили его сделать, а то в Израиле есть, у Белорусов нет. Уже есть решение белорусам сделать ядерное оружие, только кнопку кто будет нажимать?

Мозги надо выращивать, вот вам и Мышление поставили заранее Владыки, чтоб вы не нажали кнопку, чтоб знали, что красная кнопка – это низя, хотя написано – зя.

Что не понравился мой сленг, да? Тут мне пару слов сказали, и я взбодрился, решил вас просветить, только ничего личного, это посвящённый язык – от Посвящённого Посвящённому. Иногда нужно говорить и нагло, иначе не доходит.

Ребята, ещё раз, национализм в Метагалактике признан демонством, не важно русский, украинский, белорусский, немецкий, американский, любой, чеченский – демонство, понимаете.

Национальность – развиваем, национализм – демонеем. Когда монады входят в двухпламенность, чтобы было понятно, что последствия есть. Когда украинцы воюют под наркотиками, у них монад уже нет, это анализ воды из их окопов при занятии, воды, даже не порошка. Воды, которую они пьют, просто пьют воду с наркотиками, как она им поставляется, не знаю, но у товарищей американцев хорошие плантации в Афганистане остались. Оттуда, кстати, почему-то оружие поставляется в виде вертолётов на Украину, бывших поставленных из России, но в Афганистан, видно, с мешками дополнительного порошка.

Вы хотите, чтоб вы под наркоманским угаром воевали? Брат моей жены тоже вначале был за, я ему по СМС-ке два объяснения сделал, он повыяснял по своим и понял, что лучше так не делать, потому что онаркотится сразу же, как он понял, это из родственников.

Либо будешь или наркоманом, но ты будешь не за страну воевать, за деньги, которые получают другие, там за это идёт война, чтоб другие люди получали деньги.

Даже не в Америке, украинские! Хотите в это встрять? Вы за поляков? Вы знаете, что Польша заказала полторы тысячи танков? Не знаете?

*– Знаем.*

Знаете, что она выходит на вторую армию Европы, после Турции, а скоро и Турцию обгонит?! Тоже не знаете? Как вы думаете, куда танковые войска в таком количестве дойдут? На Россию? На Калининград? Да его смять – раз плюнуть. Следующий кто? На пути в Россию?! Национальная территория поляков! Белорусские крепостные. Старая добрая сказка о белорусских крессах. Не знали?! С литовскими, кстати, тоже. Они в карте Польши относятся к великой Польше вместе с Украиной. Поэтому у меня вопрос: или вас отдать в Польшу, или Польшу отдать к вам. Вы за что?

*– За второе.*

*– Мы за «Белые росы».*

Так вот есть карта одного русского прогнозиста, где Польша почему-то вошла в состав Белоруссии. Я не шучу. Если ещё раз встретится на полях информация, вам вышлю. Вот я знаю, кому прислать *(показывает на участника) он вам…* Я не против поляков, даже …те же наши славяне, оболваненные непонятно чем. Но, если начнут войну: Польша уже в России была, а в Белоруссии нет. Надо новый опыт делать. Вы скажете, как ты отдашь Польшу Белоруссии? Я Глава ИВДИВО. *(Смех в зале.)* Отца попрошу! У нас здесь четыре Дома, а там ни одного. Кто главнее? Там, где четыре Дома. Чё не нравится такое? Но вы же за это! А чё вам такое не нравится? Русские так не думают. Не думают. Нам не нужна Польша и вам надеюсь не нужна. Но, если что начнётся она войдёт в вашу территорию, потому что нам она не нужна. Зачем содержать поляков?

*– Хлопотно. Не надо.*

И украинцев зачем содержать? Тоже «ещё хлопотнее» – не надо! Там главное «давай!» Вы скажете: «А чё операция так долго идёт? Вы уже должны были дойти до Львова». А на… троеточие нам до Львова зачем? Чтоб содержать всё это?! Нам Россию надо содержать, там денег пенсионерам не хватает. Я не к тому, что я против украинцев, но они должны зарабатывать себе сами! Всё что можно, мы им давали! И они это сами умели делать. Вопрос: куда делось? Под великим западным управлением экономика Украины получила сейчас 62-е место; из выхода после Советского Союза в десятки крупнейших экономик Европы! И в двадцатке крупнейших экономик мира. Чтобы было понятно G-20 – это куда она могла входить! С голосом в ООН.

*– А сейчас (неразборчиво).*

Сейчас 62-е место рядом с Эфиопией и Зимбабве. Это новости недельной давности.

*– Из зала: Сейчас остатки денег украинские они будут выводить в Штаты, крупных компаний. Новости уже были.*

Это всё понятно. Белорусы-то этого не знают. Кто им здесь сообщает. Это мы с тобой из России. Мы там читаем разную прессу. А здесь одна пресса – белорусская.

*– Не правда.*

Не правда, ещё русская есть. Я знаю. Поляков можете почитать чуть-чуть.

*– Разные есть.*

Я говорю это при гражданине США, ну почти гражданине, который из ИВДИВО США. Заметьте, я не наезжаю на США. Американцы такие же, как и русские. Главное спесь сбить с политиков и всё. И дружить опять начнём. И украинцы такие же, как и мы. Спесь сбить с политиков и дружить начнём. Вопрос в том, что нам с вами не дают развиваться. **Война – это чтобы мы не развивались! Это оттяжка ресурсов на неразвитие. Запомните это!** Поэтому мы избрали хороший метод. Называется «стоячая война». Нам подтягивают, мы перерабатываем, нам подтягивают, мы перерабатываем. Называется «местная мясорубка». Почему? Если мы пойдём дальше, будут гибнуть много ребят со всех сторон. Нам не подтягивают, мы не рубим. Нам подтягивают, мы рубим. Как вам новая механика войны?! Доставка на убой идёт постоянно на фронт. Я очень печально это говорю, но так получается. Что значит на убой? В десять раз больше снарядов. Даже в два раза больше – это уже на убой. В десять раз – это не убой, это просто расстрел автоматически из любых орудий. Вот российская армия отступила! *(Говорит с пафосом.)* Да. Она отошла (*говорит тихо),* чтобы на этой территории не было референдума. Это другой взгляд на одну южную область, рядом с Луганском. Иначе, пришлось бы по пятой территории делать референдум. Руководитель сказал: «Только в два раза больше». На две освобождаемые, две принимаемые, а не три принимаемые. «Ой! Мы отошли, всё. Референдум там не возможен» *(говорит и показывает играючи).* Содержать не будем. Но сейчас перерабатываем, перерабатываем, перерабатываем.

Вы скажете, зачем мы отошли? Чтобы в Харькове людей не вырезали… русских, которых держали по метро, и которые нам сообщили: «Не отойдёте – вырежем. Газ пустим и оттуда никто не выйдет». В метро Харьковском. И объявят, что это сделала Россия. Наши отвели войска и понятно, что сделали войска Украины. А в Донбассе метра́ нет! Невезуха! Газ пускать не куда. Не знали, что харьковчане сидели в подвалах метро около месяца, а то и больше. И некоторые сообщили, что они оттуда не выйдут, если вы не отведёте войска. Отвели. Но вам же это не будут сообщать вслух. А украинцы своим это не говорят. Это должна была сделать русская армия, если бы наступала на Харьков. Как вы думаете, почему мы не берём крупные города? Чтоб в метро никто от газа не сдох. Как вам такое оружие?! Не знали?! Это вообще мало в России кто знает. Откуда я знаю, я вам не скажу. Иначе, меня все тут спецслужбы обкатают. Всё понятно?! Но из Харьковского метро мне сообщали наши служащие. А почему наши войска отвели, я понял, там стратегически всё было понятно: людей не выпускали из метро. Как вы думаете почему?

*Из зала: Щит живой.*

Даже не щит живой. Это трупы живые. А потом выпустили, потому что уже наступать не кому. Зачем вошли в Киевскую область? Американцы поставили ядерную бомбу на очень большом самолёте. Эта «зараза» приземлилась утром, а вечером туда прилетели российские вертолёты. «Заразу» вывезли на территорию России в виде ядерной бомбы, так что украинцы с удовольствием грохали этот самолёт, лишь бы оттуда ничего не вытащили. Только они не знают, что наши десантники вытаскивают всё за десять минут из любого самолёта. И те же самые вертолёты на тросах спокойно улетели вместе с этим изделием на букву «я». Не знали?! Эта бомба должна была на этом самолёте случайно упасть на территории России, поближе к Москве. Самолёт-то большой. Кто его знает, что он там везёт. Компактное ядерное изделие помещается в чемодан, кто не знает. Какой-нибудь пилот, который об этом даже не знает, потом случайно падает, не зная, что падает не случайно. Ну, таких падений у нас валом было по миру. Но взрывается не по-маленькому. Как вы думаете, после этого надо было взять Киевскую область? Чтоб вывести эту «дрянь» на территорию России. И русские ничего не сообщают на эту тему. А зачем? Это же американцы сделали. Мы их «щёлкнули в нос». Украинцы даже не поняли, но воевали. Мы им сочувствуем, на что товарищи американцы не поняли, как мы в Белграде работают*.* То же самое на Украине построили. Ещё повторить. А зачем? Ребята, чё нам даст воевать с Украиной? Вот воевать с военными на линии *(неразборчиво)* надо. А завоёвывать города, зачем нам их завоёвывать? При современной экономике они сами войдут в состав или России, или Белоруссии. Потому что там нет экономики. Или будут заново жить из своего 19-го века восстанавливая Украину. 19-й век – это они говорят о своей электроэнергетике. О чём вы?

Ребята, если бы Россия не давала кредиты белорусской экономике, вы б уже давно вошли в состав России. Годам так к 2005-м, кто не знает. Ваши экономические реалии. Не потому, что я плохо к вам отношусь. Потому что вас тоже держат под санкциями. Но Россия ж не хочет, чтоб вы вошли в состав России. Почему? Потому что вы создали своё государство, был договор в Беловежской пуще. Живите! Что вы опять на Россию наезжаете как украинцы? Что она вам не дала? Государство дала, кредиты даёт, оружие обеспечивает. Польша боится, вон танки закупает. Что опять не так? Что опять Россия виновата, что вы такие? Или что она вас поглотит. Ещё раз, в России территории зажрись. Куда поглощать? Ну разве что всех вас переселить в Сибирь. А это кому? Полякам? Лучше вы здесь оставайтесь. Вы шикарная тряпочка для поляков. Белорусская бело-красная тряпочка. С провоцирующим Георгием. Сейчас как кину копьё, товарищи поляки, заходите. Что, не понравилось, да? Зато честно.

Вы у нас теперь Политическая партия в ИВДИВО, помните? Мы сейчас пойдём стяжать политическую партию в вашем выражении. Политическая партия не значит, что вы будете создавать белорусскую партию. Это значит вам думать так придётся. Не, я очень корректно сейчас выражаюсь, я могу выражаться хуже. И я не рассказываю вам много источников. Если я вам расскажу ещё больше, некоторые из вас меня ненавидят. Не потому, что я плохой или хороший для вас. Потому что геополитика ещё более страшная штука, чем вы думаете.

На современном этапе крупные страны жертвуют целыми народами. Чтоб было понятно, Европа жертвует украинцами. Кстати, следующие поляки. И если на Украине закончится война, вторую войну товарищи американские друзья и партнёры откроют на Польшу. Но Польша вначале нападёт на Германию. Там кусок жирнее. Она вначале была на Белоруссию хотела. А американцы сказали: «Ты посмотри там, сало просто германское». И наша добрая ставленница довела немецкую армию, её сейчас так и называют – армия на 48 часов. Поляки аж от слюны зашли. Знаете, как у гиены капали, увидев армию на 48 часов. А у поляков армия на две недели, кто не знает. Это по тем же самым оценкам. То есть за два дня грохнуть армию, ещё на 14 дней, ой, на 12, останется поработать с территорией немцев. Ну, это женщины гинекологи довели, военный аппарат, до гинекологического состояния. Женщины, ничего личного, выкидыши в эту сферу. Это так немцы называют между собой. Ничего личного, я знаю, что я обидел, но я не хочу обижать женщин. Это военные так себя называют. После министра‑гинеколога. Который сейчас гинекологит всем Евросоюзом. То есть после бундесвера такой процесс ожидается во всём Евросоюзе. Вы хоть почитайте эту прессу. И на всякий случай, поляки не вам репарацию выставили, а немцам. Кто не знает, после выставления репарации начинается война, если деньги не дали. Страница такая. Немцы это поняли. Поэтому срочно начали закупать оружие, ну у них же, кто им даст. Закупать то они решили в Америке. Умные. А та поляков накачивает. После Украины нужна другая война, в Европе. Чтоб немецкие жирные коты перешли за океан. Было же уже такое. Повторим?

А когда поляки возьмут Германию, по старой традиции они пойдут на восток, а там Белоруссия. Это будет уже совсем другая песня, даже для белорусов. Поэтому товарищ президент России сразу пообещал вам ядерное оружие. Вначале наше, а потом и своё. Когда ядерная станция заработает, у вас случайно прямо из ядерного реактора выпадет ядерная бомба. Как это у Израиля получилось. Американская правда, а у вас белорусская выпадет. Возьмёт и вылезет прям из того ядерного реактора, что Россия у вас построила. Прям вылезет снизу из трубы, родит. Только не обижайтесь, я сейчас никого не хочу обижать

Так израильская бомба родилась, американцы … Но Израиль-то меньше Белоруссии, даже по населению. Почему в Белоруссии не должны родиться также. Наши и подумали, надо рожать. Уже самолёты готовят. Вам, чтоб летала бомба с вами. Серьёзно, белорусских лётчиков взяли на подготовку планирующих ядерных авиабомб. У нас есть такая штука, о которой не всегда сообщают. Есть ракеты, а есть планирующие бомбы. Все настроены на ракеты, но не все понимают, что такое планирующая бомба, которая падает и планирует. И так пол Европы планирует, планирует, планирует… А все думают, что это просто бомба, а она всё планирует, пока не допланирует.

**Такой геополитический расклад вам понятен? Вот вам Кут Хуми поставил политическую партию, чтоб ваши мозги выросли до геополитической ситуации.** Потому что мне два дня подходят и спрашивают: «Зачем в Беларуси поставили Политическую партию? Она здесь невозможна». А она здесь не нужна. Нам даже в России политическая партия не нужна. Мы не готовы взять власть в свои руки в ближайшие 300 лет. Но мы ж регистрируем партию в России, чтобы она была.

Но сама партия не нужна, ребята! Чтоб получить грязные ручки с накатами и откатами. Чтоб участвовать в производстве, перераспределении денег и вам за это в карман ложили. Из Посвящённых мы в кого превратимся? В маразматиков. А там по-другому нельзя. Не положишь, не назначат. У вас тоже самое. Не, у вас конечно честнее всё. Меньше откатов. Ну, по населённости. У нас на 150 миллионов откат, у вас на 10 миллионов, размеры разные.

Вы думаете нам нужна такая партия? И пока среда не поменяется, она меняется сейчас. Вот этим мы занимаемся. Мы ведь хотим быть чистой партией и нас чисто не регистрируют уже с 13-го года, 10 лет. Так как партия чистая, взяток не даёт. А без дополнительных вспомоисчислений не регистрируют. Потому что в нашей России считают, что политическая партия – это прикрытие кеша. Ну в смысле, по счетам деньги бегают, их партии прикрывают. Это Жириновский приучил так Минюст. Вечная ему память, молодец. Такую систему создал партийного очищения средств, что, когда все поняли, что там у него происходит… А вы что думаете, на Maybach ездят за зарплату депутата что ли? Ну, Maybach – это такая небольшая фирма в составе мерседеса, выпускающая небольшие машины метров по 15, седаны, ну, с капотом метров четыре, ой, извините, три, много четыре, три. Ну, такое, вначале капот, капот, капот. Потом дверь, потом вторая дверь, дверь, дверь, потом окончание. *(Смех в зале.)* Это так депутаты шутят над этой машиной. [Я с одним говорил. Знаешь, как к нам приезжает начальство? – Вначале три капота, потом три капотп, потом окончание.](about:blank)

*[– Если бы они знали, как её молодёжь называет.](about:blank)*

[Я знаю, но я же не могу это на камеру сказать. Я знаю, но я самые корректные шутки вспоминаю. Поэтому вам Политическую партию поставили, не для того чтобы вы создали партию, это будет постепенно развиваться, многопартийность помогает развивать страну, но ваши сейчас только до этого доходят. Вернее, они дошли, но не знают, как это всё поменять, у России научатся, наш Медведев их научил, наш, что чем больше многопартийности, тем меньше пара сидит на кухне в кастрюльках, в головах.](about:blank)

[Всё, ваши скоро до этого дойдут, но главное, что вы должны выйти из колхоза белорусского, европейского. Без обид, я не к тому, что я вас хочу обидеть, вы сами понимаете откуда этот сленг. Каждый народ достоин своего правителя. Как вы его называете? Значит вы сами кто? Те самые, а я ничего не сказал вообще. В русском языке можно ничего не сказать, но все всё поняли, но руководитель у вас правильный, хотя и мыслит по-другому. И у нас руководитель правильный, даже если вы так не считаете.](about:blank)

[Почему? А только такие могут выстоять в этой среде. Или вас бы уже не было, ну, вместе с Украиной. Вы не знали, что вы вместе с Украиной планировались напасть на Россию, не знали, да? А ваш отряд там воюет на стороне украинцев, так и называется белорусский… русский отряд в общем. И украинцы его рекламируют. Белорусский националистический отряд](about:blank), который должен потом взять власть в Белоруссии, научившись этому на Украине.

Не знали, да? Вообще вы сидите здесь… я б на вашем месте, на месте ваших властей, рекламировал бы этот отряд. Наши рекламируют наши отряды там на стороне Украины, и народ сразу приходит в такой ужас, что сразу вокруг всех сплачиваются, посылая всех, кого угодно, по всем заграницам. Нам не надо такое в России. Ваш такой-же отряд воюет на стороне украинцев, а потом так и сообщают по телевизору: «Возьмём власть в Белоруссии».

У нас это показывают, у вас не показывают? Белорусский национализм называется, в том числе выходцы из того бело-красного флага, который тут у вас по балконом видели, они с ним тоже там бегают. У нас такие же есть из России, которые там на Украине бегали, правда, наши быстро отбегали, а ваши умеют ещё бегать. Нашим по подобию наше оружие быстрее долетает, оно как-то тянется к ним, только начал бегать, сразу притянулось. А ваших не трогает, чтоб ваше начальство видело, кто хочет взять власть с территории Украины у вас. Это вы должны с ними разбираться, не знали?

Вот это геополитический расклад, поэтому если вы не выстоите всем своим колхозом, от вас ничего не останется, и Белоруссия останется в веках с вашим национализмом когда-то бывшей страной, как Югославия, только та была покрупней. Кусок пожирней, станете частью Литвы, вам это внушали очень долго, и вы в это поверили, Литва согласится, а я нет, мне нужны Белые русы, а вы так и не понимаете, нет. Вы внушали – Белых русов не было. Для вас не было, поэтому вы белорусы, для меня были, поэтому вы белорусы, у каждого своего мнение. Поэтому у вас Дом Белая Вежа.

Вы не знаете, что такое Белая Вежа? Вы не глубоко знаете, что такое Вежа.

*– Опорный пункт.*

*– Вежа – это дом.*

Вежа – это дом. Белый Дом – это оскорбление американцев, а фиксируется Белый Дом в Изначальном, а Изначальный – это название богов Белых русов, наследниками которых вы являетесь, правда вы об этом забыли. Кто не знает, теперь богов называют Изначальный на нашей планете.

*– Да, кстати, есть такое.*

Да, кстати, есть такое! О, кое-кто хоть что-то читал.

*– Да, читаем мы всё.*

Да я знаю, что вы хорошо всё читали.

*– У нас есть эксперты. Настоящие.*

Главное, чтобы не было экспердов, я по-белорусски пытался сказать, у меня не всегда получается, извините, я белорусский плохо знаю. У меня отец был украинец, поэтому за Украину я печалюсь.

*– На запись послушают, подумают мы тут тёмные совсем, ну в смысле не это…*

Колхозники, но наш бронепоезд стоит в нужном ангаре, поэтому пускай думают, что колхозники, пока бронепоезд не выкатим.

Ну что, геополитический анализ закончился, такой предварительный, вот поэтому вам поставили политическую партию, и вас поставили на Мышление. Мышление, чтоб вы как белорусы думать научились. Нет, вы умеете, надо ширше. К сожалению, границы и количество населения имеет свои пределы и возможности, ничего личного. Я вырос в Кабардино-Балкарии – это маленькая республика на 700 тысяч жителей, но очень гордая, в горах выросла, там из окна горы были видны. Я вырос между кабардинцами адыгской группы народов с предыханием. И балкарской группы народов, тюркской группой народов, которые вечно тюркали, я между ними был русский и они между собой тоже, как чеченцы и ингуши дружили, она ж была Чечено-Ингушская, потом разделилась. Два народа в одной республике совершенно разных языковых и национальных групп, до сих пор. Поэтому я вырос в противоречиях трёх народов: кабардинского, русского и балкарского. Малый, знал, что такое малая республика, поэтому рассказывать, что такое малый народ мне вообще не надо, я знаю, с детства знаю.

И вот у вас полное ощущение малого народа, при этом в Европе вы вполне себе крупное государство, у вас десять миллионов, у венгров пять. Венгры себя чувствуют круто, а вы как-то себя колхозниками считаете.

Венгрия говорит: «А мы Австро-Венгерская империя была». Ребята, вы были Российская империя, вы были Советским Союзом, венгров пять миллионов, вас десять, почему венгров слышно в Европе, а вы себе коровники отстраиваете.

Коровники нужны, вы так мыслите,

*– Нас так слышно.*

Плохо слышно, надо ширше.

*– Цензура.*

Ты российскую цензуру не знаешь.

*– Европейская нас не даёт послушать, наш выходит и его сразу выключают, и всё.*

Нашего тоже выключают.

*– Путина подпольно все слушают.*

Я знаю, а через Путина слушают вас, не знали? Ты не знаешь сколько товарищей, которые желают послушать товарища Лукашенко, потому что он говорит проще, чем Путин.

*– Лукашенко тоже слушают в Европе.*

*– И он проговаривается постоянно о запретных вещах.*

После этого все его слушают, потому что то, что Путин не скажет *(смех в зале),* Лукашенко сообщит и не потому, что он просто так это делает, он от всей души доносит, что думает Путин, потому что они так договорились, друзья же.

*– Это расшифровка.*

Естественно, один молчит, другой говорит, это нормальная традиция разведки, вы просто не знали. Когда вы говорите, почему он всё продаёт, он не продаёт, он рассказывает.

*– Это партия.*

Это партия, это политика, он рассказывает.

Он рассказывает то, о чём Путин молчит. Потому, что все боятся, что Путин молчит, слушают Лукашенко, ты вот этого не знаешь. Если у Лукашенко хоть какой-то намёк будет, дрова порубил *(смех в зале).* Знаешь какой вывод сделали в разведке, сейчас будешь смеяться, СВО будет продолжаться *(смех в зале).*

Но вы ж в ВСО не участвуете, но раз Лукашенко порубил дрова.

*– На камеру.*

На камеру, то Россия будет продолжать военные действия и энергетические «ништяки» в Европу поступать не будут, поэтому товарищ Лукашенко уже дрова предлагает. Вот это расшифровка политического момента рубки дров товарища Лукашенко, недавно было. Все европейские новости это показали и все расшифровали почти так, как я сказал. Не потому, что я плохо отношусь к Европе, это глубочайшая дурость, что они там делают, но не могу за них это решить. У нас Дома Европы, Германии, Италии, мы их любим до́нельзя. Я сейчас о руководстве, а не о населении. С населением говоришь – свои люди, руководство лучше не слушать. Как будто побритых обезьян туда приняли, *(звук мобильного телефона)* да, точно. Вы поняли?

Мы идём стяжать Политическую партию, как выражение Подразделений ИВДИВО Беларуси. Это «красная тряпка» для всех окружающих. И будем сейчас стяжать геополитическое мышление, которое вы будете развивать собою, для себя и всех стран. Если кто не понял, вы Западно‑Имперский Центр, правда? Вы были счастливы этим? А знаете, чем строится Империя? Вы не поверите – партией; начало любой Империи – это партия. Кто ещё не понял? – партия большевиков взяла власть в свои руки и построила Империю Советский Союз. Это понятно? А, точно *(наигранно удивляется).* Другая партия взяла власть в свои руки и разрушила Российскую Империю. Поэтому Империя начинается с партии, *(Из зала: И ею же заканчивается.)* И ею же заканчивается. Поэтому вам поставили партию, чтоб у вас начался Западно‑Имперский Проект европейской цивилизации; мы о нём долго мечтали – вам единственно не хватает геополитического мышления.

А когда вы думаете, что я над Польшей шутил… я люблю поляков, только, вот, честно, я с Советского Союза хорошо отношусь к полячкам… не, по литературе, я там много, что читал интересного о Польше… но, вопрос, там просто писалось о них, я не об этом, ни о каких‑то там пикантностях. Так вот, чтоб вы знали – недавно «накрылась» польская ГЭС, а до этого газ перестал поступать по трубопроводу – Норвегия отказала, осталось собирать только хворост. Если три года это продлится, Польша сама попросится в состав Беларуси. Это на сегодня ситуация. ГЭС давала от 20 до 30 процентов энергетики Польши. Но это сейчас тщательно не сообщают, отремонтировать не могут, и до конца зимы не отремонтируют. У них карма наступила за все их действия. *(Из зала: Решили лес рубить.)* Поэтому самая худшая ситуация с энергетикой на сегодня – Польша, Италия, ну, по промышленности Германия, население не заметит, ну, есть ещё пару стран, где ещё хуже… ну, там всегда было хуже. А вот Польша не ожидала, что у неё такое будет, но получилось. И никто этому не рад, но получилось. Так что в ближайшее время к вам поляки тоже поедут, как сейчас немцы едут в Калининград греться, в Калининграде уже мест свободных нет. Мне тут Владычицы Синтеза жалуются: «Как туда ехать, если там всё немцы сняли?! Жить негде просто». У нас проблема – Владычицам Синтеза негде жит в Калининграде. Бо́льшая часть немцев переехала в Калининград. У нас онемечивание идёт Калининграда. Как только Калининград закончится, следующие на очереди белорусы. Так что скоро у вас будет здесь много немецкоязычной речи. Может польской, но поляки вас не любят, а немцы обожают… недалеко. Так что готовьтесь. Товарищ президент ваш не зря открыл границы всем европейским странам, он понимает, что он делает. Вопрос не в Литве, вопрос далеко не в Литве, там не такое богатое население, вопрос… *(Из зала: В «жирных котах»…)…* немецкой промышленности, ждут их к февралю. Потом вы будете думать, где меня селить. *(Смех в зале.) (Из зала: С тобой проще.)* Ну, это понятно. Шутка. Ну, может к февралю в этом году не получится, к следующему году точно получится. Не шучу. Там ситуация не совсем то, что они мыслят. Есть стратегическое мышление, а есть тактическое – они мыслят тактически, к сожалению. Те, кто мыслят стратегически, все немецкие, такие более‑менее бизнесмены, они просто в ужасе от того, что происходит. Они пишут это на немецком, а им нельзя это публиковать. Я не стращаю, я говорю, что у вас скоро будет немецкое население заселяться, потом поедут в Россию. Мы уже в России звоним своим «будь готовы принять». Вначале они украинцев приняли, теперь мы их готовы принять, вместе с украинцами. Холодно будет. А, что пишут немцы? Последнее, просто последняя фраза: «Ожидается турецкая немецкая республика»… одна фраза. То есть, если всё так продлиться, власть в Германии в свои руки возьмут турки. Это самая крупная диаспора после немцев, ну, кто не знает, процентов 10 населения. Ну, турки точно смогут управлять правильно, они и с Россией договорились, с американцами договорились, с европейцами договорились, и даже с иранцами договорились, и везде торгуют… и гешефт есть. Нормальная страна. Тогда и немцы выживут, поэтому они сейчас мечтают, чтобы власть взяли турки – со всеми договорятся, везде будут виноваты, останутся в НАТО, с Россией будут дружить, покупать оружие у Америки и у России, газ брать у России, деньги брать у Европы, и быть просто турецким бизнесменом… ничего личного. Вот это нормальная геополитика. И вам советую такими же быть, товарищи белорусы. То есть брать пример надо с Турции, но быть не в НАТО, а в нашем блоке; ну вы уже там, поэтому вас в НАТО всё равно не возьмут, как Россию; Россия, кстати, хотела войти в НАТО; её не взяли, сравнив размеры армии, поняв, что бесполезно.

Практика. **Мы стяжаем Политическую партию в вашем Доме и стяжаем геополитическое мышление, как развитие вашего подразделения.** Что хотите с собой делайте, я вообще не шучу, всё идёт от Посвящённых. Или геополитическое мышление станет на вашу почву… у вас пока только мышление. То, что я сейчас рассказывал, для некоторых новости; для некоторых не новости, но вы их не связываете в один образ. Геополитическое мышление построено на абстрагировании и стратегировании – если у вас не будет этих двух начал, в новом мире можно не выжить, я у вас их не замечаю. Ничего личного. Не у вас лично, а вообще на территории Белоруссии. Я ширше скажу. Намётки есть, но такие… намётки. А это надо развить и иметь. Чтоб вам было обиднее – у венгров это есть; мне обидно, почему этого нет у белорусов. Там видна и геополитическое, и стратегическое и так далее мышление. И не только у премьера Венгрии, даже на министров иногда послушаешь, они так мыслят. Я хочу, чтобы это было у белорусов. А это должно эманироваться от вас также, как в России это эманируется от нас, и Россия это получает. Ничего личного, я честно вам всё рассказываю. Я начинал это ещё в 90‑х годах, как Посвящённый. И я знаю, о чём я рассказываю.

Поэтому, если вы не включитесь, оно быстро здесь не вырастет. А мне надо, чтобы вы включились. А вас там научат – Юстас, шикарный геополитик, вы просто не поняли, к кому вы попали. Мы с ним очень хорошо разрабатывали диалектику. А потом он решил диалектику применить к геополитике. Так… между нами. Поэтому Политическую партию у Отца попросил к себе. Я спросил, где он хочет экспериментировать. Он: «Как где? – В любимой Беларуси». Потому что в России уже есть, в Европе уже разрушается, в Америке не знают, что с ней делать, а в Белоруссии нет. *(Из зала: Чисто.)* Чисто. И можно с нуля… в чистом поле создать новое, но с хорошими мозгами белорусов. Так что Юстас «вам в руки».

Практика. Не знаю, как Юстас, я не знаю до конца его воплощений, а вот Сивилла скорее всего с вами связана, если у вас есть такой вопрос, ну, там есть у него жена такая… жена, жена, в прямом смысле, не только Аватаресса… не знаю, чем и каким боком, но она очень за вас радеет... ну, а Юстас любит. *(Из зала: Может она у нас воплощалась?)* Ай… ой… *(смех в зале)* геополитическое мышление… а-а-о-о… ну, воплощалась, ну и что…

*– Большим политическим деятелем.*

Что это сейчас даёт? Нет, она воплощалась в те времена, когда вы о себе не помнили. Или отрицаете сами себя в те времена! Она из Белых русалок, но не плавающих под водой. Была такая традиция. Волхвование по мужской линии, и русалок по женской. Знаешь такую традицию? Вот и не надо об этом рассуждать. Практика! А потом русалок что бы унизить, назвали рыбками под водой, что бы эту традицию «грохнуть». Так на всякий случай, чтобы закончить мысль, а то все в шоке от того, что я, сказал. Белые русалки, это от Белых русов, это особая женская каста, служения Отцу, так выразимся. Потом, чтобы её «грохнуть», назвали рыбок под водой. Ну, это уже, политические последствия деятельности. Практика!

**Практика 11. Первостяжание. Фиксация в Подразделении ИВДИВО Минск явления Политической партии Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание разработки, развития, стратегования геополитического мышления Подразделением ИВДИВО Минск и территории Белоруссии в целом**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, Подразделение ИВДИВО Минск на явление новой организации ИВДИВО Политическая партия с поручением и рекомендацией от разных лиц развёртывания геополитического мышления и геополитического взгляда перспективой Западного-Европейского Имперского Центра и в целом восстановления геополитики Белых русов физически Белоруссией собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

Поощущайте какое возбуждение пошло по Аватарам Синтеза, когда я сказал: «Восстановление политики Белых русов». Как вы думаете, если там всё знают, это просто так, да? Волну поощущайте! Потому что, когда мы что-то в зале стяжаем, слышат все Аватары Синтеза.

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в Подразделении ИВДИВО Минск явление Политической партии Изначально Вышестоящего Отца с постепенным стратегическим формированием Партии Изначально Вышестоящего Отца физически и явление её белорусской традиции по Планете Земля, у Человеков-Землян и Человечества Земли.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, входя в фиксацию Политической партии Изначально Вышестоящего Отца в Подразделении ИВДИВО Минск синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем разработку, развитие, стратегование геополитического мышления Подразделением ИВДИВО Минск и территории Белоруссии в целом в явлении нового геополитического взгляда на развитие политики и хозяйствования в синтезе традиций социализма и капитализма в формировании нового конфедеративного социализма – новым строем на Планете Земля и реализацией новой геополитической ситуации на ближайшие несколько сотен лет Человечеством Землян физически собою.*

*И проникаясь геополитическим мышлением Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем геополитическое мышление Беларуси, каждого белоруса и конкретно – Подразделения ИВДИВО Минск, Беларусь синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Две мысли о перспективах.** И идём в следующую практику. Первая, у вас сложилась уникальная экономика, сочетающая советский и капиталистический строй. Она ещё развивается, но сама ячейка правильная. Это основа того самого конфедеративного социализма, что мы сейчас стяжали. Мы в будущем, на следующем синтезе с вами разберём, что такое конфедеративный социализм. Мы как философы его раскрутили, мы сейчас это не публикуем, у нас есть 16 направлений его развития. Я недавно эти статьи написал, но как бы мы ещё должны это обсудить. А следующий раз мы с вами это разберём.

Это войдёт в вашу стратегию геополитического развития, вот фактически ваша экономика выходит на одну из ячеек конфедеративного социализма, вторая ячейка – экономика России. Но вы пока так не видите. Её слишком шпыняют, а наши контрразведчики любят сообщать – «вах» как плохо. И третья экономика – это Китай, но там очень много проблем, и она скорее всего не выстоит. **В итоге из вашей и нашей экономики будет формироваться философия нового хозяйствования на планете Земля в ближайшее тысячелетие.**

Вот такая интересная вам геополитическая стратегия, но вы пока не видите, считаете, что у вас экономика в полном «бреде». В полном «бреде» те экономисты, которые так видят. Ваша экономика развивается правильно, это синтез советского и капиталистического хозяйствования. Конфедеративный социализм, как в Китае, кстати. Но Китай сейчас пока со сложностями, а у вас более-менее. При этом вам нужны там помощь, дотации. Небольшая, но всё равно нужна, пока вы устаиваетесь. Устоитесь, всё пройдёт.

**И вторая мысль.** Если вы, считаете, что не учитываетесь в раскладах мировых, то вспомните недавнюю встречу Папского нунция с одним вашим бывшим главой МИДа, который, к сожалению, после этого быстро ушёл к Отцу. После встречи с Ватиканом быстро уходили к Отцу очень многие в истории планеты. И вы оказались на этом пути тоже. Как вы думаете, если вас никто не учитывает в раскладах, то зачем вашего министра иностранных дел так быстро отправляют к Изначально Вышестоящему Отцу лучшими технологиями Ватикана.

Ваши власти чётко скажут, что это было случайно, и просто сердечный приступ. Товарищи в КГБ всегда знали, что сердечный приступ – это первый знак работы спецслужб. Всё, что угодно, кроме сердечного приступа. Как только сердечный приступ – процентов 80 особенно, если политический сердечный приступ, что там замешаны «силы» и только 20, что это случайное, медицинское событие. Вы после этого хотите сказать, что Белоруссия в раскладах не учитывается? Где Ватикан – где вы. Теперь понятно? Вот это называется геополитическое мышление, при этом вам не скажут, что это «так было́»! И никто это никогда не скажет, даже если узнает, что «так было́»!

– *Информация эта просачивается.*

Да, я знаю, что просачивается. Вопрос в другом, что нужные «карты» публикуются в нужном месте с нужной выгодой. Зачем сейчас эту информацию публиковать без всякой выгоды. Надо чтоб товарищи заплатили в Белоруссии за это. Хотя бы смерть на пользу белорусам пойдёт. Поэтому ждём‑с пока заплатят. Заплатят! Ну, вы ж так не мыслите, это другой вариант геополитического мышления. При этом это неприятно осознавать, у нас тоже в России такие были. После таких случайных встреч быстро восходившие. Но-о-о куда деваться? Иезуиция – это настолько древняя традиция, что нам с вами здесь пока только ещё учиться и учиться. Вот в чём вопрос. Вот это геополитическое мышление, которое тоже вы должны распознавать. Поэтому вас в раскладах учитывают, вы сами себя не учитываете, – в этом проблема.

Поэтому вам поручили партию, чтобы у вас появился голос, ваша Партия – партия не политическая в честь каких-то там выборов в Белоруссии. Это мелочь, так же, как и выборы в России – это мелочь. Там даже пачкать руки не надо. Партия, которая потом заявит себя на весь Мир! Вот это работа, но для этого нужна геополитическая стратегия. Ну, такая мысль от меня перед стяжанием. Девять с половиной лет мы создавали партию в России, она сейчас устоялась, мы её создали. Мы её не зарегистрировали, но у нас по законодательству партия может быть без регистрации. Ну, регистрация нужна, если нужны деньги на счёт. Единственное, что мы не можем участвовать в выборах, но-о-о-о пачкать руки там сложнее. Мы пока учимся.

Следующие, кому передаём традицию создавать партию – это белорусы. Кто не знает, в 2013 году на физику пришёл сам Отец и дал нам поручение создать Партию. Сейчас, выйдя к Отцу, вторая страна которой поручено создать Партию Изначально Вышестоящего Отца – Беларусь! Только к нам он приходил в Сочи на физику, а вам дал поручение сейчас в зале. Ну, когда вы подготовитесь, просто мы там тоже уже были подготовлены, то есть, когда нам давали поручение, мы уже создавали Съезд партии, своей. И тогда Отец дал поручения, придя на физику. Это так к слову, насколько, чтоб вы понимали, насколько важна для Отца Партия! Почему она важна, не знаю! Но, мы много чему научились на этом пути, и я тоже. Пять лет я Партию возглавлял в России. Нашу! Мы её формировали. Чтоб было понятно, как Папа к этому относится, что даже Главу ИВДИВО туда отправил. Никогда не мечтал заниматься этой деятельностью. Пришлось! И себя перестроил. Вам всё понятно? И вот это сейчас в зале Отца вам прозвучало. Зачем это, как это, для чего это? – к Папе. Вам развиваться, вы белорусы, вы отвечаете за свою страну, развивайте её. Мы вам просто помогаем. Мы идём стяжать 32 новые организации у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Ну, 31, если не брать ИВДИВО, или 30, если не брать Высшую Школу Синтеза, от Философии до Расы, с новым распределением организационных обязанностей в ИВДИВО. Но так как распределение идёт в ИВДИВО 32 на 32, мы стяжаем сразу 32 организации, от Кут Хуми – ИВДИВО, до-о-о? Раса у кого? Бывший Глава Иерархии?

*– У Дария.*

У Дария. Дарий Давлата. У Дария. Ну, Давлата, понятно. Мы раскладываем эти 32 организации и фиксируем на вашу Политическую партию, потому что один за всех – и все на одного. *(Смех в зале.)* Практика.

Я, конечно, хотел проанализировать с вами все эти организации, но Отец пока не даёт. Я вчера объявлял, что мы будем анализировать, Отец не даёт, он разрешил только проанализировать вашу партию. Мне сказали: «Рано». То есть я нарушу какие-то процессы, которые ещё там происходят. Анализ всё равно состоится.

**Практика 12. Первостяжание. Реорганизация ИВДИВО и явление 32-рицы Организации его развития Огнём. Деятельность 32 Организаций явлением ИВДИВО в прямом синтезфизическом 65-архетипическом осуществлении. Явление Политической партии Изначально Вышестоящего Отца взаимоорганизацией 32 Организациями ИВДИВО на новом и втором этапе явлений и применений Политической партии Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически**

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить ИВДИВО явлением 32 новых и обновлённых Организаций ИВДИВО с расширением организованного явления ИВДИВО физически из 16-ти в 32-е Организации, расширением ИВДИВО на 32 организованных Огня реализацией 32-рицы Организаций и организованного применения Огня 32‑рицы Организации в ИВДИВО в равновесии Огня и Материи, 32 на 32, синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 32 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Организации ИВДИВО от Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца до Расы Изначально Вышестоящего Отца – Синтезом Правила Изначально Вышестоящего Отца включительно, в реорганизации ИВДИВО и явлении 32-рицы Организации его развития Огнём, в 32-ричном оформлении организованным Огнём Организациями ИВДИВО собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося физическим осуществлением развернуть деятельность 32 Организаций явлением ИВДИВО в прямом синтезфизическом 65-архетипическом осуществлении. Аминь.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление 32 Организаций ИВДИВО в ИВДИВО каждого из нас взаимоорганизацией ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас явлением ячейки ИВДИВО ИВДИВО каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление 32 Организаций Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в ИВДИВО каждого из нас, от ИВДИВО в явлении ячейки ИВДИВО каждого из нас до Расы Изначально Вышестоящего Отца явлением фиксации новой Расы на каждом из нас в центре ИВДИВО каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ИВДИВО каждого в явлении 32 Организаций синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим расширить геополитический ландшафт, развернув явление Политической партии Изначально Вышестоящего Отца взаимоорганизацией 32 Организациями ИВДИВО на новом и втором этапе явлений и применений Политической партии Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Организации, включая Политическую партию, в явлении Политической партии Подразделения ИВДИВО Минск, в развитии партийности 32 Организациями ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 32 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Стратегическая перспектива

Одна маленькая идея, которую вы должны запомнить. Вам развивать её. Как повернётся дальше история разных стран вокруг вас, кроме России, никто не знает. В России мы знаем. Вы будете только узнавать. **Но у вас должна появиться стратегическая перспектива, потому что в новом мировом раскладе, который сейчас наступает, страны будут объединяться и входить в отдельные устойчивые страны. Вот одной из этих стран Отец решил сделать Беларусь.** Значит, есть шанс, что в ваш состав войдут не только страны справа, которые мы видели в сторону России между Калининградом и Россией, а страны в сторону Европы. Поэтому вам создают Западный Имперский Центр.

*– Окно.*

Не окно. Ворота, куда все войдут. Окно Пётр прорубил, и я б его давно замазал. Потому что Романовы уже наконец-таки закончились. Нам надо идти по-другому. Но это не значит, что все страны к вам войдут. Но проблема экономики будет настолько остра, и нищета будет настолько высока, что объединяться страны будут очень быстро. И между собой тоже, и с вами тоже. И не потому что мы плохо к кому-то относимся. Просто такая сейчас ситуация в мире. Это не из-за вас, это не из-за нас, это не из-за Африки или Китая. Это просто такая ситуация в мире. Старая экономика рушится, новая не создаётся. Проблема в этом. И вот в этом мировом раскладе у вас есть шанс вырасти. Внимание: не взять территории там силой, политикой – они сами будут проситься.

*– Какое-то содружество создавать?*

Не знаю. Я сказал…

*– Просто, как территории…*

Ещё раз, первые слова: «Я не знаю, как повернётся расклад». Может вообще повернётся другим местом. Полная «ж». И никто ни с кем не захочет объединяться. И все останутся в нищете. Но я не хочу, чтобы все остались в нищете. Нам надо сохранить остатки европейской цивилизации. Вам это поручалось в Западном Европейском Центре. Даже, если европейцы так не видят. Я им сочувствую. У них, к сожалению, пока такая ситуация. Не мы её создали. Они сами её создали. Они будут её преодолевать. А вот в этом преодолении или им помогать придётся, или будет самый… при самом худшем раскладе они будут с вами объединяться. Я подчёркиваю: при самом худшем раскладе. Худший расклад – это не значит, что вы плохие. Это от безысходности. Понимаете, да? А, когда страна от безысходности объединяется – это не самая лучшая ситуация. Поэтому здесь вопрос не о содружестве. Здесь вопрос о выживании. Это стратегически. Никто сейчас так не видит. Когда вот это все слышат, все крутят у виска и говорят: «Бред собачий». Но на самом деле бредом страдают те, кто это не видит. К сожалению, мы к этому идём. В Европе уже в трёх крупных развитых экономиках люди уже голодают. И не из-за того, что денег нет. Продуктов не хватает. Понятно, да, о чём? А у некоторых уже и денег нет. Выбор между едой и оплатой счетов наступил уже. И это только первая ласточка этого месяца после Нового года. Это ещё даже в раскладах никаких экономических нет. То есть процесс пошёл. Мы не ожидали, что он сейчас запустится. Мы думали – в феврале. Он уже запустился. Уже сигналы пошли. Сигналы пошли в ИВДИВО: «Отец, помогите». Есть нечего. Продовольственные банки, которые нищих обеспечивают едой, пусты. Съедают быстро всё. То есть такое количество людей, что просто подвоз продуктов ну, как бы… ну а ещё бензин дорогой. Ну, и так далее. Там масса накладывающихся фактов. Вот такая ситуация. Я исхожу из молитв к Отцу, если вы спрашиваете, откуда я это взял. Я Глава ИВДИВО. Может хоть так до некоторых дойдёт. Это самая чистая и свежая информация, поступающая еженощно. При необходимости мне на стол компьютером выкладывают итоги. Сейчас необходимо сесть, чтоб вам мозги прочистить. Вот и сообщаю.

Две Компетенции. Да-да-да, 10 минут… Вполне. Две Компетенции. Должностная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО… Нет? Да? Восьмая? Да? Или Статус? Ну, так что, Статус стяжаем? Статус, да? Всё-таки Статус. Всё. Нормально. Всё. Никто не поправляет, только смеётся. Два Статуса стяжаем. Практика.

**Практика 13. Наделение восьмым ИВДИВО-Статусом и восьмым Статусом Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Становимся телесно Владыками 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь разрешить наделение двумя стандартными Компетенциями 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Статусом и Статусом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим наделить каждого из нас Стандартом 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца восьмым ИВДИВО-Статусом Изначально Вышестоящего Отца и восьмым Статусом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета 512-ти 513-ллионов Начал Синтеза и два пакета 512-ти 513-ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез на два наделяемых Статуса с вмещением Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в них и каждого из нас всем стяжённым и возожжённым собою. Возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Маленькое сообщение** вам от Отца, и идём в итоговую практику. Ребята, ну, мы с вами живём в 35-м архетипе материи. Все стяжания Архетипических частей возможны только до 35-го архетипа материи, включая 35‑й архетип материи на 512, и не выше. Выше нас нет. Все иллюзии, которые бродят по ИВДИВО, что мы там стяжаем Части до 65-го Архетипа – это иллюзии. Все иллюзии, что стяжав Вечные Части, мы получили Части в 65 архетипах – это Вечность, то есть люди готовятся к смерти. Вечные Части – это для того, чтобы мы жили ими после развоплощения. Намёк понятен? Стяжать мы их должны, жить то надо после физики, а вот учитывать, что мы этими Вечными Частями овладеваем материей – это полный маразм, который бродит сейчас по ИВДИВО. При этом никто не отменял, что мы можем делать практики по 64 архетипам материи, но стяжать Части мы там не имеем право, потому что наши Части горят от 4 секстиллионов Частей 35-го архетипа материи, до сих пор. И как Глава ИВДИВО, я официально заявляю, мы ещё адаптировать это не смогли. Мы – это Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. Но отдельные наши специалисты, там, по разным кротовым норам космического масштаба, проходят и кое-что там стяжают. Хвала им, у нас есть передовые отряды, которые пытаются это делать. Массово никто это не делает, и даже индивидуально таких поручений нету, и лучше этим не заниматься, всё заканчивается просто облаками. Есть такое у Маяковского хорошее выражение – облако в штанах. Маяковский, по-моему? Вот, этим вот, некоторые из наших занимаются. При этом Владыка это разрешает, чтобы тренировать, вдруг не погорят, не, ну на ком же надо проверять, а он очень хочет, ну, почему нет, или она. Но как бы официально мы это не разрешали, не разрешаем, и последствия будут хуже, чем вы себе представляете, все услышали? Ближайший переход, который мы видим, или в мае, или на съезде, в 35-й архетип, с 36-м архетипом на 512, и то у нас сейчас, это с таким трудом идёт, наше тело пока не выдерживает это. Даже, если вы мне это не поверите, и говорите: «А я настяжал». Знаете, вот, смотрите, вот туда мимо прошло, и туда мимо прошло, ты настяжал, а в твоём теле не осталось. Это называется защита от дурака. ИВДИВО защищает каждого от этого. Поэтому ты стяжаешь, туда летит. Ну, и что, здесь то не остаётся. Так, на всякий случай. Итоговая практика. Но Отец сказал, три раза мне сказал, ну, третий раз уже сказал. Я сказал: «Скажу». Всё, я сразу говорю, когда вижу подсказку Отца в виде будущего поощрения.

**Практика 14. Итоговая**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Владыкой 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом, преображаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Архетипических частей Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Владыку Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываемся Владыкой Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Архетипических частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 513 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, становимся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом, интегрируя Владыку в Посвящённого, как одну из 512 Частей каждого из нас. И вспыхивая, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 64 Синтеза и 64 Инструмента Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*64 Синтеза и 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца,*

*65 536 Генов и 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*4 096 Компетенций Посвящённого, 4 096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь, преображаясь этим, развёртываемся Посвящённым в синтезе всего данного, являя Изначально Вышестоящего Отца собою 65-архетипически 114-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая ими, переходим в Библиотеку ИВДИВО. Становимся пред Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга пред нами, берём её в руки, вспыхиваем ею. Переходим в частные служебные здания Экополиса Кут Хуми, на вершину, в кабинет каждого из нас. Становимся перед письменным столом, кладём Книгу на стол, берём Книгу 113-го Синтеза. Возвращаемся в Библиотеку, благодарим Кут Хуми Фаинь за подготовку и переподготовку 113-м Синтезом. Сдаём 113-ю Книгу и стяжаем подготовку, переподготовку 114-м Синтезом каждым из нас, вспыхивая данным Синтезом собою. И благодарим Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые первостяжания, подаренную Жизнь Посвящённого и все новейшие регламентации, развёрнутые каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, в благодарности к Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Ядер 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64 ядрышками Синтезов Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого Ядра и, вспыхивая ими. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые первостяжания, явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и перевода всего ИВДИВО на новое плато развития, новым этапом реализации Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою синтезфизически каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, фиксируя 16 Ядер 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Белая Вежа, фиксируя 16 Ядер 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Витебск, фиксируя 16 Ядер 114-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в Подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя 16 Ядер 114‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга каждого из нас и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*И эманируем в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 114 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

На этом 114‑й Синтез завершён, всем большое спасибо за внимание. До свидания.

## Над текстом работали

Караваев Андрей, Авдеенко Виктор, Валова Ирина, Газзаева Марина, Панченко Вера, Болотько Оксана, Беретарь Рита, Земскова Наталья, Десятиченко Оксана, Чепига Ольга, Панченко Сергей, Бахур Алёна, Батраева Сания, Костюнина Ольга, Кирилл Гудилин, Мокшин Дмитрий, Боровая Инна, Алехнович Александр, Алехнович Анастасия, Бородич Наталья, Любич Елена, Дегтерева Валентина, Кравчук Наталья, Леонова Анжела, Овчинникова Елена, Родзина Мила, Колесников Андрей, Нагорная Татьяна, Ванчинова Вероника, Алещенко Ирина, Цариковская Полина, Алферова Нэлли, Николаева Галина, Пазилова Доно, Сугак Сергей, Синявская Ирина, Лукашук Татьяна, Утяшева Асель, Муршати Р., Григорьева Наиля, Солодунова Н., Серафимович Н., Киреева Алёна

**Проверка и вычитка текстов практик:**

Бочоришвили Василя, Башкортостан

**Техническое обеспечение:**

Алехнович Александр, Минск

**Главный редактор:**

Караваев Андрей, Витебск

**Ответственный за набор:**

Болотько Оксана, Минск